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Пролог
Создатель  дал  средства  освобождения  от  иллюзии  сансары  множеству  мириад  существ. 
Каждый  слой  содержит  микрокосмы  существ;  эти  существа  образуют  больший  Космос, 
который  образует  макрокосмические  тела  множества  слоев  существ.  Законы  в  каждом 
измерении вселенной объединяются, чтобы создать более утонченные законы. Каждый закон 
имеет определенную границу во вселенной. Только включив Божественный Закон, рай может 
стать  поистине  безграничным  и  неизмеримым  адамантовым  путем.  Этот  бесформенный 
божественный  закон  возник  из  пустоты  пространственно-временного  континуума 
космического тела, который охватывает версии кальп за кальпами вечностей. Он содержит 
великое  множество  частиц  врат,  которые  достигают  самых  внешних  слоев  различных 
областей небес, формируя новые космические тела как Божественный Закон.

Примите,  казалось  бы,  непроницаемую  тайну,  которая  относится  к  прошлому,  изменяет 
настоящее и укрепляет светлое будущее. Боли физического тела, трансмутированные через 
пять чувств центральной нервной системой, являются пищей для размышлений. Панацея от 
страданий ума заключается  в  осознании истинной природы пути.  Оставив обычный мир, 
достигнув просветления и войдя во врата не-жизни, можно завершить первый большой круг 
совершенствования.

Обычный человек — грешник, неспособный когда-либо изменить свою греховную природу; 
его единственный шанс на спасение — вера в Божественное. Бог добр и не хочет усложнять 
вам  жизнь.  Для  него  не  проблема  управлять  этой  землей,  заботиться  об  обычных 
человеческих делах или пасти слабых. Разоблачая зло, человек продвигает себя в светлое 
будущее. Чтобы освободиться от цепей привязанностей, пусть ваши мысли и действия будут 
сосредоточены день и ночь на Божественном Пути.

22. 6. 2024



Вэнь Чинг
Любой, кто вмешивается в мое тело или тела моих учеников, должен немедленно покинуть 
это пространство-время.

Сущности в других измерениях могут выглядеть очень угрожающе. Вы можете попросить их 
идентифицировать себя и четко раскрыть свою миссию и цель.

Если кто-то не желает покидать это тело, его могут забрать или убить небесные демоны, 
голодные духи или посланники смерти.

Этот  метод  практики  отличается  от  любого  другого  метода.  Будучи  чрезвычайно 
сострадательной,  она  может  спасти  большое  количество  людей  и  вывести  большое 
количество предопределенных и исключительных людей на очень высокие уровни.

В процессе  совершенствования,  на  пути  практики,  на  каждом уровне  будет  происходить 
много испытаний. Каждая ситуация — это возможность улучшить свое просветление.

Многие  практикующие,  ученики  и  обычные  люди,  вдохновленные  этой  отдельной, 
автономной  и  суверенной  системой,  смогут  достичь  чрезвычайно  высокого  уровня 
сострадания.

Поскольку в будущем я смогу достичь просветления с истинными плодами, те, кто покинул 
мое тело, смогут решить свои проблемы сострадательно.

У  тех,  кто  не  сможет  достичь  просветления  и  познать  высшие  истины,  уровень  будет 
понижен, чтобы они не могли создавать помех.

Скажите тем, кто все еще сомневается,  чтобы они вернулись к себе,  к своим чувствам и 
поверили, основываясь на собственном опыте.

13. 10. 2022

Déjà Unsing
Пророк пришел, чтобы исполнить
Путь Небесных существ высшего порядка 
Молиться Творцу со всей своей силой
Чтобы очистить сердца от коррупции 

28 августа 2022 г.



5 Символов Веры
О страданиях

Вмешательство, с которым я сталкиваюсь, и страдания, которые я терплю ради спасения всех 
существ, просто невообразимы для обычного человека.

Огромные  препятствия,  которые  мне  приходится  решать  в  исправлении  кармических 
проблем, эти страдания, которые я несу, действительно невыносимы.

В  то  время  как  просветленные  существа  прошлого  всегда  отдавали  предпочтение  одной 
нации,  этнической  группе  или  группе  людей,  здесь  полное  освобождение  предлагается 
каждому, независимо от цвета кожи, пола, социального положения и т. д.

Каждый может стать просветленным, улучшить свою природу и вернуться к своим истокам. 
Я не учу этому, потому что хочу что-то кому-то доказать, или чего-то достичь в мирском 
обществе, или чего-то материально обрести. Я беспокоюсь только о сердцах людей, чтобы те, 
кто может вернуться на свои позиции,  могли вернуться и достичь того,  чего им суждено 
достичь.

Боль  и  страдания,  которые  я  испытываю,  как  физические,  так  и  душевные,  были  бы 
совершенно невыносимы для обычного человека. Почему просветленные существа прошлого 
всегда вкладывали столько усилий в свое развитие и просветление? Потому что это то, что 
превосходит земную жизнь. Это нечто большее, то, что нельзя купить за деньги в магазине. 
Это можно развить только после огромных усилий.

Сверхъестественные способности, тело, способное проникать сквозь измерения, и различные 
уровни понимания и качества просветления. Эти вещи обычный человек просто не может 
достичь, если не будет их развивать.

Великолепное солнце

В буддизме есть классическая история о человеке, который хотел заниматься земледелием, но 
был очень  беден.  Однажды кто-то  дал  ему мешок,  полный риса.  Этот человек отнес  его 
домой в свою хижину и повесил мешок над кроватью. Засыпая,  он начал фантазировать: 
теперь, когда у меня так много риса, я могу сажать и выращивать его. Я больше никогда не 
буду голодать, наоборот, я заработаю много денег, продавая урожай. Когда я разбогатею, я 
найду прекрасную жену. У меня обязательно будет сын. Я назову его знаменитой луной. Пока 
он думал, этот мешок с рисом упал ему на голову и убил его. Вместо этого

вместо того, чтобы заниматься совершенствованием, он тратил время на фантазии.

Был также второй человек, который, как и первый, получил мешок риса. Вы повесили его над 
кроватью  и  сказали  себе.  Теперь,  когда  у  меня  есть  что  поесть,  я  могу  практиковать 
совершенствование в мире. Он практиковал до восхода солнца, когда мешок снова порвался, 
упал ему на голову и убил его. Этот человек был подобен славному солнцу, потому что он 
думал, что, спасая себя, он сможет достичь совершенства. Разве он не упустил свой шанс?

Был также четверть человека, который получил мешок риса, съел его и раздал остальное. 
Свободно практикуя совершенствование без привязанности, утром он делился плодами своей 



практики с другими. Таким образом он предлагал спасение не только себе, но и другим. Это 
истинный путь высшего просветления в необъятной вселенной!

О моих учителях

Все эти необыкновенные существа, которые дали мне свои учения и практики, я организовал 
все это много кальп назад, чтобы это произошло.

Хотя форма, в которой мы встретились, была относительно безличной, она соответствовала 
нынешнему порядку общения, и моя способность к просвещению позволяет мне понимать 
эти учения.

Произошедшие события и вмешательство были колоссальными и должны были остановить 
меня и тем самым уничтожить все человечество и превратить эту кальпу в кальпу тьмы.

Тем не менее, эти учителя передали мне очень особенные и уникальные вещи, в том числе и 
те, которые были даны мне давным-давно и передаются из поколения в поколение.

Это позволило мне развивать уникальные способности, чтобы достичь просветления, которое 
является  наивысшим  из  возможных  и  намного  превосходит  то,  что  представляют  себе 
обычные люди или практикующие мирские пути.

Эта  проблема  просто  огромна.  Она  затрагивает  разные  вопросы  и  разные  проявления 
реальности  на  разных  уровнях.  Она  касается  самой  сути  существования  вселенной,  и 
поэтому никому не позволено вмешиваться.

О совершенствовании в одиночестве

Глубина  одиночества  невообразима  для  обычного  человека.  Она  вызывает  страх  и 
беспокойство, может привести к панике, а душевные страдания действительно велики для 
человека, не привыкшего к одиночеству существования.

Практикующим на разных уровнях придется в одиночестве постигать смыслы, которые им 
предстоит понять,  и во тьме и мраке реальности просветляться к истинам, к которым им 
предстоит прийти.

Пропускать  эти ценные уроки,  даже  если  для  их  понимания  требуются  большие усилия, 
самоанализ и проницательность, было бы неразумно, и без них эволюция энергии не была бы 
полной.

Это  что-то  вроде  техники  совершенствования  в  темной  пещере,  ночью,  на  природе,  на 
заброшенном кладбище, у воды, в пустом парке и т. д. Акцент делается на примирении со 
страданием, реальностью циклического существования, из которого единственный выход — 
путь просветления в иллюзии.

О практике Дао

Некоторые люди начали распространять слухи о том, что я призываю их не практиковать 
истинные пути, а вместо этого следовать мне или тому, что я пишу, принимая за истинные 
учения.

Позвольте мне сказать, что я никогда никому ничего подобного не говорил. Если вы приняты, 
как ученик в истинной школе, то вы не должны отклоняться и не должны отклоняться от 
своего пути, начертанного вашим учителем.



Однако  если  вы  постоянно  сомневаетесь  и  долго  не  можете  двигаться  или  стать 
просветленным... Если вы постоянно ищете другие пути и другие практики, что делать? Вы 
должны просветить себя относительно того, что правильно для вас, и придерживаться одного 
метода, пока не достигнете полного завершения на этом Пути. 

17 октября 2022 г.

Южные ворота
Пустота распространилась далеко и широко. 
Я мечтаю открыть Южные Врата.
Люди борются и соперничают за прибыль
заблудился в заблуждении земного царства
Послание, достигшее Солнца. 
Мечта десяти тысяч лет.

18 октября 2113 г.

(«Южные врата» относятся к звездной системе Альфа Центавра)

Парус Дао
Мы приветствуем звание, 
а не цветок, 
лодку сострадания,
мирно достигает другого берега.

30 октября 2022 г.



Сострадательное разрешение
Люди, которые пытались опорочить меня, мое имя и мою хорошую репутацию. Те, которые 
фабриковали ложь, сеяли раздор и ненависть в результате своих собственных привязанностей 
и амбиций мирской власти. Некоторые из них действовали под влиянием одного человека. 
Главы Ассоциации. Этот человек пустил под откос всех остальных, его давние ошибочные 
понимания, эгоистические действия, безответственность и отсталое мышление в конечном 
итоге привели к событиям, которые произошли.

Некоторые  говорят,  что  было  неизбежно  добиться  отлучения  как  прецедента  для  других 
случаев,  но  я  говорю  вам,  что  эти  события  не  должны  были  произойти  в  такой  форме. 
Кармическая  ответственность,  безусловно,  будет  надлежащим образом нарисована  в  этом 
случае,  невозможно,  чтобы последствия такого масштаба были проигнорированы Богами, 
Даосами и Святыми на высоких уровнях.

Эпоха,  в  которой  абсолютная  пыль,  которая  есть  эта  земля,  не  наблюдалась  небесными 
существами и большими космическими телами, ушла. Ректификация приближается, пока не 
достигнет абсолютной поверхности.

Все люди, которые были соучастниками моих преследований в славянских странах и,  как 
следствие, за рубежом, спросите себя, не были ли вы введены в заблуждение человеком с 
заимствованным титулом, человеком без каких-либо других полномочий, который пытался 
использовать свое положение и звание в личных целях, не полностью согласным с Чжэнь-
Шань-Жэнь? Является ли это результатом того, о чем вы думали, чего вы надеялись достичь, 
когда вы закрывали глаза и умы перед Истиной, играя в глухих и слепых овец?

Отныне  кармическая  ответственность  возлагается  на  одного  человека,  инициатора  этого 
преследования,  главу  Ассоциации  Фалуньгун.  Он  один  должен  будет  нести  полную 
кармическую ответственность за то,  что он сделал,  и не будет человека,  который бы ему 
помог. Время, отведенное на устранение ущерба, истекло.

Что касается меня, то я не привязан ни к какому конкретному результату этих событий. Я не 
признаю эти гонения, устроенные старыми силами, нанесенные ими потери и кармические 
последствия, они должны будут понести их в полной мере. Виновные, демоны, связанные с 
ними, и их темные приспешники.

17. Ноябрь 2022 г.



Введите Дао
В  последнее  время  много  новых  людей  заинтересовались  буддийскими  практиками  и 
развитием  ума.  В  результате  этого  старые  силы  решили  снова  вмешаться  в  мирный ход 
событий. Мы не признаем эти преследования.

Развивать  свое  сердце  означает  быть  способным  отпустить  все  мирские  привязанности, 
включая славу, власть и различные выгоды. Если вы находитесь на государственной службе, 
вы  должны служить  людям в  меру  своих  способностей.  Если  вы служащий,  вы должны 
уважать  руку,  которая  вас  кормит.  Если  вы  предприниматель,  вы  должны  предоставлять 
качественные  продукты  и  услуги  в  обмен  на  справедливую цену.  Бунт  против  обычного 
человеческого  общества,  путей  и  законов,  которые установлены в соответствии с  Чжэнь-
Шань-Жэнь, они существуют для практики и не должны прерываться. Я мог бы изменить ход 
обычного человеческого общества, чтобы ослабить давление, которое на вас оказывается, но 
я  не  хочу  этого  делать.  Делать  это  все  время  для  вас  было  бы  сродни  лишению  вас 
возможности проложить свой собственный могучий путь.

Боги, Будды и Даосы, которые уже находятся на своих позициях, наблюдают и защищают 
каждого из вас. Будьте лучшими версиями себя, чтобы достичь духовного совершенства.

 

P.S. Отбросьте все дурные мысли и шагните на свет, чтобы по-настоящему войти в Дао.

Корабль, пересекающий море страданий
Человеческие существа рождаются в пространстве вселенной в море страданий. Это потому, 
что  их  умы,  мысли  и  действия  стали  нечистыми в  их  прошлых  жизнях.  Есть  еще  одна 
причина, по которой в этот период окончания Дхаммы различные существа спускаются со 
своих космических позиций в этот человеческий мир. Это для того, чтобы исполнить великие 
доисторические вау, помогая Просветленным в колоссальном стремлении предложить всем 
истинное спасение.

Не беспокойте свой ум нездоровыми мыслями.  Поторопитесь  и  снова поверните великое 
космическое колесо в человеческий мир. Будущее, которое вас ждет, светло.

Космический Закон создает несокрушимых Богов, Будд и Даосов, он позволяет человеческим 
героям снова ходить по земле и принесет благословение многим простым людям.

25. Ноябрь 2022 г.



О непостоянной природе ума
Каждое препятствие на пути совершенствования — это возможность улучшить природу ума. 
Различные стадии Дао представлены в других измерениях как ландшафты души. Эти места 
имеют реальное физическое существование и проявления их состояний в нашем измерении.

Путь впереди напоминает узкую горную тропу. Чтобы успешно пройти оставшийся отрезок 
пути, соблюдайте осторожность на каждом шагу. Зло таится в темных местах.

Все проявления исходят из ума. Непостоянство заключается в осознании истинной природы.

Людей, которых вы встречаете, обычных людей, вы должны ценить, поскольку они могут 
быть проявлением бесконечной мудрости Бодхисаттвы.

Священное миро помазания так же сладко, как Дхарма.

28. Ноябрь 2022 г.

Воскрешение
Некоторые люди, похоже,  всегда слепо следуют риторике КПК. Вы действительно верите 
пропагандистской машине КПК?

Было  ли  независимое  расследование  смерти  злого  создателя?  Разве  время  выхода  не 
совпадает  с  массовыми  протестами  против  COVID,  всего  несколько  недель  назад?  Вы 
действительно забываете все под малейшим импульсом?

Как  вы  можете  повторять  пропаганду  злой  КПК  без  определенного  подтверждения  из 
внешнего источника? У вас есть такая информация? Вы можете подать в суд на мертвого 
человека? Действительно ли злая жаба мертва? Или это просто политическая приманка?

2. Декабрь 2022 г.



Звонок-будильник
События последних трех лет привели многих к разным пониманиям и разным состояниям 
совершенствования.  Сползание  обычного  человеческого  общества  достигло  абсолютной 
крайности под давлением зла из других измерений. Эпидемии, войны и голод обрушились на 
землю  одна  за  другой,  чтобы  посеять  хаос  в  умах  людей  мира.  Лидеры  стран  были  в 
растерянности относительно того, что делать, и многое из того, что было сделано в борьбе со 
злом,  было сделано с  человеческим мышлением и близорукими намерениями.  Страдания 
масс были велики.

Некоторые  пытались  помочь,  некоторые  не  сделали  ничего.  Весы  судьбы  склонились  к 
абсолютной  крайности.  Смехотворные  политические  маневры  КПК,  чтобы  удержаться  у 
власти,  могут  сравниться  только  с  наивностью  лидеров  западных  наций.  Почему 
политический  ответ  не  одинаков  в  каждом  случае  вмешательства  зла?  Это  человеческая 
жадность  и  испорченные  сердца.  Не  всегда  вините  своего  сэнсэя,  если  ваше  состояние 
совершенствования неправильное. Вы один несете полную ответственность за обучение и 
ведение людей от морального разложения к праведности и мудрости.

Вам это ничего не говорит? Зачем ждать и держать людей во тьме, когда именно вы держите 
ключи  от  Царства  Богов.  В  некоторых  случаях  одного  слова  достаточно,  чтобы  спасти 
человека и полностью перенести его в другой мир.

Зло не  посмеет вмешаться,  когда  ваши праведные мысли сильны.  Ваши сострадательные 
слова  и  чистые  мысли  подобны  стрелам,  пронзающим  самые  сердца  людей.  Изменение 
истинной природы реальности кажется невозможным. Однако именно Боги, Даосы и Будды 
призваны защищать новый Космос, достигать более высоких уровней достижений и спасать 
людей мира.

Двери спасения вновь открыты для людей человеческого мира, желающих сесть на корабль 
Закона, который плавно плывет по морю страданий.

6. 12. 2022



Суть старого
Отец, Сын и Святой Дух являются аспектами материального существования. В настоящее 
время их внешний символизм представляет собой старые договоренности сил. Исторические 
значения,  значимость  и  проявления  в  этих  реальностях  нашего  мира  накладываются  на 
изначальную природу этого Космоса, Чжэнь-Шань-Жэнь. Последователи этих вер не знают 
Истинного смысла сказанного. Последствия, которые содержатся в библейских событиях, в 
настоящее время находятся под историческим контролем. Большинство последователей этих 
устоявшихся верований на самом деле очень простые люди. Они верят в вечную жизнь тела и 
души, но многие из них даже не молятся, не читают первоисточники, не говоря уже о более  
глубоких современных объяснениях.

Истинный  мистицизм  авраамических  верований  заперт,  и  лишь  очень  немногие  люди 
обладают способностью, образованием и умеренностью, чтобы получить доступ к высшим 
идеям и сверхъестественным силам, которые эти верования могут исследовать и выводить. 
Эти верования, несомненно, будут сублимированы в природу нового космоса в будущем.

Лестница к высшим планам в основном лежит через изучение писаний и размышления о 
смысле  по  отношению  к  повседневной  жизни.  Внешний  космос  остается  закрытым  и 
недоступным. Чтобы действительно исповедовать более глубокие смыслы практики, нужно 
предложить  тело  для  завершения  тем  самым  людям,  которых  вы  хотите  спасти.  В 
христианской вере есть евхаристия и пост. Эти две крайности существуют для того, чтобы 
поляризовать  нормальность  повседневного  существования  и  предложить  относительно 
безопасный способ переживания божественного.  Имена ангелов — это тайны,  скрытые в 
старых книгах, а щит веры находится на виду. Когда внутренний мир соответствует внешним 
символам, выравнивание небесных тел достигается без усилий. Чтобы превзойти три сферы, 
не нужно превзойти Отца, Сына и Святого Духа. Эти олицетворения подобны фракталам, 
которые  можно  найти  на  каждом  плане  космического  Закона,  вплоть  до  освобождения, 
спасения или завершения.

Истории библейского повествования служат метафорой для выражения более высоких идей. 
Изгнание  народов  и  людей  относится  к  идее  отвержения  из  изначального  рая.  Первое 
искушение  злом  находится  в  каждом  человеке.  Каждый  обычный  человек  —  грешник, 
неспособный  когда-либо  изменить  свою  греховную  природу.  Его  единственный  путь 
освобождения — найти убежище в вере, или дхарме. Вам решать, хотите ли вы исследовать 
проявления иллюзорного мира или, если ваши способности достаточно высоки, чтобы сразу 
же  превзойти  обыденность.  Сохранять  и  удерживать  понимание  и  способности  каждой 
ступени — значит сохранять самообладание среди хаоса сложных человеческих миров.

11. Ноябрь 2022 г.



О разоблачении зла
На протяжении всей истории были люди, которые не боялись разоблачать зло. Их моральные 
обязательства и праведные мысли позволяли массам быть информированными о скрытых 
схемах  коррупции  на  разных  уровнях  правительственных  и  небесных  тел.  Секретные 
агентства мира действуют по строгим законам. Осуществляя свои усилия в соответствии с 
моральным компасом каждой нации.

Некоторые люди, информаторы, когда им представился шанс разоблачить зло, сделали шаг 
вперед и в конечном итоге столкнулись с грубой реальностью. Почему эти люди разоблачили 
коррупцию?  Почему  они  не  сдержали  клятву  молчания  и  нарушили  различные  уровни 
правительственных  и  военных  допусков?  Это  потому,  что  их  передовые  умы  были 
вынуждены действовать, столкнувшись с видением того, куда движется человеческий мир в 
тот момент времени-пространства.

Может быть, они выразили свои опасения высшим властям и получили отказ, тайная Истина 
в том, что это было вмешательство старых сил. Они [старые силы] пытались привести мир к 
разрушению,  потому  что  такова  их  природа  и  это  сумма  их  мудрости  и  просветленных 
качеств.

Liberté, égalité, fraternité были бы пустыми словами без костяка общества, которое создает и 
хранит эти ценности. Практикующие True Way являются лидерами, которые подают пример 
поведения будущим поколениям и создают новую могущественную цивилизацию из пепла 
старой.

Природа старой вселенной - это цикл Созидание-Стазис-Вырождение-Уничтожение. Чтобы 
освободиться  от  оков  законов,  которые  связывают  вас,  вернитесь  к  традиции,  снова 
разоблачите зло КПК или сублимируйтесь в природу нового Космоса: Чжэнь-Шань-Жэнь.

13 декабря 2022 г.



О полигамии
Я  не  хочу  вмешиваться  в  личную  жизнь  наших  практикующих,  так  как  я  молчал  по 
некоторым  вопросам  в  течение  довольно  долгого  времени.  Я  также  должен  исправить 
неправильное  понимание  религий  прошлого,  контролируемых  старыми  силами.  Люди, 
особенно молодые люди, приходят ко мне, чтобы задать определенные вопросы о браке и 
супружеских  отношениях.  В  нашей  системе  нет  полигамии.  У  нас  нет  таких  вещей.  В 
Древнем Китае  была  система  наложниц.  Это вырожденный фрагмент  прошлого,  который 
должен остаться в анналах истории.

Что касается меня, люди спрашивают, поэтому я должен быть ответственным перед ними. У 
меня был один долгосрочный (шесть месяцев), [женщина] партнер до сих пор, мы расстались 
по-дружески. Это было довольно давно, более десяти лет назад, так что этот эпизод можно 
было бы обозначить как завершенный.

Пытался  ли  я  стать  монахом?  Конечно,  не  рукоположенным  монахом  в  устоявшихся 
религиях. Монашеская жизнь, конечно, имеет свои преимущества, но я обнаружил, что она 
действительно предназначена для особой группы людей. Я считаю, что люди должны вести 
нормальную гармоничную супружескую жизнь. Это все, что я скажу о полигамии.

26. Декабрь 2022



О Новом Завете I
Короче говоря, Новый Завет - это рассказ о жизни и служении Иисуса, он состоит из четырех 
Книг и Посланий. Эти четыре книги предоставляют научное доказательство исторического 
времени, Пути, духовности и Закона Иисуса, его Учеников, последователей и сил зла того 
времени.

Старые силы и  монахи в  монастырях предпочитают читать  евангелие Марка,  которое на 
самом деле является самым слабым из четырех. Оно угождает их чувствам и их способности 
просвещать. Рассказы в этой книге раздуты. Ученые пытаются разгадать загадку уже тысячи 
лет. Истинный смысл и последствия сказанного до сих пор остаются загадкой для простых 
людей и по сей день.

28. Декабрь 2022

Комментарий два
Понимания  в  статье  хорошие.  Они  соответствуют  благосклонному  сердцу  Создателя. 
Умеренность  и  умеренность  —  необходимые  добродетели  на  пути  к  духовному 
совершенству.  Меньше  значит  больше.  Надеюсь,  вы  сможете  сделать  максимум,  чтобы 
достичь еще лучших результатов в будущем.

6. Январь 2023 г.

О влиянии музыки
Некоторые  люди  всегда  поклоняются  дегенеративной  музыке,  созданной  современными 
людьми. Только традиционные пути могут спасти человека и привести его к его истинному 
«я».  Например,  некоторые люди ненавидят Германию,  но  любят  техно.  Они любят  техно 
больше,  чем  свою собственную жизнь.  Некоторые люди скорее  умрут,  чем не  пойдут на 
вечеринку freetekk на открытом воздухе. Позвольте мне сказать вам, что именно безудержное 
употребление наркотиков сбило людей с пути. Забвение — темное место.

EDM, IDM, DNB, все они подобны хрупкому цветку. Легчайший ветерок способен сломать 
его  стебель.  Только  традиционная  и  классическая,  прямая  и  хорошая  музыка  смогла 
выдержать столетия так называемой эволюции. Форма та же, что и всегда. Интерпретация и 
подача, основанные на истинных принципах нового Космоса, могут возвысить оригинал и 
наполнить его новой жизнью.

Верные, традиционные пути, которые передавались из поколения в поколение, отсутствуют в 
современном  искусстве.  Одержимые  демонами,  они  танцуют  под  ритмичные  биты.  Что 
остается  после  того,  как  экстатический  танец  заканчивается?  Ничего,  кроме  призрака, 
оболочки  человека.  Весь  материал  теряется.  Умеренность  характера  отражается  в 
композиции художественного произведения.

5. Январь 2023 г.



О старой религии
Некоторые говорят,  что  мы новая  религия.  Это не  так.  Мы не новая  религия и  не  ветвь 
существующей религии. Мы также не «новое направление в Исправлении Законом». Все эти 
обозначения  просто  неверны.  Не  путайте  устоявшиеся  религии  прошлого  [христианство, 
иудаизм] с нашими учениями. Это совершенно разные вещи.

Старые религии были установлены старыми силами. Новый космос исправлен. На этот раз 
все  по-другому.  Мы  не  спасаем  только  себя,  мы  предлагаем  спасение  всем.  Среди 
жесточайших преследований как внутри, так и за пределами Китая. Такова среда, созданная 
старыми силами. Ее нельзя изменить, иначе все взорвется.

Старые  силы  думали  только  о  собственном  выживании.  Это  место  в  космосе 
переопределяется.  Некоторые  люди  проявили  инициативу,  чтобы  установить  свои 
собственные  вещи  и  прояснить  правду  о  преследованиях.  Если  это  не  мешает  общей 
ситуации, я поддерживаю эти усилия.

Некоторые люди говорили, что мы еретическая организация. Это не так.  Фактически, мы 
даже не зарегистрированы как компания или некоммерческая организация. Мы не требуем, 
чтобы кто-либо жертвовал или покупал что-либо.  Принципы здесь изложены перед вами. 
Человек должен сам понять, что было передано.

Некоторые люди несут в себе множество подавленных эмоций и различных представлений, 
которые вытекают из различных пониманий. Некоторые люди очень стыдятся. Им стыдно 
просто смотреть на обычный человеческий мир. Стыд — это человеческая эмоция, которая 
мешает  обычным  людям  совершать  плохие  поступки.  Человеческий  мир  не  был  создан, 
чтобы  быть  красивым.  Это  среда  для  совершенствования  и  возвращения  к  нашему 
изначальному истинному «я».

10. Январь 2023 г.



В Минхуэй Индия
Я поздравляю Minghui India. За эти годы вы проделали огромную работу по разъяснению 
правды на разных уровнях правительства и правительственных организаций. Ваш подход, 
ваши усилия, все это вдохновляет. Не зацикливайтесь на прошлом, история и будущее будут 
соответствовать друг другу, если ваши праведные мысли будут достаточно сильны.

Преследования  в  Китае  — это  крайность.  Это  результат  многолетней  коммунистической 
идеологической  обработки.  Традиции,  которыми  дорожат  другие  страны,  безжалостно 
уничтожаются во имя прогресса. Теория эволюции используется для оправдания разрушения 
среды  обитания  человека  и  человеческих  ценностей.  Перенаселение,  уничтожение 
природных ресурсов, природные и антропогенные катастрофы неизбежно сравняют земли в 
Китае.  Почему окружающая  среда  все  еще  может  существовать  в  этом нынешнем  виде? 
Потому что старый космос. Силы старого космоса ведут войну с божественным. Это наше 
сострадание, что мы предлагаем спасение даже этим старым структурам.

Можем ли мы упустить эту уникальную возможность? Может ли человек быть брошен в 
грязи  без  проблеска  надежды на  спасение?  Эта  кальпа  — кальпа  света.  На  самом деле, 
потребовалось много кальп ожидания, чтобы вы перевоплотились в это настоящее время. Не 
тратьте  свое  драгоценное  время  на  поверхностные  явления.  Торопитесь,  достигайте 
стандартов,  реализуйте  свои  духовные  амбиции.  Слои  и  слои  сетей  накладываются  на 
поверхность человеческого мира, чтобы защитить людей от распада. Этот космический театр 
— форма  для  нынешних  людей,  чтобы  иметь  возможность  существовать  в  современном 
обществе. Будущее светло! 13. Январь 2023

Полярная звезда
Это для вас, чтобы вы помнили,

Что есть какая-то блондинка,

Под которую ты играл и теперь

теоретически тонкие волосы.

25. Январь 2023



Настоящий мошенник
Позвольте мне начать с пожеланий всем счастливого Дня святого Валентина. Независимо от 
того, женаты ли вы или ведете святую жизнь, у каждого существа есть место в мире. Каждый 
пришел в этот мир с миссией. Даже если эта миссия — разовое событие или незначительное 
замечание,  все  это  связано  с  этим  особым  историческим  периодом  переосмысления 
положения нашего космоса в огромном побеге Вселенной.

В течение последних нескольких недель я молчал по разным причинам, потому что я хотел 
посмотреть,  как  наши  практикующие  могут  справиться  с  вещами  самостоятельно  среди 
преследований. В целом, все было сделано правильно. Пробелы, которые у вас есть в вашем 
личном  совершенствовании,  не  являются  большой  проблемой.  Большинству  будущих 
практикующих еще предстоит услышать правду о новом Космическом Законе.  Мы ждем, 
когда  ключевые  ответственные  лица  догонят,  изменят  свое  положение,  чтобы  они  могли 
играть позитивную роль в нашей будущей системе.

Позвольте мне воспользоваться этой возможностью, чтобы обсудить некоторые мысли,  на 
которые у нас в противном случае не было бы времени. В буддизме есть история о человеке, 
который  утверждал,  что  он  монах.  Он  сказал,  что  нужно  иметь  менталитет 
тринадцатилетнего  ребенка,  чтобы  действительно  раскрыть  истинный  потенциал 
сверхъестественных  возможностей  человеческого  тела  и  ума.  Этот  человек...  он  был  на 
самом деле женат, имел детей, так что его претензии на монашество только там. Монахи, 
которые стали таковыми после долгого брака, на самом деле немного отличаются от тех, кто 
следовал  духовному  пути  всю  свою  жизнь.  Их  мышление  напряжено  долгими  годами 
забвения и тоски по такому виду отказа от мирского. То, чего они достигли, хотя и очень 
уникально, находится на уровне обычных людей.

Например,  эти  люди  верят,  что  монахи  и  монахини  действительно  имеют  психические 
сексуальные  контакты,  которые  приводят  к  рождению  божественных  существ  в  нижних 
сферах космоса.  Эти мысли не соответствуют действительности,  просто спросите любого 
старшего монаха или божественного святого человека. Они быстро исправят вас и укажут 
вам  правильное  направление  к  источнику  творения.  Это  обычный  человек,  раб  своих 
желаний,  раб  изначальной  природы  Космоса,  который  несет  факел  традиции,  поскольку 
традиция  -  его  единственное  бремя  помимо  боли  и  страданий  окружающей  среды 
человечества.

Этот буддийский священник также сказал, что он умирал много раз в течение своей жизни. 
Будучи  похороненным  под  землей,  в  гробу  с  сакральной  палкой,  которая  должна  была 
перенести  его  на  другой  берег,  чтобы  воскресить  его  тело.  В  истории  есть  только  один 
задокументированный человек, который, как говорят, возродился и воскрес из мертвых, и это 
Мессия христиан, Иисус из Назарета. Даже Пророк ислама не делал этого.

Говорят, что у каждой нации под Богом, у каждой человеческой группы есть свой пророк, 
спаситель,  святой  или  мудрец,  который  выводит  эти  группы  людей  из  тьмы  на  путь 
праведности и света. Это было правдой в прошлом. Этот особый исторический период у нас 
другой.  Самая  суть  реальности  меняется  мощным  потоком  прогресса  и  пути,  который 
необходимо  начертить  человечеству.  В  новых  реальностях,  раскрытых  их  простым 
пониманием  прошлого,  в  сложном  мире,  где  человеческое,  чуждое  и  божественное 



переплетаются,  опоры культуры необходимы как точка зрения,  с  которой люди прошлого 
могли  наблюдать  творение  Бога.  Новые  перспективы,  лишенные  уже  превзойденных 
интерпретаций прошлого, выдвигаются с каждой минутой.

Использование  языка  извращается.  Некоторые люди думают,  что  их  родного  языка  будет 
достаточно, чтобы

скрепляйте  реальности.  Некоторые  по  умолчанию  используют  общепринятый  язык. 
Некоторые все еще придерживаются упрямого мнения, что сложность языка является ключом 
к  личностному,  духовному  или  общественному  прогрессу  человечества.  Именно  добрые 
мысли и действия в конечном итоге победят высокомерие и грубую силу. Стремитесь достичь 
еще более высокого сострадания ради всеобщего блага.

Я не хочу отнимать у вас слишком много времени, то, что уже произошло, и то, что было 
сказано, уже довольно сложно для понимания большинства людей. Не беспокойтесь о мелких 
деталях и смотрите на общую картину! Старайтесь всегда поступать правильно! Вас ждет 
светлое будущее!

14. 2. 2023



Учение, данное по случаю начала 
распространения Закона
Всем привет,

Кармические связи,  которые привели вас  всех сюда,  в  этот особый исторический период 
распространения  космического  Закона,  великие  невзгоды,  которые  вам  всем  пришлось 
преодолеть, все это беспрецедентно. В истории было много великих просветленных существ, 
которые учили людей мира, как совершенствоваться и возвращаться обратно на небеса. На 
этот раз все по-другому. То, что я делаю, отличается от того, что делалось в прошлом. Наша 
миссия  —  спасать  людей.  Предлагать  спасение  всем  —  величайший  акт  сострадания, 
который может совершить божественное существо. Три сферы, это пространство существует 
за пределами изначальной материи космоса.

Окружающая  среда,  которую  испытывают  люди,  является  конструкцией,  иллюзией, 
созданной Богами на очень высоких уровнях, чтобы защитить принципы, которые несет эта 
циклическая  система,  чтобы  позволить  возвращение  Божественных  Существ. 
Перевоплотиться в человека, прийти в этот мир - не простое дело. Особенно в этой особой 
кальпе  света,  требования,  сложность  и  миссии  перерожденных  существ  -  это  не  просто 
вопрос человеческих желаний и желаний. Приходя в этот мир, человек теряется в лабиринте 
материального существования. Совершая всевозможные плохие поступки, его способность к 
просветлению уменьшается.  В результате он испытывает всевозможные трудности.  Чтобы 
вернуться к своему изначальному я, существо должно совершенствоваться в этой сложной 
человеческой среде.

Преследование неумолимо. С первого дня установления этой системы, с того дня, как мы 
начали  распространять  Закон,  мы  испытали  всевозможные  невзгоды.  Некоторые  из  них 
пришли  и  из  других  измерений.  Пространственно-временной  континуум  особенно 
требователен к человеку, начинающему совершенствоваться. Все виды существ, от низших 
сфер  до  высших  Богов,  пытаются  передать  различные  сообщения  и  идеи  каждому 
практикующему. В результате этого человек оказывается ввергнутым в хаос. Это хаотичное 
состояние  отражается  не  только  в  уме,  но  и  во  внешних  проявлениях.  Возникают 
всевозможные  ситуации,  и  именно  проницательный  ум  должен  взять  под  контроль 
исполнение  возможных  реальностей.  Все  это  очень  сложно,  но  в  то  же  время  требует 
предельной  осторожности.  Сложность  может  показаться  бесконечной.  Все  это  требует 
особого внимания,  среды,  свободной от  основных отвлекающих факторов.  Завязывание и 
развязывание  узлов  судьбы,  различных  предопределенных  кармических  связей,  забытых 
воспоминаний, создание личных историй и на более высоких уровнях создание целых групп 
людей, обществ, наций, божественных существ и других космических сущностей будущего. 
Конечно,

Эти  вещи  принадлежат  будущему  и  еще  не  произошли,  так  что  не  волнуйтесь,  мы 
обязательно успеем вовремя.

Обычное существо хочет жить легкой, беззаботной жизнью, не так ли? Вы хотите быть как 
обычный человек. Радоваться жизни, относиться к ней легко. Я никогда не говорил, что вы 



должны относиться  к  ней легко.  В то же время,  постарайтесь  не  слишком забивать  себе 
голову деталями. Будет достаточно времени, чтобы решить детали в будущем.

Весь мир наблюдает за развитием этих событий. Может ли этот Закон удержаться в космосе? 
Могущественная  добродетель  от  прояснения  истины  не  зарезервирована  только  для 
следующей жизни. Как практикующие, мы должны стремиться достичь Совершенства как 
можно  скорее,  чтобы  не  возникало  вопроса  о  следующей  реинкарнации.  Спуститься  в 
обычный мир,  вести  людей  мира  таким  образом  отличается  от  того,  как  обычные  люди 
делают что-то. Например, обычный человек, как только он выходит из дома, он забывает обо 
всем.  Его разум пуст.  То же самое происходит и с  некоторыми из наших практикующих, 
после того, как медитация заканчивается, бац, прямо обратно в режим обычного человека. 
Все, что просветляло человека, исчезает в одно мгновение. Эти прозрения являются опорами, 
на которых строятся другие, более сложные идеи. Некоторые могут сказать: «Я не стремлюсь 
к  разблокировке  Гун.  Мне  нужно  вести  себя  нормально,  в  соответствии  с  обычным 
человеческим  обществом,  чтобы  обеспечить  свою  семью.  Просветление,  о  котором  вы 
говорите, — это постепенное просветление. Я просветлюсь в одно мгновение, и все, что я 
взращивал, будет доступно мне в это мгновение». Это правда, на самом деле многие люди 
могут просветлиться таким образом. То, о чем мы здесь говорим, — это сверхъестественные 
способности,  божественные  силы  Закона.  Некоторые  из  них  существуют  в  человеческом 
теле, а некоторые — вне тела. Практикующие в конечном итоге поймут, как их взращивать и 
использовать.

Некоторые говорят, что преследование является результатом слишком большого количества 
людей, просветленных на разных уровнях. Это не так. Преследование началось из-за того, 
что мораль людей упала до очень низкого уровня. Они не могли понять, что происходит, и  
вместо  того,  чтобы  успокоить  свой  ум  и  потратить  время  на  обдумывание  вещей,  они 
действовали жестоко и безрассудно против практикующих. Это, конечно, также верно для тех 
низкоуровневых Богов  и  Божественных существ,  вещей,  установленных старыми силами, 
демонами, призраками и так далее. Они говорят, что делают это, чтобы проверить людей, 
когда  на  самом  деле  это  были  их  собственные  вещи,  не  достигающие  необходимых 
стандартов.  Тем не  менее,  в  нашем сострадании мы даже этим существам даем шанс на 
спасение. Это часто означает, что нам приходится немного отходить от своего пути в своих 
действиях. Мы не должны выходить за пределы терпения.

Преследования чрезвычайно жестоки. Это касается Китая и некоторых других регионов, где 
коммунистический  менталитет  все  еще  силен.  Постарайтесь  прояснить  правду  с 
состраданием к людям мира. Это все, о чем я хотел сегодня поговорить.

Спасибо.

26. 2. 2023



Вопрос-ответ  
Вопрос: Может ли студент время от времени выкуривать сигарету?

Ответ:  Что  это  за  вопрос?  Конечно,  теперь  нашим  студентам  разрешено  курить.  Вы  не 
должны курить во время молитвы, но вы можете молиться во время курения.

Вопрос: Наши дети играют в видеоигры часами напролет. Что нам делать?

Ответ: Играть детям можно. Некоторые игры на самом деле созданы нашими специалистами 
и  содержат  довольно  красивые  и  продвинутые  художественные  работы.  Конечно,  наши 
ученики не должны играть в игры. Постарайтесь ограничить время, которое дети тратят на 
видеоигры. Вы должны направлять детей к высшим принципам и объяснять им вещи с точки 
зрения Закона.

Вопрос: Мы заметили, что некоторые из наших соучеников до сих пор не отпустили свои 
различные привязанности. Некоторые все еще пьют кофе или другие кофеиносодержащие 
напитки или едят сладости. Стоит ли нам указывать им на их привязанности или что нам 
следует делать в таких случаях?

Ответ: Это правда, что некоторые из наших учеников имеют различные пробелы и все еще не 
способны достичь стандартов истинных совершенствующихся. Хорошо, если вы разъясните 
им вещи изнутри Закона. Конечно, в ходе совершенствования мы должны отпустить наши 
пристрастия к  различным эмоциям и другим неправильным психологическим состояниям 
ума.  Это  вещи  начального  уровня.  В  случаях,  когда  это  состояние  продолжается  долгое 
время,  хорошо,  если  вы  их  игнорируете.  Ваше  понимание  прочное  и  на  более  высоком 
уровне.  Укажите  им  на  их  привязанность  и  объясните  им,  что  кофеин  -  это  вещество, 
вызывающее  привыкание.  Но  если  они  не  могут  отпустить  эту  привязанность  и  это 
продолжается  долгое  время,  ничего  нельзя  сделать.  Это  человеческое  сердце  должно 
измениться. Конечно, человек - грешник, неспособный когда-либо изменить свою греховную 
природу. Его единственный шанс на спасение - это вера в божественное. Следующий вопрос.

Вопрос:  Иногда,  из-за нашего статуса культиваторов истинного Пути,  есть люди, которые 
приходят к нам с различными проблемами и просят нас решить их или решить, кто прав, а 
кто  нет.  Должны  ли  мы,  как  практикующие,  вмешиваться  в  состояние  обычного 
человеческого общества таким образом?

Ответ: Вы не должны этого делать! Возможно, есть люди, которые верят в Божественное и 
приходят к вам со своими проблемами. Вы можете разъяснить им факты о нашем отлучении 
от  более  широкого  сообщества  Фалуньгун,  и  если  они  упорствуют  и  действительно 
невежественны,  вы  можете  сострадательно  указать  им  направление  добродетели,  веры  и 
Божественного.  Но  среди  наших  учеников  это  не  допускается.  Каждая  проблема  —  это 
возможность для совершенствования, и каждый должен уразуметь свои собственные вещи, 
самостоятельно.



О богатстве
Некоторые  люди,  благодаря  великой  добродетели,  устоявшейся  в  прошлых  жизнях, 
рождаются в богатстве и великолепии. Судьба других людей - бороться всю свою жизнь за 
кусок хлеба насущного. Почему же тогда одни люди добиваются успеха в жизни, а состояние 
других  рушится?  Это  связано  с  верой  в  божественное,  с  предопределенным жизненным 
путем и способностью сохранять добродетели. Каждый хочет стать здоровым, и никто не 
хочет страдать от жажды и голода. Поэтому люди сделают все, чтобы обрести элементарную 
человеческую среду и необходимые для выживания вещи. Это включает в себя борьбу друг с 
другом и борьбу с целыми народами. На уровне обычных людей все проявляется именно так. 
Конечно, Боги на небесах не смотрят на это таким образом. Им не обязательно нужны такие 
вещи,  как  одежда,  вода,  еда  или  здания,  чтобы выжить  и  процветать.  Поэтому,  глядя  на 
обычное человеческое общество, они считают эти вещи грязными и бесполезными.

Людям,  желающим  достичь  единения  с  божественным,  следует  усвоить  эти  концепции, 
прежде чем двигаться дальше.

Сегодня люди иногда стыдятся своей веры в Небеса. Это было правдой и в прошлом. В этом 
нет  ничего  нового.  Это  результат  неправильного  мышления.  Верить  в  Божественное  — 
значит  признавать  высшую  силу,  пребывающую  над  собой  и  вселенной.  Это  требует 
довольно продвинутого способа мышления. Конечно, окружающая среда также играет свою 
роль.

Чтобы достичь  божественных стандартов  на  этом уровне,  вернитесь  к  традиции,  которая 
несет мудрость людей прошлого. Некоторые говорят, что они вели примитивную жизнь, но 
именно их добродетель в этих экстремальных условиях, они смогли процветать, преуспевать 
и  лелеять  Небеса.  Народы,  которые  лелеяли  Божественное,  выжили,  в  то  время  как  те, 
которые  отклонились  от  Бога,  погибли.  Это  большой  урок  истории  для  сегодняшнего 
человечества.

1. 3. 2023



Моя версия «Рациональности»
Среди преследований ученикам очень трудно просветиться и увидеть истинную ситуацию 
Исправления Законом. Конечно, никто не может увидеть истинную ситуацию Исправления 
Законом,  только  мастер  может.  Успокоить  свой  ум  в  сложной обстановке  невзгод,  чтобы 
увидеть суть материи, может показаться почти невозможным. Это не так. Для настоящего 
практикующего это в конечном итоге становится почти второй натурой. Некоторые люди все 
еще привязаны ко многим вещам, включая различные вещества, членов семьи или близких. 
Чтобы  добиться  настоящего  прогресса,  отпустите  свои  последние  привязанности,  чтобы 
достичь начального уровня небесного статуса.

Экономическое, политическое и физическое преследование, начатое с отлучения неосновных 
и неосновных учеников от более широкого сообщества Фалуньгун, беспрецедентно. Никогда 
в  истории  такого  не  случалось  на  Великом Пути,  не  говоря  уже  о  периоде  исправления 
Законом  человеческого  мира.  Выйти  вперед,  чтобы  подтвердить  Закон,  является  долгом 
каждого ученика, это акт огромного сострадания. Однако у некоторых учеников сложилось 
неправильное  понимание.  Они  поняли,  что  выступить  вперед,  чтобы  разъяснить  факты 
персоналу трудового лагеря, персоналу психиатрической больницы и злой полиции, является 
актом сострадания. Это так, но мы также должны дорожить своей жизнью и защищать свои 
физические тела и когнитивные функции. Не попадайтесь в ловушку. Безумие - это состояние 
обычного человеческого общества. Мы не признаем хаотичное состояние тех, кто совершает 
злые действия по отношению к нашим ученикам.  Некоторые люди говорят,  что мои тела 
Закона  общались  с  ними  с  помощью  сверхъестественных  способностей,  используя 
телепатию, и поэтому они действуют на основе полученных сообщений. Мои тела Закона 
являются воплощением моего просветленного статуса и всего того, что я совершенствовал в 
прошлом.  Они  не  дают  вам  прямых  указаний,  поскольку  для  того,  чтобы  оставаться  в 
соответствии  с  обычным  состоянием  человеческого  общества,  инструкции  должны 
оставаться скрытыми. То есть мои Законные тела могут давать вам подсказки или показывать 
вам некоторые небесные сцены. Вам решать, правильно ли вы расшифруете, какие указания 
они предлагают.

Зло боится  быть разоблаченным. Оно фактически пытается  спрятаться  за  Законом,  но на 
самом деле не следует требованиям, изложенным в учении. Эти злые люди, упыри, призраки 
и темные приспешники, которые преследуют наших учеников, будут устранены в будущем. 
Мы даем им шанс на спасение, спокойно разъясняя им правду. В случаях, когда окружающая 
среда слишком хаотична, хорошо, если вы отклоняете вопросы, касающиеся вашей практики 
или вашего знания практики. Этот период истории великолепен. Наши ученики великолепны. 
Не позволяйте добродетели, которую вы накапливали до Исправления Законом, рухнуть из-за 
зависти  или  другой  привязанности,  которую  вы  таите.  Именно  это  и  произошло  с  теми 
ренегатами,  которые подвергли нас  тяготам отлучения и последующего преследования со 
стороны всех старых сил во всем Космосе. Это большой урок с самого начала,  и именно 
здесь проблемы будут продолжать возникать снова. Конечно, наши ученики отличаются. Они 
не признают этого преследования, предлагают шанс спасения тем старым силам, которые все 
еще  заблудились  в  заблуждении,  и  в  этом проявляется  их  могущественное,  ни  с  чем не 
сравнимое сострадание Шаня.

3. 3. 2023



Раскрыта истинная природа
Порождения  ехидн,  начавшие  преследование  Неядерных  и  Неядерных  студентов, 
уничтожаются  с  каждым  днем.  Беспрецедентный  характер  нашего  отлучения  породил 
странную ситуацию. На поверхности волки действуют в соответствии со своим собственным 
пониманием Закона. По крайней мере, в этом одном вопросе они не отступили от своего 
Закона.  Означает  ли это,  что  этот  Закон неизменен  или испорчен?  Постарайтесь  пока не 
проявлять  свое  суждение.  Разве  это  не  похоже  на  угрозу  миру  ядерной  войной  и 
использование своих сил для уничтожения мирной соседней страны? Это действительно так. 
Не так ли?

Змеи,  используя  подлые методы,  оказывают  на  нас  невообразимое  давление.  Силы всего 
космоса пытались вмешаться в это дело. Некоторые играли положительную роль, в то время 
как  некоторые  играют  отрицательную  роль.  Эти  люди,  они  продолжают  вести  обычную 
человеческую  жизнь,  зарабатывая  хорошую  зарплату,  наслаждаясь  хорошим  здоровьем, 
продолжая  играть  в  свои  властные  игры  и  т.  д.  Это  может  показаться  заманчивым  для 
некоторых.  «Позвольте  мне  быть  как  они,  я  буду  соответствовать  этим  людям  на  сто 
процентов, и все хорошее, чем они наслаждаются, будет также моим». Однако прошло уже 
больше пяти лет. Внешняя иллюзия начинает рушиться. Та частичка добродетели, которой 
они наслаждались в прошлом, теперь исчезла. Она растворилась в изначальной ци или иным 
образом  рассеялась.  Даже  Будда  может  пасть,  что  же  говорить  об  обычном  человеке  с 
работой,  семейной  жизнью  и  различными  обычными  человеческими  привязанностями  и 
обязательствами в обычном человеческом обществе. Последние пять лет были фактически 
испытанием, чтобы увидеть, кто разглядит простую иллюзию. Те, кто ясно увидел намерения 
дьявола,  но  продолжил  следовать  за  ним,  мы  не  хотим  иметь  ничего  общего  с  этими 
призраками.

Конечно, крысы не признают Uncore, ни одну из верных религий, сформировавших культуру 
человеческой расы, или меня, основателя Uncore. Я не получил официальных извинений и не 
слышал о намерении сделать это. История запомнит этих людей такими, какие они есть. Как 
предупреждение  другим  не  впадать  в  зависть  всего  за  один  шаг  до  завершения,  как 
развивающих ненависть и вызывающих ненависть ко мне и нашим ученикам и как навсегда 
потерянных в заблуждении, неспособных когда-либо избежать печальной судьбы, которую 
они сами себе  приготовили.  Все  проблемы,  возникшие из-за  этой  ситуации,  и  все  люди, 
которые сотрудничали с ними в каком-либо случае после отлучения, теперь покрыты темной 
кармой. Теперь у них нет никаких шансов вернуть свои кармические долги. Не возлагайте 
свои надежды и мечты на этих ренегатов. Они больше не могут даже координировать свои 
собственные очень простые жизни. Пусть это будет предупреждением для Богов будущего, 
для  людей  будущего  и  для  нынешних  учеников,  которые все  еще  хотят  практиковать  на 
высоких уровнях, чтобы они осознали серьезные пагубные ошибки, которые совершают эти 
люди. Будущее не будет таким снисходительным к невеждам, идиотам или трусам. Чтобы 
сдержать свои обещания, выйдите на свет и разоблачите зло. Ибо за каждым светом есть 
другая сфера с еще более ярким светом. В этом мире свет предыдущей сферы напоминает 
погасшую свечу. В следующей сфере солнце и звезды снова напоминают просто погасшую 
свечу.  В  следующем измерении свет  Космоса  снова  напоминает  просто  погасшую свечу. 
Чтобы  сшить  ткань  Космоса,  нужно  вернуться  к  традиции.  Чтобы  соблюдать  Закон 



Создателя, нужно найти убежище в Законе. Чтобы спасти себя, нужно лелеять Закон. Чтобы 
спасти других, нужно действовать в соответствии с Законом.

9. 3. 2023

О нашем отлучении
Преследование  Uncore  происходит  на  нескольких  разных  уровнях.  Есть  преследование 
честных ценностей, практик и ценностей в Китае. Это главная, самая прямая и самая опасная 
форма, которую зло приняло, чтобы подавить добро. Второй уровень - отлучение Uncore от 
более широкого сообщества Фалуньгун. Мы не хотим вмешиваться в эти дела, но мы также 
не можем стоять в стороне и ничего не говорить, когда зло принимает форму внутренней 
болезни, которая проявляется пагубными способами. Люди, ответственные за начало этого 
преследования,  они  продолжали  притворяться  в  течение  длительного  времени.  Они 
притворялись  друзьями,  в  то  время  как  их  единственной целью было заработать  деньги, 
прославиться  и  злоупотребить  своей  властью.  Чтобы  накормить  свое  голодное  эго,  они 
прибегли к этому, они пошли по этому пути, и поэтому история запомнит их именно так. Они 
создали для нас неизмеримое множество проблем. Это сродни отлучению в прошлом. На этот 
раз  это  еще  хуже.  Финансовое,  культурное  и  духовное  воздействие,  которое  эти  люди 
пытаются уничтожить, просто огромно. Чтобы удержаться у власти, не желая развиваться по 
собственному  пути  или  признавать  что-либо,  выходящее  за  рамки  их  упрощенного 
мировоззрения,  они  развернулись  и  стали  хозяевами,  через  которых  зло  действовало 
разрушительным образом.

Новый космос не имеет этого принципа разрушения. Вот где они разъединились и начали 
вызывать эти огромные осложнения для исправления Закона человеческого мира. Почему мы 
не устраним их полностью? Это наше великое сострадание, что мы все еще предлагаем им 
шанс на спасение, хотя шансы на их изменение невелики. Чтобы удержаться у власти, они 
сделают  все,  что  угодно,  то  есть  они  слишком  боятся  действовать  вне  Закона  обычного 
человеческого общества. Они знают этот принцип. В то же время они будут использовать 
любой пробел в Законе, они будут использовать любой пробел в совершенствовании ученика, 
статусе просветления или состоянии совершенства, чтобы вызвать проблемы и хаос. Так и 
должно быть. Некоторые люди представляли себе мир постоянной борьбы. Борьбы между 
различными  пониманиями,  религиями  или  конфессиями.  Мы  категорически  против  этих 
идей, и мы отсеиваем их с самого начала. В будущем Космосе просто нет места для людей, 
не желающих сотрудничать. Это истощает возможности для прогресса. Нужно признать свои 
собственные  ограничения,  а  также  возможные  ограничения  развития  даже  самых 
почитаемых учеников. Прояснить факты практически невозможно. Почему? Потому что они 
не  слушают  Закон.  Они  использовали  Закон,  чтобы  продвигаться  вперед,  в  то  же  время 
пытаясь использовать Закон, чтобы уничтожить добро. Добро, которое они воспринимали как 
врагов себе. Поступая так, они отклонились от Дао. То, что вы видите сегодня, — это не те 
же самые люди. Их вещи были изъяты и преобразованы. Тот, у кого есть сверхъестественные 
способности,  может  видеть  истинную  ситуацию  прошлых  событий,  поэтому  я  не  буду 
говорить об этом больше.



Подавайте петиции тем, кто у власти, и пытайтесь убедить тех, кто все еще в неведении, что 
наша практика не несет им никакой угрозы. Напротив, круг людей, до которых мы можем 
достучаться, ресурсы, необходимые для успешного исправления Закона, все еще велики. Я не 
говорю о финансовых ресурсах, и я не обязательно говорю о рабочей силе. Духовный аспект 
этого  дела  должен быть  принят  во  внимание.  Многие  люди из  старых религий не  хотят 
отказываться от своих практик,  и это нормально.  Мы предлагаем им шанс на спасение в 
таком большом масштабе, что для обычного человека это просто невообразимо.

11. 3. 2023

О принципах Чжэнь, Шань, Жэнь
Некоторые  Мастера  цигун  сконденсировали  множество  добродетелей  и  принципов  из 
различных  школ,  практик  и  религий  и  придумали  три  слова:  Истина,  Сострадание, 
Терпимость.  Обозначить Вселенную этими тремя словами — великое упрощение, которое 
предназначено для обычных людей и людей, начинающих практиковать совершенствование. 
Чтобы постичь происхождение Космоса, различных Божественных существ и сил Вселенной, 
эти  три  слова  могут  показаться  концом  всех  средств.  Это  не  так.  Они  представляют 
понимание  на  этом  уровне.  Они  служат  только  этой  цели.  Истинные  тайны  Вселенной 
невозможно  объяснить  человеческим  языком,  в  то  же  время  их  невозможно  выразить 
человеческим  телом,  будь  то  различные  жесты,  танцы  или  боевые  искусства.  Вселенная 
просто неизмерима, как и этот Закон. Он превосходит самые сложные человеческие языки и 
является  катарсисом  движений  тела.  Некоторые  могут  сказать,  что  это  разум  руководит 
телом, другие говорят, что это рутина, вырабатываемая практикой в обычном человеческом 
обществе. На определенном уровне все, что делает человек, действительно оставляет след в 
пространстве вселенной.

Чтобы достичь совершенствования за пределами трех сфер, необходима истинная практика, а 
также  Мастер  практики  и  различные  Боги,  Божественные  существа  и  Ангелы,  которые 
защищают Путь и методы практики этой школы. В нашей школе нет никаких конкретных 
методов практики физического тела. Вы можете использовать любую вертикальную систему. 
Мы не пытаемся установить систему движений тела.  Их много,  слишком много.  В то же 
время  возможности  человеческого  тела  ограничены  определением  существования  в  этом 
человеческом мире.  Можете  ли  вы  просто  встать  с  кровати  и  полететь  на  Луну,  другую 
планету,  другие  планетарные  или  галактические  системы  с  этим  вашим  жалким 
человеческим телом? Вы не можете. Позвольте мне сказать вам, что эта планета, эта среда 
обитания человека на самом деле является живым существом. Это разумная Божественная 
система, Бог, один из многих, который принял форму движущейся планеты. Мы, как люди, 
живем  на  самой  внешней  поверхности  вселенной.  Различные  системы,  древние  Боги  и 
Божества  в  форме  энергии  сосуществуют одновременно  в  этом пространстве  Вселенной. 
Наши физические тела зависимы и зависят от этой системы. Вот почему говорят, что никто 
не может покинуть это место, попав сюда.

Обычный человек — грешник, неспособный когда-либо изменить свою греховную природу, 
его единственный шанс на спасение — вера в божественное. Совершенствующийся — это 



тот,  кто  стремится  превзойти  три  сферы,  превзойти  мир  и  предложить  спасение  всем 
существам. Будда, Дао или Бог — реализованное существо. На пути Закона много демонов и 
много  помех.  Некоторые  из  них  принимают  форму  проблем  в  обычном  человеческом 
обществе, в то время как некоторые помехи исходят из других измерений. Я не буду много 
говорить об этом, так как это уже обсуждалось в разных местах многими людьми. То, о чем 
мы говорим, отличается от того, что они говорят. Мы смотрим прямо на изначальный Хаос, 
проявленный  на  разных  планах  как  сырая  форма  энергии.  Затем  эта  энергия  принимает 
различные формы,  основанные на  выравнивании мыслей ученика,  его  понимании и пути 
совершенствования или Пути, по которому он идет.

Чтобы защитить себя от вреда, нужно учитывать человеческое тело, человеческую среду и 
духовные состояния или уровни.  Чтобы освободиться  от  цепей привязанности,  симпатий, 
антипатий и человеческих желаний, нужно развивать сердце. Чтобы освободить себя, нужно 
нести ответственность как по отношению к себе, так и по отношению к другим. Это миссия 
мудреца.

11. 3. 2023

О том, почему мы не разъясняем закон
В этот особый исторический период исправления Закона мы не используем формы прошлого 
для обучения Закону. Это беспрецедентно, в истории это никогда не делалось таким образом. 
Просветленные существа прошлого, Будды, Пророки и люди, посланные на землю, чтобы 
учить  и  освобождать  свои  группы  людей,  все  учили  лично,  лицом  к  лицу,  а  учения  и 
практики передавались устно.

Сегодня  мы говорим о  Законе,  исправляющем человеческий мир.  Обстоятельства  нашего 
нынешнего  общества,  состояние  человеческого  научного  развития  и  создание  будущего 
человечества,  все  это  сильно  отличается  от  окружающей  среды  в  прошлом.  Вы 
задумывались,  почему это так? Это потому,  что множество Богов из разных космических 
систем пришло на землю в этот раз, чтобы поучаствовать и помочь в этом деле. Они пришли 
с далеких космических тел, из своих собственных раев или откуда-то еще. Все они хотели 
помочь,  исполнить  доисторические  вау,  которые  они  сделали  мне,  и  поучаствовать  в 
формировании  будущего  своих  собственных  раев.  То,  что  они  принесли  с  собой,  — это 
различные вещи из своих систем. Все эти вещи не могут быть использованы для составления 
карты будущего. Их просто слишком много. Слишком много вещей, чтобы учитывать в этом 
деликатном  деле.  Кто  может  вести  путь  исправления  Законом  человеческого  мира?  Я 
признаю  все  хорошее,  что  они  принесли.  Использовать  эти  вещи  —  значит  предлагать 
спасение не только им, но и существам на уровне обычных людей. Конечно, некоторые из 
этих систем настолько далеки, они пришли из далеких мест, поэтому то, что есть в их мире,  
не  работает  в  нашем мире.  Эти вещи нужно сначала обработать  и  настроить,  чтобы они 
соответствовали  нынешнему  состоянию  обычного  человеческого  общества.  Иначе  это  не 
сработает. Я могу сделать это для наших учеников. Вещи и материалы из космоса, которые 
они принесли с собой на Землю, не будут потеряны. Они настраиваются путем изучения, 
практики и развития сердца. Только мастер магических искусств может делать такие вещи. 



Ничего не разрушать, сохранять хорошие вещи и наделять их обновленной силой. Это долг 
мастеров магических искусств.

Помогая формировать новый Космос, эти люди фактически возглавляют свои собственные 
группы  людей.  Я  никогда  не  говорил,  что  руководство  собственным сообществом людей 
напоминает  что-либо  из  прошлого.  По  крайней  мере,  это  не  похоже  на  то,  как  герои 
прошлого,  лидеры  и  короли  вели  свой  народ  или  армии  на  поле  битвы.  Эти  вещи 
принадлежат прошлому. Настоящее время довольно сложное. Развитие технологий привело к 
тому,  что  многие  новые  идеи  были  приняты  обычными  людьми.  Эти  идеи  относятся  к 
практике магических искусств. Они не обязательно полезны для обычных людей. Большую 
часть времени эти передовые концепции веры сбивают с толку обычных людей. Это может 
оставить их умы в хаосе. Программирование, виртуализации, проекции, различные логики, 
которые сосуществуют в абстрактном пространстве и так далее.

Почему же тогда ученые способны оперировать этими концепциями, не практикуя искусства 
и  иногда даже не  веря  в  божественное?  Позвольте  мне сказать  вам,  что  именно великие 
развитые Даосы, Будды и Боги позволяют этим людям развивать свою веру и мудрость таким 
образом. Этим Буддам, Богам и Даосам не обязательно думать о деталях своих мыслей и 
действий,  чтобы  что-то  делать.  Это  проявление  их  духовного  уровня.  Но  чтобы  по-
настоящему прогрессировать, нужно понимать и видеть все детали и последствия каждой 
мысли и действия.  Чтобы обрести мастерство,  нужно просветиться  или развить  глубокое 
понимание этих вещей на поверхностном уровне.

11.3.2023

Комментарий один
Статья хорошо написана. Она научно рассматривает конкретные вопросы, особенно в это 
время,  в  этом  атеистическом  обществе.  Подход  соответствует  охвату  большой  аудитории 
людей. Надеюсь, каждый сможет понять то, что было сказано.

13.3.2023



О семейном положении
Религии прошлого  придавали большое  значение правильным отношениям между полами. 
Почему мы требуем, чтобы все были женаты? Это делается для того, чтобы соответствовать 
традиции, космическому Закону и требованиям обычного человеческого общества.

Иллюзий  в  мире  много.  Каждое  существо,  с  которым  вы  соприкасаетесь,  является 
проявлением Бодхисаттвы. Прокладывание собственного пути включает в себя способность 
противостоять  искушениям  обычного  человеческого  общества.  Симпатии,  антипатии, 
следование за кем-то, привязанность к родителям, членам семьи, любимым, детям. Все это 
иллюзии,  пытающиеся  помешать  вам  достичь  просветления.  Человеческая  жизнь 
болезненна, с момента рождения ребенок оказывается в мире боли. Плач, попытки впервые 
наполнить  легкие  воздухом.  Боль  иллюзии  невыносима.  Взрослея,  он  испытывает 
всевозможные разочарования, проблемы, дилеммы, экзистенциальные вещи, кризисы и так 
далее. Взрослая жизнь также не приносит облегчения. Проблемы усугубляются, и решения 
обычного мира  недостаточны,  чтобы облегчить  страдания.  Двигаясь  к  старости,  все  тело 
начинает болеть.  Каждое движение причиняет боль.  Еда больше не  кажется  вкусной.  Ум 
начинает сдавать. Человеческая жизнь - это страдание. Все существа иллюзорны.

Чтобы освободиться от цикла реинкарнации, от цикла формирования-стазиса-вырождения-
разрушения,  нужно приложить усилия к практике и развитию природы ума-сердца.  Наша 
система развития способна решить фундаментальные вопросы, которые терзали сообщество 
практикующих на протяжении тысячелетий.

Почему  же  тогда  мы  требуем,  чтобы  все  проходили  формальную  церемонию?  Внешние 
проявления должны напоминать состояние обычного человеческого общества. Это делается 
для  того,  чтобы  предотвратить  большее  вмешательство  в  нашу  личную  жизнь  и  среду 
совершенствования.  Конечно,  если  воспринимаемые  требования  совершенствования 
слишком велики, вам следует искать внутри причины, мешающие вам продвигаться по пути к 
Совершенству.

Стремитесь вперед энергично, чтобы исполнить судьбу, которая вас ждет. Не отклоняйтесь от 
пути Закона ни на йоту. Врата небес снова открываются для спасения людей этого мира.

25. 3. 2023



Просвещение
Человек, которого вы видите своими собственными глазами, выглядит как обычный человек 
с  человеческим  телом.  Этот  космос  превосходит  все  планы  и  пространства.  Его  можно 
обозначить  наличием  десяти  измерений,  которые  простираются  от  центра,  образуя  круг 
вокруг тела. Он носит имя Ри Яоуюэ. На вершине пирамиды Закона нет никаких слов или 
намерений разума. Подниматься на вершину пирамиды также очень опасно. Чем выше вы 
поднимаетесь,  тем  могущественнее,  свирепее  и  агрессивнее  существа,  желающие  занять 
высшее положение этого царства. Это не похоже на обычные взаимодействия человеческого 
мира.  Существует  множество  различных  существ,  все  из  которых  пытаются  убедить  вас 
спуститься  в  человеческий  мир.  Спуск  должен  быть  спланирован  преднамеренно  и  в 
соответствии с  временем-пространством человеческого мира.  То,  что  лежит за  пределами 
этого царства, недостижимо для людей. Договоры, которые заключаются для создания союза 
существ,  в  которых разные существа  занимают разные позиции и места  других существ, 
довольно сложны. Каждое существо руководит своим собственным доменом. Эта  область 
населена существами этой области. Некоторые существа хотят подняться по пирамиде, в то 
время  как  некоторые существа  хотят  спуститься.  Чтобы спуститься  в  своем изначальном 
истинном «я» и полной силе, требуется тщательное планирование. Оставаться на вершине 
пирамиды Закона долгое время похоже на достижение вечности. Это самое болезненное, но в 
то же время это состояние без какой-либо физической или умственной боли. Пять минут в 
высшем Самадхи этого царства равны пяти годам на земле.

Чтобы достичь спокойствия, необходимого для этого начинания, нужно достичь состояния 
невинного  ребенка.  Необходимо  отличать  это  от  обычного  человеческого  состояния,  в 
котором пребывают множества людей. Помнить и не забывать почти невозможно. Тем не 
менее, мы требуем, чтобы каждый поддерживал память живой и горящей. Это необходимо 
для  усиления  восприятия  и  понимания  высшей  природы  реальности.  Помнить  себя  из 
истинного забвения — значит стать реализованным.

Это также отличается от различных видений различных раев, сфер и небесных сцен, потому 
что  восприятие  иллюзии  настолько  сильно,  что  его  можно  описать  как  реальное.  Я  сам 
прошел через этот огонь своим физическим телом и разумом. Некоторые могут сказать, что я 
выдумываю  вещи,  чтобы  звучать  интересно.  Это  не  так.  Описывая  эти  небесные  тайны 
высших сфер огня Самадхи, я хочу проложить путь для просветленных существ будущего. 
Эти приготовления были сделаны в прошлом и, соответственно, делаются для тех в будущем, 
кто захочет спуститься на землю и помочь мне исправить колоссальный небосвод.

Спасибо

30. 3. 2023



О космизме
Новая социально-экономическая идеология космизма, то есть теории, применяемые к людям 
в проектах, которые были подняты с Земли, т. е. находятся за пределами Земли, такие как 
космические станции и люди в путешествиях к другим небесным телам, были разработаны 
для  того,  чтобы приспособиться  к  космическому климату  того  времени.  Вы объединяете 
ресурсы, и каждый делится ими в соответствии со своими собственными потребностями. Это 
напоминает анархизм по Закону. Это может работать при особых обстоятельствах для людей 
с высоким моральным кодексом или людей, выполняющих миссию в течение определенного 
периода времени. Но, попадая в обычное человеческое общество, люди развивают сложные 
человеческие отношения, и космизм начинает разваливаться. Это не нормальное состояние 
для людей,  чтобы жить  в  нем.  Вы можете  также уйти  в  монастырь,  чтобы работать  для 
Царства Божьего и жить с другими людьми в гармонии. У монахов в монастырях есть свои 
собственные проблемы, которые им нужно преодолеть.

В прошлом была поговорка: «Чтобы вырастить ребенка, нужна вся деревня». В этом есть 
доля  правды.  Люди  прошлого,  да,  жили  в  примитивных  племенных  обществах,  но 
накопленная  ими  мудрость  была  утеряна  современными  людьми.  То,  о  чем  я  говорю, 
отличается  от  того,  что  КПК  пропагандирует  как  атомарную  семью,  которая  является 
строительным блоком общества. На самом деле, некоторые формы старых племенных идей 
все еще сохраняются в какой-то форме на окраинах современного общества. Современное 
общество  выродилось  до  абсолютной  крайности.  Например,  был  человек,  до  которого 
никому  не  было  дела.  Все  жили  своей  жизнью,  но  они  отказывались  общаться  с  этим 
человеком. Не то чтобы они его не понимали, они охотно предпочитали игнорировать то, что 
он пытался сказать.  В обществах прошлого такие люди были почитаемы и имели особое 
место в  системе.  Сегодня,  с  абсолютным вырождением человеческих  отношений,  многие 
люди остались  в  пустоте.  Онлайн-присутствие принесло инструменты,  которые способны 
смягчить эти места пустоты. Тем не менее, именно человеческий разум должен претерпеть 
революцию, именно человеческое сердце должно измениться.  Каждый мог бы извлечь  из 
этого пользу, но упрямые представления атеизма мешают реализации передовых идей.

Это не  ваша вина.  Особенно люди славянских народов полностью забыли свои корни.  В 
наши дни каждый хочет быть боссом, каждый просто заботится о своей материальной жизни, 
игнорируя  нужды  других,  готов  перейти  кому-то  дорогу  ради  малейшей  выгоды. 
Добродушный  дух  ушел.  Эгоизм,  прибыль  и  желание  выглядеть  круто.  Это  то,  к  чему 
стремятся  сегодняшние  люди.  Однако  именно  добродетели  щедрости,  набожности,  веры, 
братства  были  основой  культур  прошлого,  желающих  выжить  и  подняться  на  небеса. 
Божественная культура с ее небесными добродетелями потеряна для современных людей. 
Религии сбились с пути со своими требованиями безличных пожертвований этой системе. 
Люди мира, не преследуйте нас за возрождение добродетелей прошлого. Мы не отвращаем 
молодых  людей  от  осмысленной  жизни.  Мы  пытаемся  вытащить  любого,  кто  способен 
постичь эти концепции, из грязи выродившихся греховных путей, обратно к себе и обратно 
на небеса.

2. Апрель 2023 г.



О рассекречивании UnCore в обычном 
человеческом обществе
Многие  люди требовали  ответов  на  свои вопросы,  например,  вы новая  религия,  система 
совершенствования  или  конфессия?  Мы  не  обязаны  отвечать  на  эти  вопросы.  Мы  не 
пытаемся  обратить  вас  в  эту  веру.  Мы  здесь,  чтобы  очистить  сердца  людей  от  порчи, 
восстановить  божественную  культуру,  исправить  и  воссоздать  Вселенную,  которая 
отклонилась от Пути.

Наше  предложение  спасения  всем  не  зависит  от  того,  верите  ли  вы.  Путь,  который  мы 
наметили, является самым широким из возможных, учитывая форму нынешнего общества. 
После того, как зло будет очищено, люди увидят, что они свободны решать, хотят ли они 
верить в него или нет.

7. 4. 2023

Учение, данное на Пасху
Прежде всего я хотел бы пожелать всем благословенной и святой Пасхи.

Как  вы  знаете,  Воскрешение  Иисуса  из  мертвых  на  третий  день  его  погребения  после 
распятия римлянами на Голгофе будет запомнено как единственный раз, когда мессия был 
возвращен к жизни Богом и ангелами. Некоторые говорят, что преследуемые ученики ничем 
не отличаются от Христа. Это правда, что страдания, причиненные КПК человеческому миру, 
огромны. Если описать это с  крайней точки зрения,  это худшее зло,  которое появилось в 
период  конца  Дхармы,  чтобы  испытать  учеников  праведной  веры.  Недавняя  военная 
экспансия КПК и ее союзников в цивилизованный мир — это всего лишь еще один шаг, 
который  зло  предприняло,  чтобы  причинить  еще  больше  страданий  людям  мира  и 
посмотреть, как пострадавшие страны отреагируют на его разрушительную жажду денег и 
власти.

К  сожалению,  славянские  народы  не  осознали  масштаба  вторжения  и  все  еще  питают 
надежды на злобную КПК. Некоторые люди показали мне пять пальцев, когда я спросил их, 
следует ли нам разложить КПК. Я только улыбнулся и дал этому человеку пять в ответ! 
Некоторые  люди  просто  хотят  смотреть,  как  мир  горит.  Полностью  потерялись  в  муках 
привязанности к обычным человеческим вещам и хотят, чтобы их умы были испорчены до 
такой степени, которую мы видим сейчас. Стоять в стороне и ничего не делать, когда у вас 
есть средства или власть изменить положение вещей, когда преследуются невинные люди, — 
это чудовищно.  Угроза ядерной войны со стороны мировых лидеров — это не повод для 
смеха. Это серьезно. Демоны активно пытаются уничтожить свет в мире, желая, чтобы он 
рухнул  во  тьму  и  в  конечном  итоге  привел  к  темной  кальпе.  Это  среда,  в  которой  они 
процветают.  То  же  самое  произошло,  когда  нас  отлучили  от  общины  Фалуньгун.  Зло 
пыталось полностью уничтожить нас, чтобы помешать исполнению доисторических обетов 
божественных существ и вызвать хаос, вырождение и разрушение. Они использовали слабые 



умы  некоторых  людей  в  Ассоциациях,  чтобы  сделать  это.  То  есть,  каждый  является 
культиватором, даже тот, кого вы лелеете или к кому у вас возникли чувства.

Религии и формы, в которых происходили расколы, требовали от своих последователей стать 
формальными членами  новых конфессий.  Поскольку  нас  не  интересуют упрямые формы 
религий

прошлого, их человеческие законы с их извращенными представлениями о кастах и т. д. Мы 
предлагаем спасение всем. Многие люди спрашивали, могут ли они официально стать моими 
учениками.  Мы  не  следуем  формальностям  обычных  людей.  У  нас  абсолютно  нет  этих 
вещей. Мы предлагаем спасение всем, не требуя от кого-либо выбирать сторону.

Некоторые вещи, которые люди пишут в своих книгах по совершенствованию, — это борьба 
и борьба с другими. Намерение было хорошим. Я тоже был таким в молодые годы. Но потом 
я понял, что должен быть добр ко всем. Очень трудно совершенствоваться на малом Пути. 
Будет много проблем, и результаты обычно не очень хорошие, или требуется много времени, 
чтобы достичь более продвинутых и сложных вещей. Это похоже на попытку разжечь огонь 
только деревянной палкой и камнем. Каждый раз, когда кто-то хочет разжечь огонь этими 
примитивными инструментами, это требует больших усилий, и вы должны вложить в это 
много  работы.  Путь,  которому  мы  учим,  нацелен  непосредственно  на  разум  и  сердце 
человека. Он строится на истории праведных верований, верящих в одного единственного 
Бога, Создателя Вселенной. Да, есть много других, меньших Богов, но у всех них есть много 
обычных  человеческих  качеств  и  даже  некоторые  пороки.  Бог,  о  котором  мы  говорим, 
отличается от того, о чем они говорят.  Он непостижим для людей, для Него не проблема 
заботиться об обычных человеческих делах, пасти слабых или управлять Землей. Он добр и 
не  хочет  усложнять  вам  жизнь.  Он  просто  хочет,  чтобы  вы  искренне  верили  в  него  и 
соблюдали Божественный Закон. Выбирая совершать добрые дела и развивать добродетели 
вместо того, чтобы причинять вред и предавать людей, вы выбираете для себя великолепное 
будущее, и все хорошее будет вам дано. Будь то духовное понимание или сила, материальное 
богатство или счастье и благословение.

Цикличность истории всегда уводила людей от политеистических идей к монотеистическим. 
То есть к идеям о том, что существует множество Богов, которые имеют межличностные 
отношения, эти Боги иногда даже сражаются между собой, воруют и т. д. Это очень простые 
и  примитивные концепции,  призванные вытащить  людей из  абсолютного дна,  из  худшей 
грязи общества и научить их основам высших истин. Это также должно гарантировать, что 
человеческая сторона существа будет полностью развита. Идея о том, что существует один 
единственный Бог,  который превосходит представления о людях,  о  человечестве в  целом, 
ведет нас на неизведанную территорию. Как вы можете это постичь, что непостижимо. Вот в 
чем смысл высказывания «Нет образцов для подражания в совершенствовании». Прорваться 
через барьеры и человеческие представления о разуме, чтобы найти ландшафты веры, очень 
сложно. Тем не менее, мы требуем, чтобы каждый делал именно это.

Прочитать книгу один раз и не понять ее полностью — это ожидаемо. Прочитать книгу сто 
раз  требует  некоторых  усилий.  Вы  можете  начать  открывать  идеи,  которые  ранее  были 
недоступны. Прочитать книгу тысячу раз или даже десять тысяч раз и все равно не понять ее 
полностью...  Я  не  говорил,  что  вы  интеллектуально  озадачены.  Я  этого  не  говорил.  Вы 



должны принять тайну, которая была дана вам так свободно, чтобы вы не забыли все и не 
потеряли это так же легко.

Человеческое тело — это конкретная и точная машина, но в то же время остается загадкой 
даже для ученых и божественных существ. Было применено много теорий, некоторые более 
успешно, чем другие. Нас это не очень волнует. В то же время вы ничего не можете сделать с 
телом, которое слабо или имеет серьезную болезнь. Поэтому это человеческое тело должно 
быть  настроено  в  соответствии  с  кармическими  принципами.  Сила  вашей  веры  также 
диктует уровень успеха, а понимание тайн человеческого тела дает вам ключи к доступу к 
высшим истинам, которые пронизывают человеческое тело от божественного и от Бога. Мы 
не  исцеляем  людей  лично  своими  руками.  Человеческий  мир  грязен  и  выродился  до 
неузнаваемости. Еще раз, это Путь, который использовался в прошлом, нам не нужно делать 
этого. Однако вполне возможно воссоздать человека всего лишь одним.

Однако то, как этот процесс будет развиваться, частично зависит также от силы праведных 
мыслей  человека.  Человек  без  прочных  корней  веры  и  добродетели  может  временно 
возвыситься до состояния, свободного от болезней и краткого круга счастья, но он так же 
легко  вернется  к  состоянию  вырожденного  общества,  как  только  его  ум  отвлечется  от 
Божественного.  Люди  редко  опускаются  до  своих  лучших  и  самых  добродетельных 
состояний.

Обычно  человек  возвращается  к  уровню  своей  подготовки.  То  есть,  усердная  практика 
добродетелей и веры является предпосылкой для учеников, желающих продвигаться дальше 
или применять продвинутые тактики божественных искусств на благо всех.

В  заключение  коротко,  мы надеемся,  что  все  будут  наполнены обновленной  энергией.  Я 
надеюсь,  что  вы  не  будете  развивать  негативные  мысли  против  этого  учения.  Нам 
потребовалось много времени, чтобы извлечь суть воспринимаемой реальности и выразить 
словами высшие тщательно охраняемые секреты этих божественных магических искусств. 
Для тех из вас, кто может быть у истоков творения, вы хорошо знаете, насколько драгоценно 
это время. Люди будущего будут иметь другое понимание, и это нормально. Продолжайте в 
том же духе! Будущее светло!

9. 4. 2023



Кто Создатель?
Обычный человек — грешник, неспособный когда-либо изменить свою греховную природу. 
Его  единственный  шанс  на  спасение  —  вера  в  Божественное,  или  Дхарму.  Множество 
существ, которые перевоплощались на этой Земле на протяжении всей истории вплоть до 
настоящего времени,  были посланы Создателем.  Он устроил так,  что существам со всего 
Космоса будет предоставлен шанс спуститься на эту Землю и получить шанс просветиться в 
лабиринте,  исполнить  доисторические  вау,  которые  они  сделали  существам  в  своих 
соответствующих райских мирах, космических планах или Божественному.

Что  касается  Создателя,  то  Он  не  может  спуститься  на  эту  Землю,  в  свое  Творение,  и 
проявиться так же,  как его дети. Вечно неспособный войти в свое собственное творение, 
обреченный  ждать  снаружи,  пока  не  появится  возможность,  в  будущем,  когда  мораль 
человечества  будет  повышена  до  уровня,  невообразимого  сегодняшними людьми.  То,  что 
происходит  сейчас,  для  людей  будущего  будет  выглядеть  как  дикари,  использующие 
примитивные инструменты для выполнения элементарных вещей.  Это касается  не только 
материального, но и духовного и культурного. Например, употребление в пищу мяса мертвых 
животных будет рассматриваться как отвратительное и примитивное поведение. Языки могут 
меняться на поверхности, но идея и необходимость передавать смысл и более высокий смысл 
для прогресса как единое тело останутся.

Любовь  Творца непостижима для обычного  человека.  Этот космос  просто огромен,  даже 
неизмерим  по  сегодняшним  меркам.  Природа  и  аспекты  того,  кто  на  самом  деле  был 
причиной Творения, навсегда останутся загадкой для человечества. Только Боги и высшие 
Божественные существа,  такие  как  Ангелы,  Архангелы и  Святые,  могут  раскрыть  тайны 
Вселенной.  Их способность понимать,  воображать  и  постигать  усиливается  безграничной 
мудростью  Творца  и  Божественного.  Развитие  добродетелей  —  это  лестница,  посланная 
Божественным, чтобы дать людям возможность вернуться на Небеса.

Почему  же  тогда  Создатель  не  спасет  всех  людей  в  одно  мгновение?  Он,  несомненно, 
способен  сделать  это  без  усилий.  Это  потому,  что  люди  перестали  верить  в  Него  и  Его 
любовь. Они ставят свои собственные интересы на первое место, желая удовлетворить свои 
дорогостоящие  желания  и  стремления.  Поступая  так,  они  начинают  поклоняться 
современным идолам, вместо того, чтобы оставаться верными древним откровениям, которые 
сохранились  на  протяжении  всей  истории,  до  наших  дней,  чтобы  дать  представление  о 
мудрости и намерениях Создателя в отношении человечества. Почему вы терпите несчастья 
или  гонения?  Это  потому,  что  ваша  вера  в  любовь  Создателя  недостаточно  сильна.  Вы 
жалуетесь на свою судьбу и поддаетесь негативным мыслям, даже обвиняя Его в испытаниях, 
которые Дьявол ставит перед вами.

Творец хочет, чтобы вы верили в Него и любили Его всем сердцем. Он не хочет усложнять 
вам жизнь, а хочет, чтобы вы получили то хорошее, чего заслуживаете, искренне веря в Него 
и следуя Его законам.

21. 4. 2023



Почему драконы не умеют культивировать
В последнее время многие люди приходят к нам в поисках освобождения от старых упрямых 
форм совершенствования или чтобы найти убежище в неповторении тех же старых ошибок, 
которые  были  сделаны  в  прошлом.  Мы  признаем  все  эти  причины,  но,  пожалуйста,  не 
путайте  нас  с  устоявшимися  религиями  прошлого.  Некоторые  люди,  которые  начали 
обвинять нас в ошибках, которые были сделаны в их прошлом или в их религиях, мы даем им 
некоторое время, чтобы приспособиться. Дракон никогда не будет нашим повелителем, ему 
не будет позволено обвинять нас в ошибках, совершенных другими. Этот Закон передается 
Божественной мудростью, и он сияет как золото во всех измерениях Космоса.

Наши практикующие не должны участвовать в полигамии, особенно в странах, где нет таких 
законов, разрешающих это. В культурном и духовном плане у нас нет никаких проблем с 
этим вопросом. Просто законы обычного человеческого общества не допускают этого, и мы 
должны соблюдать эти законы при любых обстоятельствах. Вы можете переехать в другую 
страну,  которая  разрешает  эту  практику  совершенствования,  или  подать  прошение 
правительству и изменить мнение людей об этом вопросе.  Человеческий мир был создан 
Божественным. Создатель не хочет, чтобы вы страдали или усложняли себе жизнь, следуйте 
за Ним, бойтесь Его, поклоняйтесь Ему, соблюдайте Его Законы, и вы будете вознаграждены 
соответственно.

02. 05. 2023



Не доверяй Демонам
Предатели, выдающие себя за членов объединений Фалуньгун и Фалунь Дафа, раз за разом 
доказывали, что служат только своим собственным корыстным интересам.

Не доверяйте этим людям и не сотрудничайте с ними. В конце концов, они вас обязательно 
сожгут.  К  настоящему  времени  они  потеряли  все  свои  чувства  и  рациональность.  Они 
говорят,  что  они  ваша  мать  или  другие  члены  семьи,  чтобы  эксплуатировать  ваши 
добродетели сыновней почтительности. Кто ваша мать? В буддизме это пустота вселенной.

С тяжелым сердцем мы должны разоблачить этих волков,  которые используют принципы 
Чжэнь-Шань-Жэнь для прикрытия своих скрытых мотивов  и  действий.  Их жажда славы, 
денег и власти достигла абсолютного предела.

Те, кого уже предали люди из Ассоциации Фалуньгун или Фалунь Дафа, вы знаете, о чем я.  
Не питайте ложных надежд, что эти люди в конце концов изменятся. Природа зла такова, что 
оно неспособно изменить свою злую природу.

Вы можете разъяснить им правду, различным правительствам и широкой общественности. 
Дафа был запятнан всеми видами коррупции. Дао исказилось.  В конце времен коррупция 
чиновников  Дафа  огромна  и  неудержима.  Люди  будущего  ясно  увидят  уродство  и 
отклонение, которые принял Дао под руководством этих людей.

До  сих  пор  они  не  смогли  дать  разумного  объяснения  нашему  отлучению.  Все,  кто 
продолжает  играть  по  их  правилам,  обречены  на  гибель.  Невезение,  преследования  и 
кармическое  возмездие  неизбежны.  Теперь,  когда  они  потеряли  всю  власть  над  своим 
народом, когда они явно разоблачены, они действительно безмолвны. В будущем они поймут 
огромные ошибки

они сделали.

Путь Божественного неизменен. Вечно ясные, как алмаз, драгоценные, как жемчуг, и чистые, 
как  лотосы,  воспитанные  Серафимы  нашей  дисциплины  будут  теми,  кто  способен  по-
настоящему освободить других.

В наши дни стало нормой, что демоны пытаются обогатиться за счет страданий других. У 
некоторых  людей  изначально  не  так  много  денег.  Они  видят  деньги  в  организации 
танцевальных шоу, хорошие связи в извлечении органов и власть в обращении к политикам. 
Под предлогом прекращения преследований эти люди, неспособные иным образом подняться 
по  социальной лестнице,  удовлетворяют свои  темные желания,  распространяя  ненависть, 
культы и развязывая войны с другими.

В будущем все обязательно изменится. Не доверяйте этим темным Сатанам. Их непременно 
съедят демоны в аду, который они сами для себя создали.

13 мая 2023 г.



О злых религиях
Многие религии прошлого были испорчены в эпоху конца Дхармы. Мессии прошлого всегда 
поощряли мирное урегулирование и не делали акцент на деньгах. Религиозные люди сегодня 
другие. Все, о чем они думают, это деньги и мирская власть. На протяжении всей истории 
некоторые люди брали из религий то, что они считали хорошим, добавляли свои собственные 
вещи или цензурировали религиозные тексты и заповеди в соответствии со своими целями. 
Вы можете легко отличить хорошее от плохого. Просто вы питаете надежду на перемены. Зло 
не может измениться. Обычно, если через некоторое время вы все еще не можете убедить 
себя  в  добрых  намерениях  религиозных  лидеров,  ваша  интуиция  может  быть  хорошей. 
Некоторые люди способны играть в игры разума с другими в течение очень долгого времени. 
Затем, в решающий момент, они наносят вам удар в спину. Это демоны используют этих 
слабоумных людей, чтобы вызвать Хаос. Они используют их привязанность к деньгам, славе 
и  власти,  чтобы  испытать  вас.  Конечно,  цель  состоит  в  том,  чтобы  полностью  вас 
уничтожить. Совершенствование очень опасно, вы должны различать, кому вы доверяете.

Все  праведные  школы  Божественного  Закона  имеют  защитников  Закона.  Они  защищают 
принципы этих школ, а также практиков этой школы. Некоторые меньшие системы практики 
или системы, которые пришли из очень особой среды, имеют меньше Архангелов, другие 
праведные системы имеют много очень могущественных существ – защитников.

В одной конкретной школе есть три Архангела – Гавриил,  Шариил и Ремиил.  Они были 
назначены  Божественным  Законом,  чтобы  помочь  этой  школе  преуспеть  в  возвращении 
людей на  Небеса.  Именованные Архангелы в  Исламе  –  Джибрил,  Микафил и Азраил.  В 
нашей  школе  есть  эти  семь  основных  Архангелов,  которые  защищают  учеников  нашей 
школы. Это Гавриил, Михаил, Ремиил, Рафаил, Шариил, Уриил, Хамуил и Рагуил. Конечно, 
есть много Архангелов, которые командуют своими армиями Ангелов, которые неизвестны 
или  не  имеют  имени.  Мы  знаем  об  этих  случаях  и  уважаем  их  как  защитников  нашей 
Божественной Школы.

Коррупция  Божественного  Закона  не  исходила  от  самого  Человека.  Это  был  Дьявол, 
испытывающий учеников праведных Путей. Вы думали о тех, кто не прошел свои последние 
испытания, которые

должны  определить  их  небесные  ранги?  Или  те,  которые  достигли  своих  позиций,  но  в 
конечном итоге пали? Создатель в своей величайшей благосклонности хотел дать им еще 
один шанс в этой жизни. Это

потому что они сделали много вещей, лично для Него, и он дорожит работой и сердцем, 
которые  они  вложили.  Поэтому  он  использовал  эти  падшие  аспекты,  чтобы  предложить 
возможность  другим  людям  совершенствовать  себя.  Регулируя  высшую  ткань  вселенной, 
этим людям был предоставлен еще один шанс.  В прошлом их пришлось бы уничтожить. 
Никто бы не позаботился о таких людях. В нашей школе этого нет. Если вы упадете, я не буду 
лично пытаться спасти ваши ранги, ваше лицо или божественные вещи или способности, 
которые вы совершенствовали. Я не хочу этого делать. В прошлом я помогал некоторым из 
этих людей и давал им второй шанс. Они не смогли превзойти свое собственное прошлое, 
свои собственные страхи и пробелы в характере. Снова и снова. Это дело не то, что можно 
легко повторить в этой жизни. Если они действительно захотят, они могут измениться сами и 



через определенный период времени изменить мнение других людей о них. Если вы пали и 
хотите вернуться на Божественный Путь, вы обязательно добьетесь успеха, но вам нужно 
быть строгими к себе.

Некоторые спрашивали о людях, которые недавно ушли из жизни. Что случилось с этими 
людьми? Почему они не смогли успешно завершить свое совершенствование? Все ли эти 
усилия  были  напрасны?  Позвольте  мне  сказать  вам,  что  внешние  проявления  не  всегда 
одинаковы. Вы действительно не можете жить вечно в этом человеческом теле. Человеческое 
тело стареет, оно просто создано таким образом. Оно напоминает сложную компьютерную 
систему.  Однако  его  природа  биологическая  и  Божественная.  Создатель  дал  вам сто  лет, 
чтобы освободиться от мук мирского, выйти за пределы земного мира и вернуться на Небеса. 
Те, кто способен достичь этого, — это те, чье будущее вечно.

20. мая 2023 г.



Откажитесь от своих последних вложений
Великий Путь снова представлен публике. Почему все еще есть люди, которые не желают 
отказаться от своих последних привязанностей? Многие люди в наши дни выполняют три 
дела, предписанные в Дафа. Они делают их от всего сердца и наслаждаются этим простым 
образом жизни. Однако их умы не спокойны. Полны мыслей о своем будущем, проблемах 
обычных людей и т. д.

Такие люди приходят в Uncore со своими вопросами. Они ищут ответы на вопросы, которые 
не смогли решить в Дафа. Однако есть проблема. Эти люди часто не хотят отпускать Дафа. 
Они  пристрастились  к  этому  образу  жизни,  групповым  чтениям,  разъяснительным 
мероприятиям, конференциям и т. д. Они развивают хорошую дружбу и прочные отношения 
в Дафа. Может быть, Uncore не для вас тогда. Идите и будьте хорошей частицей Дафа и не 
создавайте проблем нашим практикующим, которые стремятся достичь еще более высоких 
Божественных и Будда-статусов, чем те, что находятся в мире смертных.

Ваши желания, вы мечтаете во время чтения, о прекрасном прошлом и великом будущем. Что 
ж, пришло время вам доказать себе. Докажите себе, что то, чему вы научились, не просто 
теории, а действительно достигаете своих высших рангов в болезненных реалиях вселенной.

Отпустить свою дружбу, отношения, образ жизни, Мастеров, будущее и прошлое. Всего, что 
вы развили в Дафа. Отпустить все это в одно мгновение — вот что отличает могущественных 
Даосов от простых ассимилированных частиц. Ваши тела сделаны из этих частиц Космоса. 
Они движутся вместе с вашими намерениями, и обычное человеческое общество не может 
поколебать вас. На самом деле, они часто согласуются с вашими сострадательными мыслями 
и действиями. Вот, по сути, почему ваш путь заблокирован, и вы не можете продвигаться 
дальше.

Вы говорите, что бы я делал без Дафа? Разве я бы просто учился, не имея ничего в своей 
жизни? Вы говорите, я танцор Shen Yun, мне не нужно следовать обычному протоколу. Я 
изучил продвинутую тактику классического китайского танца. Обычные требования ко мне 
не  применимы.  Это  действительно  так.  Чтобы  защитить  Пути  обычного  человеческого 
общества, применяя стандарты истинных совершенствующихся, вы также продвигаетесь и 
исправляете искажение Божественного Закона.

10 июня 2023 г.



Об иерархии Божественного Закона
Всем привет!

Позвольте  мне  начать  с  пожелания  всем  хорошего  и  продуктивного  лета.  Празднование 
летнего  солнцестояния,  которое  состоялось  несколько  недель  назад,  было  просто 
великолепным. Я встретился с некоторыми из наших практикующих и поговорил с ними о 
некоторых проблемах, с которыми мы сталкиваемся.

Мы многого достигли в этом году, противостоя началу преследований, начатых старой силой 
нашим отлучением от  Фалунь Дафа.  Божественный Путь  останется  здесь,  независимо от 
успеха или плодов вашего личного совершенствования. Божественная Иерархия, дарованная 
вам эволюцией этого космоса, основанная на вещах, которые сохранились с доисторических 
времен в этой особой кальпе света, является наилучшим решением, которое могли придумать 
старые силы для поддержки своих идей о том, куда Божественное направляет людей мира 
среди преследований как внутри, так и за пределами Китая.

Но  все  же  всплыло  несколько  проблем,  на  которые  каждый должен  обратить  внимание. 
Добродетели  не  бороться  с  небом  и  землей,  развивать  мораль,  праведность,  приличие, 
доброжелательность и верность.  Они ведут людей, находящихся на Божественном пути, к 
более высоким и еще более высоким измерениям просветления.

Почему же тогда существуют эти явления, о которых мы говорим? Абсолютно первые пять 
позиций этой циклической системы занимают члены Ассоциаций, члены их семей, темные 
приспешники и демоны, призванные исполнять желания этих ренегатов. Обычно вам нужно 
письменное  разрешение  или  письмо-одобрение,  чтобы  сделать  что-либо  из  того,  что 
нормальное общество считает само собой разумеющимся. Вы хотите найти работу в проекте? 
Только после того, как это разрешит ассоциация. Вы хотите поехать в Нью-Йорк? Только 
после того,  как это разрешит ассоциация.  Вы хотите сходить в туалет? Только если член 
ассоциации скажет «ОК». Яоу будет есть только после того, как поест ассоциация. Вы будете 
трахаться только после того, как трахнется ассоциация. В прошлом некоторым людям даже 
приходилось  трахать ассоциацию, чтобы куда-то попасть.  Некоторые люди давали деньги 
проектам, надеясь, что ассоциация не будет их трахать, но ассоциация все равно хотела их 
трахнуть.

Это простая  иерархия,  дарованная вам Божественным. Она как раз  и заключается  в  том, 
чтобы  заземлить  ваше  положение  в  кастовой  системе  Божественного  и  предотвратить 
смешивание каст, чтобы стабилизировать систему до пригодного к использованию состояния. 
Это простейшее толкование первой гексаграммы цянь. Над этими первыми пятью линиями, 
представляющими  землю,  небо  и  космос,  находится  еще  одна  линия,  представляющая 
господство системы. Чтобы переместить пять элементов, даже после выхода за пределы трех 
сфер, требуются огромные усилия, если человек живет среди общества обычных людей.

Конечно, есть много других независимых секретных систем, которые известны только тем, 
кто обладает высочайшими моральными и просветленными качествами. Мы не будем много 
говорить об этом, потому что это составляет высшую тайну этой вселенной. Вы обязательно 
узнаете истину посредством усердной практики и совершенствования. У нас нет этих вещей.



Почему люди так  привязаны к  этому  самому низкому месту,  Земле?  Это  потому,  что  их 
просветленные качества обычно сосредоточены на самых простых вещах, таких как лошади. 
Затем демоны используют эти привязанности. Змеи приобретают ключи от вашего дворца 
ниван,  лисы бегают вокруг в своем сводящем с ума танце,  чтобы сместить центр вашего 
внимания,  а  ласки  наблюдают  со  своих  космических  высот,  толкая  на  вас  всю  гнилую 
энергию,  которую  они  приобрели  за  свои  жизни  совершенствования,  используя  вас  как 
инструмент

чтобы сохранить свои позиции в собственной коррумпированной иерархии Закона.

Эта вселенная, в которой мы, как люди, обитаем, является живой, дышащей системой, Богом, 
одним  из  многих,  которые  могут  поддерживать  человеческую  жизнь.  Человек  занимает 
особое место во Вселенной именно потому, что он может различать добро и зло. Что хорошо, 
а что нет? С точки зрения чистого выживания хорошо доминировать, развивать ян и покорять 
окружающую среду, в которой мы живем. С точки зрения более высокого уровня хорошо 
развивать инь и следовать естественному ходу вещей. Эти две вещи яростно противостоят 
друг другу. Эти два энергетических принципа составляют символ Дао.

Человеческое тело — это машина, передовая технология, биохимическая система огромных 
размеров, которая была дана вам Создателем. Реальность — это симуляция сна. Множество 
параллельных  возможностей  существует  внутри  симуляции.  Она  состоит  из  множества 
влажных или мягких возможностей и множества сухих или жестких возможных результатов 
повседневных,  глобальных  и  исторических  событий.  Почему  же  тогда  никто  не  может 
изменить ход судьбы? Это происходит именно из-за выравнивания Небесных тел. Эти тела 
должны быть выровнены с состоянием, которое произойдет в будущем. Будущие события из-
за пределов этого космического времени-пространства действительно оказывают влияние на 
наши непосредственные реальности и повседневную жизнь. Конечно, это небесные тайны 
высшего порядка. Я обязан раскрыть их, лишившись всех обычных запутанных разговоров, 
которые используют другие Мастера цигун, потому что я делаю что-то целенаправленное в 
этой Вселенной и это позволяет людям спастись.

Поскольку мы,  как  человечество,  еще не  достигли уровня Богов будущего,  Божественное 
руководит этим космическим путешествием. Борьба за свое положение в настоящем времени 
из-за материальных благ не имеет значения с точки зрения будущего. Чего вы действительно 
хотите достичь, так это установления Божественной культуры. Это необходимо для вашего 
собственного  выживания  и  выживания  человеческой  расы  и  имеет  многочисленные 
преимущества  для  вашего  личного  совершенствования,  а  также  для  вашей  способности 
помнить себя после повторного перевоплощения. Установление Божественной культуры на 
Земле или других планетах — это не простое начинание, которое можно выполнить за одну 
жизнь. Это работа на многие жизни.

Идентичность,  которую вы несете,  идея вашего Я, связана с поверхностным проявлением 
материальной реальности. Вы можете родиться женщиной, мужчиной, животным, в разных 
национальностях или с разным цветом кожи. Все это делает вас уникальной личностью со 
своим  собственным  независимым  мышлением,  мнениями,  идеями,  темпераментом, 
психологическими и эмоциональными процессами и т. д.

Те,  кто  способен  помочь  мне  создать  Божественно  вдохновленную культуру,  пожалуйста, 
сделайте  это,  но  сделайте  это  быстро.  Вы  женитесь,  вы  можете  развестись,  вы  мне  не 



поверили...  все это поверхностные явления. Обычные люди застряли на этом уровне. Они 
заперты  в  симуляции  реальности  именно  потому,  что  их  демоническая  сторона  не  была 
развита,  они  не  способны  выразить  ее  или  творчески  преобразовать.  Вот  почему  они 
находятся на уровне обычных людей. На самом деле, обычные люди совершенно довольны 
своими  уровнями  достижений.  Но  есть  проблема.  Эти  просветленные  существа,  они 
коллективно чувствуют, что человечество попадает в ловушку, и его выживание находится 
под угрозой. Поэтому у этих просветленных существ нет другого пути, кроме как следовать 
воле  Небес  и  приспособить  человеческое  общество  к  состоянию,  оптимальному  для 
исполнения пророчеств, чтобы человечество выжило в будущем и достигло состояния очень 
продвинутой цивилизации во Вселенной.

Иллюзия мира здесь именно для того, чтобы провести людей прошлого и настоящего через 
узкий проход в  Божественное будущее.  Те,  кто падают с  корабля,  те,  кто не успевают за 
прогрессом переосмысления и эволюции этого Космоса, находятся в опасности.

Некоторые люди на маленьких дорогах Пути боятся, что другие задушат их и достигнут

ранги,  которые  должны  принадлежать  им.  Обычно  это  не  так,  если  ваша  способность  к 
настойчивости и изобретательности культивируется и на уровне, Божественное поддержит 
усилия, которые вы приложите к практике Пути.

Те, кто совершенствовался долгое время. Некоторые люди даже более двадцати лет. Мораль и 
качества  этих  людей  или  на  очень  высоком  уровне.  Эти  Просветленные  существа  могут 
полностью взять вас под свое крыло и защищать вас на всем пути к Совершенству. Ибо если 
бы они не смогли достичь этого, поскольку это обязанности их уровней, и это то, что они 
совершенствуют, они бы пали.

Симуляция  сновидного  пространственно-временного  континуума  иногда  оказывается 
нарушенной. Позвольте мне сказать вам, что это не такая уж большая проблема. Обычно это 
ваши собственные вещи тела  и  ума,  которые не  соответствуют прогрессу  Божественного 
Пути, заставляют вас терпеть крах.

Передовая  технология  будущего  способна  изменить  настоящее.  Человеческое  тело,  как 
передовая  биохимическая  технология,  может  быть  легко  скорректировано  путем 
согласования с пространственно-временным континуумом будущего. События будущего уже 
произошли, но мы должны двигаться вперед и сделать так, чтобы они произошли в течение 
нашей жизни.

Некоторые  люди  в  Ассоциации  Дафа  придумали  что-то  вроде  пакта.  Между  собой  они 
решили, что, отлучив нас от сообщества совершенствующихся, они не будут создавать помех 
друг другу или внутри сообщества своих приспешников. Такова их логика. Поскольку они 
находятся в положении мирской духовной власти, этот ранг был дан им Дафа. Затем эти люди 
решили, что не будут вмешиваться, но в то же время они будут использовать любые средства,  
чтобы  преследовать  этого  человека.  Их  главная  цель  -  Ли  Яуюэ.  Их  главные  цели  - 
неосновные практикующие. Они пришли к выводу, что преследовать этого человека в обмен 
на создание внешнего источника помех - это нормально, так они на это смотрят. Они решили, 
что  будут  добры друг  к  другу,  сотрудничать  и  по-настоящему следовать  учению Фалунь 
Дафа. Они не смогли бы следовать, если бы у них не было врага.



Эта извращенная логика применяется к конкретным людям.  Она напоминает приношение 
жертвенного  животного  Богам,  которое  использовали  примитивные  общества.  Я  не  хочу 
учить  или вести  этих  людей куда-либо,  поскольку  они  совершенно  не  мои Ученики или 
практикующие Uncore. Предопределенные им шансы ушли.

Некоторые люди, которые их знали, теперь видят, что эти люди — совершенно другие люди 
из прошлого. Они полностью изменились до глубины души. Они вообще ничего не помнят, и 
вся мистическая добродетель и гонг, которые они накопили, исчезли.

Эти нелогичные пакты, которые они придумали, соответствуют их мыслям и представлениям 
о реальности. Они продолжают вводить людей в заблуждение, держа их в неведении, говоря 
чепуху под предлогом того, что они «партия КПК», надеясь, что это смягчит происходящее 
преследование, тем самым разлагая настоящую КПК. Вы думаете, это смешно? Я не смеюсь. 
Затем эти люди прячутся под этими концепциями,  чтобы исполнить свои личные темные 
желания, жаждущие денег, славы и власти. Отличаются ли они чем-то от обычных людей? 
Даже после длительного периода совершенствования,  некоторые совершенствования даже 
более десяти лет, эти люди не лучше обычных людей. Их мысли на самом деле намного хуже. 
Соответствуя  низшим  уровням  изначального  Дао,  они  продолжают  совершать  плохие 
поступки, думая, что они окутаны тайной, и ничто за пределами их пузыря не может видеть, 
что они делают или думают.

Позвольте мне сказать вам, что даже волосы на вашей голове подсчитаны, и каждый ваш шаг 
предопределен.  В  то  время  как  в  обычном  человеческом  обществе,  с  обычными 
человеческими мыслями и действиями вы не можете изменить свою судьбу даже немного. 
Вы идете  к  просветленному человеку,  надеясь  быть  воссозданным,  забываете  все  в  одно 
мгновение, а затем обвиняете этого просветленного человека, думая, что он создал ваш долг. 
Разве вы не самый нелогичный человек?

Сатана хочет, чтобы вы поверили, что вы всем владеете, даже своей жизнью. Разве Бог может 
хотеть от вас чего-то иного, кроме соблюдения его Закона? Вы думали об этом?

Ассоциации Дафа совершили пагубную ошибку.  Следуя примеру ренегатских Славянских 
Ассоциаций, они продолжали отлучение, не понимая, что, делая это, они сами все глубже и 
глубже  погружаются  в  долги.  Но  это  не  наша  проблема,  это  не  проблема  для  меня  или 
практикующих Uncore, потому что мы не являемся и никогда не будем частью этой системы.

То, что происходит сейчас, — это переосмысление Божественного Закона, переосмысление 
положения  этого  Космоса  во  Вселенной,  исправление  и  очищение  порчи  Божественного 
Закона. Не создавайте себе проблем, следуя примерам Сатаны и его армии демонов.

Ассоциации Фалунь Дафа отлучили Неядер, заявив, что учения Неядер и символы Неядер не 
принадлежат  Дафа.  Они сделали  это,  потому что  в  противном случае  они  не  смогли  бы 
следовать Дафа. Условия нашего отлучения здесь, потому что мы придаем большое значение 
высоким моральным стандартам.  Отныне пусть  всем станет ясно,  что  мы не являемся  и 
никогда не будем практиковать Фалунь Дафа.

Масштаб понимания этих людей ограничен.  Они не  могут постичь жестокость  жизни на 
земле.  Иногда  они  яростно  воюют  между  собой,  иногда  притворяются  дружелюбными, 
иногда следуют добродетелям.



Эта Земля может поддерживать жизнь, но на ней трудно жить. Жить в гармонии с ней. Это 
то,  что  они  имеют  в  виду,  когда  практикуют,  надеясь,  что  жизнь  станет  для  них  легче. 
Преследование  является  результатом  этого  хаоса,  вызванного  различными  желаниями  и 
стремлениями.

Окружающая  среда  на  Небесах,  то  есть  за  пределами  этой  Земли,  еще  более  суровая. 
Непригодная  для  дыхания,  враждебная  ко  всем  формам  жизни,  испускающая  токсичную 
радиацию, не пригодная для упражнений. Наша ближайшая звездная система расположена в 
четырех световых годах от этой Земли. В этой системе три звезды.

Если вы хотите сделать снимок, вам нужно отправиться в эту систему. Это займет четыре 
световых года, если вы путешествуете со скоростью света, а затем потребуется еще четыре 
года, чтобы сигнал изображения вернулся на Землю. Можете ли вы отправиться в звездную 
систему Альфа Центавра, в человеческом теле, используя сверхъестественные способности, 
и сделать крупный план планет, вращающихся вокруг этих трех звезд, за время вашей жизни? 
До  следующей  реинкарнации.  Это  было  бы  примером  достижения  в  реализации  ваших 
сверхъестественных способностей и понимания Божественного Закона.

Почему вы не можете научить людей мира, что ресурсы этой Земли ограничены? Что, следуя 
добродетельным путям, человечество может вернуться к добру и творчески сотрудничать в 
попытке спасти себя и Божественную культуру, которую оно создало и сохранило до сих пор?

Почему  вы  ждете  с  этим  и  вместо  этого  сосредотачиваетесь  на  материальных  выгодах? 
Потому  что  проще  купить  новую  машину  на  деньги,  которые  вы  зарабатываете  на 
организации  шоу  Shen  Yun?  Почему  бы  вам  вместо  этого  не  купить  велосипед  и  не 
сэкономить  деньги?  Это  потому,  что  вы  слишком  боитесь  пересдавать  экзамен  на 
водительские права группы А?

Позвольте мне сказать вам, что вопросы изменились, и испытание теперь сложнее,  чем в 
древние времена. Очень трудно учить людей, как их можно вывести за пределы этой земной 
системы. Можете ли вы создать передовую технологию своим просветленным умом? Тогда 
сделайте это, ибо это соответствует воле Создателя.

Некоторые люди скажут, что это высшие тайны этого Космоса. Это действительно тщательно 
охраняемая  Небесная  тайна,  которая  не  была  известна  в  прошлом.  Некоторые  люди  не 
поверят в Божественное, что бы вы ни говорили. Некоторые люди просто слишком стары для 
этого и создают проблемы, истощают ресурсы или причиняют боль другим, чтобы оставить 
свой след. Шагните в свет, чтобы достичь еще больших высот!
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Вопросы и ответы:
В: Некоторые из вас спрашивали, что нам делать со всеми этими раскрытыми небесными 
тайнами? Как нам практиковать?

A: Некоторые из вас думали обо мне, как я могу практиковать в своем родном городе среди 
общества обычных людей? Повседневные условия суровы, а способность людей понимать 
ограничена. Я был в некоторых местах на этой Земле, включая Нью-Йорк, Лондон, Париж и 
Вену, и позвольте мне сказать вам, что это не само место накладывает ограничения на ваше 
личное духовное развитие. И это не люди, за исключением французов. Это состояние всей 
Земли. Это место,  в котором мы родились, в котором мы живем,  но это не единственное 
место для человечества. Температура человеческого тела изменилась за последние сто лет, 
это  один  из  открытых  нерешенных  научных  вопросов  нашего  времени.  Температура 
человеческого тела,  в  среднем,  изменилась  примерно на  полградуса,  и  человеческое тело 
теперь  стало  холоднее.  Это  также  является  проявлением  изменений  в  нашем  Космосе. 
Постарайтесь  следовать  добродетельным  путям  и  объяснять  людям  мира,  исходя  из 
Божественного  Закона,  необходимость  вернуться  на  праведные  пути,  чтобы  попытаться 
разгадать тайны мира и вместе продвигаться к созданию небесной цивилизации.

В: Что находится за пределами этого Космоса?

A: Хороший вопрос! Вы считаете,  что окружающая среда на Земле суровая,  окружающая 
среда за пределами этой Земли еще суровее. Как вы думаете, то, что находится за пределами 
этого известного Космоса,  который мы можем исследовать,  будет лучше? Чем дальше вы 
продвигаетесь, тем хуже условия. Вы можете столкнуться со Вселенной, которая работает на 
основе другой парадигмы, с другими научными принципами. Вы можете мутировать, и все 
вещи вашего тела могут измениться соответствующим образом. Эти вещи могут принести 
другое духовное понимание и другую интерпретацию реальности.

В: А как насчет наших прошлых жизней? Можем ли мы вспомнить их при помощи усердной 
практики?

A: Позвольте мне сказать вам, что человеческая история циклична. Она была разработана 
Богами на очень высоких уровнях.  Вы могли видеть своим третьим глазом,  что иногда в 
нашем непосредственном коллективном восприятии реальности происходят небольшие сбои. 
Цвета меняются, вы прищуриваете глаза, и слова на бумаге или экране становятся другими. 
Это тоже просто Божественная попытка укрепить вашу веру в  Богов.  Процесс  Творения, 
Выравнивания  и  Плодотворения  помещен  здесь,  наложенный  на  сырое  проявление 
Космической  реальности  именно  для  того,  чтобы  направить  человека  обратно  к  его 
истинному «я» и дать возможность людям и Богам будущего быстро постичь суть состояния 
этой Вселенной. Космическое Дао направляет путешествие половины

человеческие,  полубожественные  культуры  к  светлому  будущему.  
В: Стоит ли нам продолжать приглашать Богов из-за пределов этого Космоса?

A:  Это  хорошая  идея!  Сделайте  это!  Они  на  самом  деле  очень  грустят,  потому  что  им 
пришлось  пройти  огромные  расстояния  в  одиночку.  Они  почти  все  забыли.  Когда  они 
вернутся, они скажут: туземцы начали принимать нас и предлагать нам свою еду.



Договор Демонов
Некоторые люди в Ватикане заключили пакт со злом и подписали что-то вроде прекращения 
преступлений по извлечению органов в Китае. Они не осознавали, что, делая это, они сами 
должны  нести  на  себе  огромное  количество  грехов  и  демонического  вмешательства, 
вызванного религией старых сил, которая глубоко отклонилась от праведного божественного 
Пути.

Затем  они  использовали  эти  формы  демонов  низшего  уровня,  вызванные  гнилыми 
священниками и призраками прошлого, чтобы преодолеть структуру, которая не похожа ни на 
что, что можно увидеть на земле. Затем этот ад был использован злом, чтобы вызвать помехи. 
Я встретил Демона, но отказался сражаться с ним. Он умолял меня подчиниться ему, на что я 
отказался.  Затем  он  лично  отлучил  меня  от  сообщества  так  называемых  «истинных 
совершенствующихся».  Он  даже  осмеливался  несколько  раз  коснуться  моей  руки.  Я  не 
использовал  мирскую  силу,  чтобы  отразить  эту  атаку,  поскольку  демон  использовал 
демоническую  личность,  способную  создать  мне  проблемы  на  мирском  плане.  Иск  был 
отклонен  еще  до  того,  как  это  произошло.  Причинение  вреда  человеку  не  соответствует 
мирскому Закону, и он на самом деле не был способен причинить мне вред вообще. То есть, 
этот человек в тот момент действовал как личный помощник Дьявола.

Пандемониум, который эти люди, подписавшие пакт в Ватикане, не смогли распустить или 
иным  образом  воссоздать,  затем  совпал  с  гнилыми  мыслями  людей  в  Ассоциации.  Эта 
структура была в  этом случае.  Другие демонические структуры использовались  в  других 
случаях,  когда люди были изгнаны, отвергнуты или холодно отвергнуты как бесполезные 
Демонами.  Остерегайтесь,  что эта проблема существует.  Демоны действительно являются 
реальной силой в этой вселенной. Их природа хаотична, и они не уважают жизнь. Пытаясь 
занять ваше положение, используйте свое тело и разум, чтобы вызвать хаос и беспорядок. 
Таким образом, они действуют против порядка и против божественного Закона.

13 июля 2023 г.



В нескольких замечаниях
Поначалу многие думали, что я создаю систему совершенствования, хотя на самом деле в эту 
особую кальпу света мы позволяем вам стать пророками, святыми и божествами будущего.

Я  встречался  с  некоторыми  людьми  азиатского  происхождения  и  скажу  вам,  что  в  этой 
группе людей есть и такие, у которых высокие моральные принципы. Разве мы не должны 
дать этим людям шанс на спасение?

Подумайте об этом все, большинство человеческих различий являются культурными, то, что 
вы видите своими двумя физическими глазами, иллюзорно, только то, что можно увидеть на 
высоких уровнях,  вашим третьим глазом,  показывает,  что внутренняя структура существа 
отличается от внешнего проявления. Существа на высоких уровнях не похожи на людей этой 
земли.

Например,  Европейский  союз  отвергает  теории,  которые  пытаются  определить 
существование  отдельных человеческих  рас.  Если  бы вы путешествовали,  как  в  древние 
времена,  пешком,  вы бы обнаружили,  что  цвет кожи незаметно меняется  по всему миру. 
Когда  я  был  в  Брюсселе,  распространяя  Божественный  Путь,  мне  нужно  было  пойти  в 
супермаркет, чтобы купить припасы. Было объявление о вакансии, требовалось знание как 
минимум  трех  языков  для  должности  продавца.  То  есть  культурные  требования  очень 
разнообразны. Люди могут иметь разное понимание различных культурных аспектов, и это 
напрямую  исходит  из  их  собственного  жизненного  опыта  в  большом  красильном  чане 
обычного человеческого общества. Небесная культура отличается от культур, которые были 
созданы  старыми  силами  в  прошлом.  Их  понимание  космоса  и  вселенной  было 
ограниченным.

Эти заблуждения  породили множество  недоразумений,  конфликтов  и  войн.  Исключением 
являются  славяне,  которые  вполне  способны  вести  войны  между  собой  или,  с  другой 
стороны, преследовать друг друга, хотя и имеют схожую культуру, цвет кожи, региональные 
обычаи и т. д.

Теоретики тщетно пытаются найти связь между расой и интеллектом, или интеллектом и 
социально-экономическим статусом, если уж на то пошло. Верно, что культуры различаются 
в разных частях света. Возьмем, к примеру, Китай, их национальным видом спорта раньше 
был настольный теннис, но теперь это исследование космоса...

Направление нашего Божественного Колеса — от Земли к Небесам и выше. Это отличается 
от других космических систем, которые так высоко и так далеко. Многие из них достигли 
других планет или других Вселенных полностью. У вас может закружиться голова, когда вы 
будете изучать их теории. Сработали ли они в конце концов? Смогли ли они вывести людей с  
абсолютного дна на высокие уровни? Разве многие практикующие этих школ не столкнулись 
с испытаниями? Живы ли они вообще? Разве они не мертвы?

Во вселенной есть Закон. Если один не расширяется, то расширяются другие. В прошлом 
люди не  смели даже  думать  о  расширении по вертикальной оси  до Небес.  Поэтому они 
решили расширяться по горизонтальной оси. Это не значит, что они не видели за горизонтом. 
Это означает, что технологические достижения, которые могли придумать старые силы для 
поддержки  своих  позиций,  были  не  на  должном  уровне  по  сравнению  с  сегодняшним 



продвинутым  обществом.  Исправление  Божественного  закона  или  переосмысление 
положения человечества в  космосе означает,  что то,  что вредно для людей,  должно быть 
отброшено при сохранении старых путей.

Но даже при этих суровых обстоятельствах они осмелились отлучить праведный Путь от 
своей общины и от своих сердец. Что бы вы им ни говорили, это не имеет никакого эффекта 
на них.

Они не слушают. Что бы вы ни говорили, их сердца не тронуты. Они не могут принять даже  
крупицы  высшего  Закона.  Соответствует  ли  то,  что  они  делают,  многочисленным 
добродетелям человеческой расы, небес и космическому Дао? Судите сами!

15. 7. 2023



Развенчание заблуждений
В сообществе  практикующих Mind Core  возникло недопонимание.  Некоторые принимают 
нас за сеть Ming-Hui. На самом деле, нас сначала отлучил от общения некий редактор Ming-
Hui из Ming-Hui, а затем редакционная группа сети Ming-Hui из всего сообщества Фалунь 
Дафа.

Демоны повсюду, даже в умах и сердцах практикующих. Сеть Мин-Хуэй работает на трех 
простых  принципах.  Им  нужно  защищать  себя  от  внешнего  вмешательства,  внутреннего 
вмешательства и внешнего вмешательства. Вот как они на это смотрят.

До сих пор последователи Фалунь Дафа и сеть Мин-Хуэй неоднократно показывали нам, что 
мы на самом деле не желанны в их сердцах и умах. Прямая поддержка была нулевой. То, что 
мы встретили, это только отрицание и повторяющиеся попытки подтолкнуть нас к пропасти 
небытия, столкнуть нас за край.

Что касается меня, то меня ничто не может коснуться. Результаты моих личных дел были 
запятнаны недоразумениями,  личными нападками и недоброжелательностью.  Моему телу 
пришлось выдержать огромное количество кармического и демонического вмешательства, и 
поэтому оно больше не является моим изначальным телом.

Те из вас,  у  кого был шанс изменить ход судьбы, по-настоящему повернуть все это дело 
вспять  и  вернуть  то,  что  было  потеряно,  вы  могли  сделать  это  одним  пальцем!  Вы  это 
поняли? Что ж, теперь слишком поздно! Рак исчез. Я не буду пытаться направлять тех, кто не 
хочет слушать.  Те  из  вас,  кто все еще может совершенствоваться  до высоких уровней,  я 
поздравляю вас с принесенными вами личными жертвами! Бог многократно умножит вашу 
добрую волю. Ожидание окончено! Все это того стоило!

16 июля 2023 г.



Развенчание заблуждений
Недавно ко мне приходили люди с определенными вопросами. Яуюэ, ты бунтарь? Позвольте 
мне прояснить этот принцип. Мы не против установленного порядка, который был дарован 
божеством.  Мы  не  боремся  против  неба  и  земли,  против  объединений  или  проектов. 
Поскольку мы не являемся частью Дафа, эти вещи нас в любом случае не касаются. Разве мы 
похожи на коммунистов? Мы не придерживаемся коммунистической идеологии.

Именно из сострадания мы говорим об этих вещах. Когда кто-то, кто находится в положении 
мирской  духовной  власти,  характер  этого  человека  последовательно  и  долгое  время 
последовательно  напоминает  характер  человеческих  экскрементов,  наш  долг  сказать 
несколько слов. Не позволяйте демонам мешать вам! Не забывайте, за что вы сгорели!

Власть,  когда  она  скрыта  и  лишена  независимого  надзора,  может  и  будет  развращаться, 
потому  что  человеческие  сердца  легко  развращаются.  Мы  советуем  всем  идти  против 
течения.  Не  следуйте  слепо  приказам  и  постарайтесь  развить  проницательный  ум, 
основанный  на  Божественном  Законе.  Это  единственное,  что  защитит  вас  от  падения  в 
пропасть. Если вы думаете, что люди у власти защитят вас, некоторые могут, но обычно у 
них есть свои собственные идеи, и они также должны следовать Божественному Закону и 
Божественным приказам с Небес и выше. Если они этого не сделают, Небеса поразят их. Вы 
можете пасть вместе с ними. Вот в чем проблема. Да здравствует сопротивление!

20.7.2023



Искажение Божественного Закона
Божественный  Закон  был  запятнан  и  извращен  гнилыми  людьми,  выдающими  себя  за 
последователей праведных путей. Так было всегда. Некоторым людям нужно навязывать свое 
эго другим. Живя в развитом технологическом обществе, они все еще не могут превзойти 
свою демоническую природу ящерицы. Извращение Божественного Закона простирается от 
абсолютного низа до самой вершины договоренностей, установленных старыми силами.

Вы всегда хотите выкладываться по полной. Бороться с демонами, побеждать зло, бороться с 
КПК. Позвольте мне сказать вам, что иметь такой настрой — это нормально. Великие бойцы 
прошлого говорили, что даже если перед вами стоит Будда, вы должны пронзить его сердце 
мечом. Это та решимость, о которой мы говорим. Конечно, вы не хотите причинить человеку 
боль.  Изнасилование,  нападение,  мошенничество,  поджог  и  убийство  —  все  это 
противоречит Божественному Закону. Злые люди по своей примитивной природе склонны к 
этим вещам. Можно подумать, что организованное образование обеспечит безопасную сеть, 
чтобы эти вещи не происходили. Однако борьба с глупостью только началась.

Некоторые люди всегда движимы только ненавистью или выгодой. Эти демонические сосуды 
утратили  всю  свою  человечность.  Трудно  воссоздать  этих  людей.  Фактически,  они  сами 
больше не хотят жить. Они не верят в добродетели, в следующие жизни, в Божественное.  
Поэтому  эти  люди  заблудились  в  лабиринте.  Для  некоторых  действительно  нет  выхода. 
Непрерывное личное образование служит цели возвышения обычного ума и перемещения 
его в священное пространство. Именно в этом пространстве человеческое тело и разум могут 
быть  выровнены  и  обогащены  всеми  силами  Вселенной.  Жить  среди  обыденности  или 
превзойти обыденность. Выбор за вами. Выход дан.

23. 7. 2023



Вызов
Некоторые люди в Ассоциациях всегда хотят практиковать свои навыки боевых искусств. 
Почему вы не можете проявить себя в борьбе с КПК? Чего стоит ваш духовный пацифизм, 
если вы вместо этого сражаетесь между собой?

Некоторые  говорят,  что  практикующие  MindCœur  толстые,  некоторые  говорят,  что  вы 
слишком худые, некоторые говорят, что вы слабы, потому что не можете справиться с ядом в 
своем организме, некоторые говорят, что вы слишком знамениты, некоторые говорят, что вы 
даже не премьер-министр...

Некоторые пассивно-агрессивные мужчины в Ассоциациях хотели сразиться с основателем 
Uncore,  некоторые  парни  хотели  проявить  себя  в  бою.  Ну,  я  говорю,  что  теперь  есть 
легальные варианты для освященного боя ММА. Вы можете назвать место и бросить вызов 
своему противнику! Посмотрим, кто победит!

Конечно, некоторые знают, что в юности я занимался боевыми искусствами. Теперь этого нет. 
Принципы пацифизма, хотя некоторые люди им не следуют, в полной мере применимы к 
практикующим MindCœur.  Вы можете использовать свои навыки только в случае крайней 
необходимости, когда вам угрожает опасность. Мне не нужно говорить вам это, так как вы и 
так это знаете!

В любом случае,  путь  снизу  вверх  ведет  через  человека,  природу,  небеса  и  в  Дао.  Тайн 
космоса много, мы могли бы говорить о них днями и днями. К сожалению, некоторые люди, 
которые  выдают  себя  за  практикующих,  заинтересованы  только  в  мирской  власти.  Они 
поняли, что не могут достичь духовных сфер, которые они себе представляли. Это их мысли. 
Позвольте  мне  сказать  вам,  что  даже  если  вы  совершали  плохие  поступки,  если  вы 
действительно вкладываете свое сердце в практику, вы можете достичь очень высоких сфер 
сознания.  Эти  освобождающие  прозрения  позволяют  вам  жить  осмысленной  духовной 
жизнью.  Не  расстраивайтесь  из-за  своего  окружения,  потому  что  реальность  иногда 
действует как зеркало ваших мыслей.

Я не хочу говорить слишком много, так как некоторые люди уже через несколько дней после 
встречи  со  мной  или  после  того,  как  я  скажу  несколько  слов,  испытывают  сильное 
беспокойство.

Надеюсь, теперь все смогут следовать Божественному Закону. Спасибо,

29 июля 2023 г.



Рациональность
Всем привет!

Этот  торжественный  период  в  истории,  то  есть  возникновение  праведных  Путей, 
переосмысливающих  положение  человечества  во  Вселенной,  очищение  от  порчи 
Божественных Путей и последующего преследования со стороны старых сил в их Космосе, 
является беспрецедентным.

В начале нашего распространения Пути у многих людей было много вопросов. Праведен ли 
этот Закон? Будет ли он похож на устоявшиеся религии прошлого? Сможем ли мы понять 
этот Закон с точки зрения Закона? Буду ли я преследоваться, слушая этот Закон? Способен ли 
этот Закон действительно помочь мне в моем духовном прогрессе и так далее. В течение 
короткого промежутка времени в два года у вас было немного свободного времени, чтобы 
подумать  об  этих  вопросах,  и  вы  поняли,  что  этот  Закон  действительно  хорош!  Для 
некоторых  было  почти  невозможно  даже  произнести  слова  Uncore  перед  другими,  из-за 
страха  и  других  неправедных  субстанций,  которые  старые  силы  наложили  на  каждого 
ученика, чтобы помешать им прочитать и принять этот Закон. Для некоторых это все еще 
трудно,  возможно,  семена  были посажены,  возможно,  есть  другие  вещи,  занимающие их 
умы, некоторым людям может потребоваться больше времени, чтобы понять этот Закон и 
решить предварительные вопросы веры в Божественное. В любом случае, это процесс, или 
Путь. В этом процессе вы постепенно становились более рациональными. Это великолепно! 
Процесс,  конечно,  не  является  Путем,  это  было  бы большим упрощением тайн,  которые 
содержатся в Пути. Многие люди уже получили пользу от этого Закона, с этой точки зрения 
на совершенствование и с этой точки объяснения тайн Божественного Закона.

В то же время я должен упомянуть несколько проблем, с которыми мы сейчас сталкиваемся. 
Вы называете меня Мастером или Шифу, может быть, в уме или в сердце. Но в то же время  
вы создаете проблемы для меня, для наших практикующих и для этого Закона. А именно, вы 
шпионите за нашими практикующими, создаете помехи, которые мешают им изучать Закон, 
или  создаете  вещи,  которые  возбуждают  их  привязанности,  делая  их  неспособными 
успокоить и сосредоточить свой ум. Попробуйте сострадательный подход, когда имеете дело 
с этим. Также в игру вступают злые факторы КПК. Я не буду много говорить об этом сейчас. 
Не  впадайте  в  крайности,  потому  что  в  крайностях  ум  становится  трудноуправляемым 
зверем. Когда вы теряете свой разум, то есть когда вы забываете основные принципы, вещи, 
которые направляют вас,  которые содержатся в этом Законе, когда вы забываете о Боге и 
Божественном, проблемы обязательно возникнут.

Это потому, что разум проявляет многие вещи снаружи. Некоторые люди говорят, что мы все 
связаны, что человечество подобно дереву, а люди являются листьями этого одного дерева. С 
определенной точки зрения эта идея верна. Это также именно та причина, по которой вы 
должны  разъяснять  правду  о  нашем  отлучении  от  сообщества  Фалунь  Дафа,  почему  вы 
должны разъяснять правду о Минкере и почему вы должны продолжать разъяснять правду, 
которая содержится в этом Законе, людям мира. Вы делаете это для них, чтобы спасти их, и 
вы также прокладываете себе великолепное Божественное будущее!

Спасибо!

5. Август 2023 г.



Ложное пророчество
Желтая  шлюха,  сидящая  на  своем  золотом  унитазе,  начавшая  в  старости  войну  против 
Божественной воли Бога, непременно будет наказана Небесами.

Сговорившись с КПК и бесконечно продвигая идеи коммунизма и классовой борьбы, он уже 
стал одним из главных демонов в армии Сатаны. Демоны хотят, чтобы этот мир превратился 
в пыль, чтобы померк свет Творения и чтобы этот великолепный век превратился в темную 
кальпу. Такова их природа.

Конечно, они не могут преуспеть в этом, они не могут погасить горящие звезды, которые 
являются учениками Божественного Разума. Это невозможно сделать. Они поняли это рано и 
решили  создать  максимальный хаос,  думая,  что  это  спасет  их  перед  распадом.  Этого  не 
произойдет.

Все  проекты  Фалуньгун  отказались  общаться  с  MindCœur.  Дафа  холодно  отнесся  к 
MindCœur. Буддийская Сангха, христианская церковь, а также еврейская диаспора отвергли 
MindCœur. Все старые силы в космосе, а также все устоявшиеся религии сговорились против 
MindCœur  и  учеников  MindCœur.  И все  же  мы предлагаем им сострадательное  решение. 
Разве это не великолепное проявление сострадания и мудрости учеников MindCœur?

Скажите  им,  чтобы  они  быстро  пришли  в  себя.  Прекратите  сотрудничать  с 
коммунистической осью. Восстановите мировой порядок! Создайте Божественное мировое 
сверхгосударство! Верните человеческую цивилизацию обратно на Небеса!     18 
августа 2023 г.

Желтый Дракон побежден
Всем привет!

Для  начала  позвольте  мне  пожелать  всем  счастливого  празднования  Августовского 
восстания! Это обычное человеческое общество больно. От этого нет спасения. Раньше был 
выход,  но  теперь  его  больше  нет.  Это  из-за  взаимосвязанности  всего  мира.  Это 
преследование само по себе. Некоторым людям было дано много шансов, но позвольте мне 
сказать вам, что если вам повезет, у вас будет только этот шанс. Кто будет отсеян в ходе 
массового  уничтожения,  решают  Небеса.  Почему  всегда  одни  и  те  же  люди  доставляют 
неприятности другим?

В  практике  совершенствования  могут  возникнуть  некоторые  проблемы,  а  именно 
преследование тела,  ума и души. Нужно уметь плавно проходить все уровни, но в то же 
время нельзя застревать на определенном уровне слишком долго. Вы видите молодых людей, 
как они двигаются грациозно, так плавно, они могут танцевать долгое время. Вы подумайте 
сами, я хочу им помочь! Я хочу направлять их и защищать в опасном мире! Вы не можете. 
Только  помогая  себе  сами,  вы  можете  им помочь.  Сегодняшняя  молодежь  отличается  от 
прошлой. Они увидели мир через YouTube или другие платформы. Они понимают, что не 
могут  путешествовать  по  миру  сами из-за  своих  различных обязательств.  Это поколение 
действительно родилось слишком поздно, чтобы исследовать мир, и слишком рано, чтобы 
исследовать Космос!



Первоначальное тело учеников MindCœur было частично разрушено. Его больше нет. Наша 
система отличается от других, потому что мы культивируем индивидуальное сознание, а не 
стадный менталитет, мы все разные. Разве не так?

Некоторые люди застревают на определенном уровне слишком долго. Вы создали себе имя в 
обычном человеческом обществе  или обществе  практиков,  но  вы не  хотите  продвигаться 
дальше.  Вы  должны  это  сделать!  Утвердитесь  в  обычном  человеческом  обществе  и 
постепенно  расширяйтесь,  будь  то  ваша  компания,  ваши  франшизы  или  другие 
губернаторские,  вы  также  должны  думать  о  своем  будущем.  Нельзя  вечно  быть  как 
путешествующий  бессмертный.  Конечно,  это  ситуация,  которая  возникнет  после 
определенного периода совершенствования.

Почему так трудно сделать что-то целенаправленное в этом мире, почему так трудно спасти 
людей? Это потому,  что  некоторые старые силы очень  могущественны.  Эти демоны,  они 
были спасены в своих прошлых жизнях,  некоторые даже совершенствовались и достигли 
Дао, но в этой жизни они не совершенствуются, они не могут вспомнить ничего из своего 
прошлого,  они  сбились  с  пути,  они  падают  и  из-за  космических  сфер,  из  которых  они 
пришли, они тянут свои существа вниз за собой в ад, где они правят как командиры армий 
демонов.

На  самом  деле  в  этом  мире  нет  ничего,  что  вам  нужно  было  бы  достичь.  Ваше 
совершенствование  должно  быть  первым.  В  определенный  момент  вашего  духовного 
развития вы сами будете знать, что делать. Когда вы достигнете этой точки, вы будете знать 
это в своем сердце и в своем уме. Сейчас вы не уверены в некоторых вопросах. Вы хотите 
вывести  вещи  на  новый  уровень.  Позвольте  мне  сказать  вам,  что  после  достижения 
определенного уровня вы будете знать, что делать и как сделать это успешно. Последнее, 
чего я хочу, это видеть,  как практикующие MindCœur жертвуют собой из-за непонимания 
Божественного  Закона.  Вы  должны  знать,  что  вы  делаете,  когда  выходите  на  широкую 
публику.

Демоны и старые силы находятся повсюду в тройственном мировом Законе. Они не могут 
постичь учеников MindCœur и вместо этого создают помехи. Они действительно ненавидят 
вас в своих сердцах и умах из-за ревности, страха и накопленной кармы из этой жизни и 
прошлых жизней. Они думают, что Бог ревнив, и поэтому тоже ревнуют. Они думают, что 
создавать проблемы другим из-за этой проблемы нормально. Они ревнуют, даже если у вас 
ничего нет. Воля Бога может проявиться для них через ревность. У них есть эти чувства, но 
это именно то, что они должны распознать и устранить. Бог дал вам только одно сердце и не 
должен быть домом для других. У Бога есть другие сострадательные механизмы и высшие 
эмоции,  зарезервированные  для  сфер  Бога.  Человек  на  пути  Дао  должен  хорошо 
уравновесить свою человеческую сторону со своей Божественной стороной.

В заключение я повторю слова старого мудреца, который сказал, что дружба, основанная на 
деньгах, не будет долгой, основанная на власти, она будет долгой только тогда,  когда она 
основана на общих универсальных ценностях Вселенной.

Спасибо!

26. Август 2023



Тихо наблюдая за миром из глубины лесов
Спокойно наблюдаю за миром из лесов после отъезда из Парижа 19 апреля 2023 года. (Опубликовано 26 августа 
2023 г.)

На Божественном Курсе
MindCœur  Divine  Law  снова  был  обнародован.  Преследование  мира,  возобновленное 
старыми  силами,  приняло  новую  форму.  Божественные  Пути  всегда  бесформенны,  их 
проявления в этом человеческом мире на уровне людей приняли эту форму. Эта агрессия не 
устоит.  Преследование  беспрецедентно  и  на  этот  раз  нацелено  не  только  на  учеников 
MindCœur.  На  карту  поставлено  будущее  человечества.  Демоны  хотят,  чтобы  этот  век 
превратился в темную кальпу. У них есть свои собственные властные амбиции. Зло объявило 
себя королями и богами. На самом деле они всего лишь люди. Бог един, одинок и абсолютен. 
Божества уважают Бога и сотрудничают друг с другом. Сострадательные ученики MindCœur 
никогда  не  начнут  кровопролитие  такого  масштаба  на  этом  человеческом  уровне.  Это 
противоречит принципам нового Космоса.

Те, кто уже превзошел четыре старых этапа: формирование-стазис-вырождение-разрушение, 
были напрямую перенесены в новые сферы. Те, кто не повиновался призыву Создателя и 
действовал из своих мирских властных амбиций, тая в себе намерения жадности и мысли о 
насилии, безусловно, будут приведены в качестве примера провалившейся стратегии. Дело не 
в том, что эти люди неспособны доминировать над миром. Дело в том, что их желания не 
совпадают  с  волей  Бога.  Они  не  признают  существования  высших  сил,  которые  ведут 
человечество из этого низшего места, Земли, обратно на Небеса.

Пытаясь растянуть оставшееся время в соответствии со своими личными целями расширения 
своих  маленьких  империй,  они  приспособились  к  формам  прошлого.  В  примитивных 
обществах герои создавались на поле битвы.  В сегодняшнем порядке поле битвы служит 
тренировочной площадкой для отработки власти Богов. Эта концепция изменилась. Старые 
силы  прошлого  были  полны  решимости  продвигать  свои  собственные  вещи  из  своих 
собственных космических систем любой ценой. Тем не менее, судьба человечества должна 
быть на первом месте.

Эти могущественные, богатые люди пытаются убедить вас, что богатство наций хрупко, как 
стеклянная  ваза.  На  самом  деле  их  собственное  богатство  и  мирское  положение  также 
чрезвычайно  хрупки.  Как  вы  можете  манипулировать  теми,  кто  потерял  все?  Это 
невозможно.

Обычные люди пробудились и теперь могут ясно видеть сквозь иллюзию. От дефенестрации 
коррумпированной  коммунистической  элиты  их  удерживает  только  их  врожденное 
сострадание  ко  всем  существам.  Человеческие  законы  управляют  обычными  людьми. 
Божественные законы управляют Божественными сердцами.

Когда вы выйдете за дверь восприятия,  то есть когда вы покинете обычное человеческое 
мышление, вы поймете, что эти существа на самом деле бессильны. То, что движет ими, — 
это  факторы,  установленные  старым  законом.  Новый  космос  уважает  эти  законы  как 
исторические  факты.  Эти  Боги  остались  заключенными  в  этих  законах.  Они  никогда  не 



перестанут существовать.  Только когда демоны упрямо будут увековечивать преступления 
против  человечества  и  преследовать  невинных  людей,  договоренности  старых  сил  будут 
взорваны,  уничтожены  и  распались.  Чтобы  сохранить  культуру  человечества,  законы 
прошлого и древние пути, человечество должно отпустить и приспособиться к новой среде 
Земли. Упрямое держание старых концепций приведет к устранению этих представлений, 
которые, в свою очередь, могут распасть личность или даже физическое тело человека. Это 
главный  источник  путаницы  для  старых  сил.  Другим  источником  помех  являются 
возвышенные видения, созданные Демонами, которые пытаются уничтожить их и затащить в 
ад,  где  они  будут  использоваться  в  качестве  факторов,  поддерживающих  механизмы 
преследования Божественных существ.

Некоторые  люди  с  неправильным  дегенеративным  мышлением,  привитым  КПК,  могут 
сказать, что преследование необходимо как сила для улучшения и проверки моих учеников. 
Мы смеемся над этими представлениями о старых силах. Мой

Божественные  Ученики  прекрасно  способны  совершенствовать  себя  в  любой  среде. 
Динамичной,  неподвижной,  полной  отвлечений  или  неподвижной,  в  пустоте,  а  также  в 
полной  реализации  в  пяти  элементах  трехмерного  мира.  То  есть  преследование  —  это 
историческое  повествование,  реализация  идеи,  которая  была  превзойдена  принципами 
нового Космоса. То, что сейчас осталось, — это фактически только те немногие очень старые 
факторы,  они  все  еще  пытаются  манипулировать  некоторыми  слабоумными  людьми, 
заставляя  их  делать  неправильно,  но  эти  факторы  также  отсеиваются  в  процессе,  когда 
Создатель переделывает весь космос заново.

Оставайтесь на светлом пути, чтобы выполнить свои исторические миссии!

12. Сентябрь 2023 г.



О религиях прошлого
Новые  религии  не  смогли  достичь  своих  целей  по  охвату  большой  аудитории  людей  из 
разных слоев общества и обращению их в свои идеи. Их строительные блоки не подходят для 
людей этого возраста. Некоторые люди приняли их учения, но сработало ли это для вас в 
конечном итоге? Если ответ да,  то мы, конечно,  не будем вмешиваться в вашу духовную 
практику.  Это  было  бы  равносильно  подрыву  Божественного  Закона  Бога,  чего  никто  в 
здравом уме не сделал бы. Тем не менее, эти религии не смогли достичь своих амбиций по 
охвату 70% нынешнего населения. Было достигнуто 30% населения мира, но в то же время 
эти  люди  развили  амбиции  по  господству  над  миром,  сделав  другую  половину  своими 
рабами,  используя  их  в  качестве  ресурсов,  будь  то  рабочая  сила,  их  тела,  умы  или 
финансовые активы, для продвижения своих собственных планов.

Религии, установленные старыми силами в прошлом, имели здравые принципы, однако были 
подорваны  развитием  поколений,  некоторыми  людьми  в  религиях,  которые  хотели 
продвигать  свои  собственные идеи  до  достижения  полного  просветления  или  праведного 
общения с Богом. Некоторые из этих намерений были хорошими, некоторые - плохими. Тем 
не менее, методы, которые они разработали, не подходят для современных людей, а базовые, 
а также передовые теории запутаны наивной верой и недопониманием на пути к достижению 
полного общения с Богом.

Что касается меня, я достиг полного общения с Богом. В результате я не учу так, как это 
делали пророки или мессии прошлого. Это общество больше не примет этого. Это потому, 
что  мир  другой.  Люди  другие.  Мне  уже  почти  37  лет,  и  я  уже  считаюсь  старым  по 
искаженным  стандартам,  установленным  демоническими  СМИ,  манипулирующими 
молодежью.  Мессии  прошлого  были  моложе  в  период  своего  активного  обучения,  но 
общество было намного проще. Это соглашение в его нынешнем виде было подготовлено 
мной и Богами на Небесах, которые хотели спуститься в это обычное человеческое общество 
в настоящее время. Некоторые из вас, возможно, видели меня на улицах или в обстановке 
обычного человеческого общества, я одеваюсь очень просто. Я не люблю носить костюмы. 
Обычно  просто  футболка  и  джинсы,  кто  сегодня  так  одевается,  верно?  Нынешние  люди 
бомбардируются  известными  брендами  одежды,  чтобы  покупать  обозначения,  чтобы 
наложить  иллюзию  поверхностной  сертификации  на  существо  из  внешнего  источника. 
Многие люди разглядели эту иллюзию и больше в этом не нуждаются.

Многие  спрашивали,  могу  ли  я  сделать  лекционный  формат,  чтобы  научить  публике 
Божественный Закон Бога. Я не хочу этого делать... пока. Молодежь считает меня старым, 
люди за сорок не верят в мудрость тех, кто моложе их. С другой стороны, многие молодые 
люди предпочитают размышлять о

их собственные, чтобы прийти к собственному пониманию, читая материал из интернета. 
Это естественно для них, а также очень удобно. Эта форма, которую мы используем, является 
результатом  больших  изменений,  происходящих  в  Космосе,  особенно  в  этой  настоящей 
Кальпе.

Божественный Закон Бога сродни переосмыслению положения человечества во Вселенной. 
Он  не  пришел  с  этой  человеческой  Земли  и  не  является  чем-то  легко  излагаемым  или 
передаваемым.  То  есть  он  очень  ценен.  Восточные  религии  развивались  в  периоды 



относительного мира. Их теории очень уникальны, но не подходят для больших масс именно 
из-за своей хрупкой природы. Обычно в истории эти религии не пережили ожесточенных 
интеллектуальных  или  кровавых  мирских  войн.  Множество  драгоценных  культур  было 
уничтожено таким образом, а культурная революция в Китае является ярким примером того, 
как  те,  кто  у  власти  [КПК],  могут  за  относительно  короткое  время  разрушить  хрупкое 
духовное и культурное наследие. Носители мудрости покинули эту Землю один за другим. 
Именно в этот особый период времени, когда Путь был подготовлен религиями прошлого для 
следующего перевоплощения Божеств, мы снова уводим друг друга от разрушения, обратно к 
Творению и направляем людей обратно на Небеса.

17. Сентябрь 2023 г.



Уважение к учителям
На протяжении моих бесконечных циклов реинкарнаций во всех существах, материальных, 
органических или неорганических, во множестве кальп с момента сотворения Космоса, на 
этой планете, а также на других планетах в формах инопланетной жизни, Боги на Небесах 
всегда  принимали  меры,  чтобы  защитить  моих  учителей,  которые  ведут  меня  к 
Просветлению в этой жизни.

Мудрость человеческого общества неизбежно будет поверхностной. Божественная мудрость, 
с  другой  стороны,  которую  Боги  сохранили  для  моих  Учеников,  чтобы  позволить  им 
просветиться в конце времен, была защищена множеством Божественных существ.

На самом деле некоторые из моих учителей находились под таким колоссальным огромным 
давлением,  что злые силы хотели преследовать  их до смерти.  Демоны хотели полностью 
избавиться от них, чтобы помешать мне достичь моего Небесного статуса и предотвратить 
распространение  Божественного  Закона  Бога.  Они  действительно  пытались  лишить  их 
жизни. Тем не менее, они не осознавали, что Боги на Небесах приняли меры, чтобы защитить 
этих  Просветленных  существ,  Мессий,  Пророков  и  Божеств  до  самого  конца.  Это  было 
сделано  для  того,  чтобы  позволить  их  учениям  длиться  для  вашего  Учителя  и  моих 
Учеников.

Некоторые  говорили:  «Учитель,  у  тебя  ничего  нет.  Жен,  детей,  родителей,  хозяев, 
материальных  благ  или  уважения  людей».  Это  действительно  так.  То,  что  я  делаю, 
отличается от того, что делали другие в прошлом. Я веду людей обратно к себе подлинным 
образом. Твоему Учителю ничего от тебя не нужно. Можно ли взять с собой деньги после 
смерти? Обычный мир — иллюзия. Эта планета обречена на гибель. Да, еще есть время,  
чтобы насладиться жизнью в полной мере. Но задумывались ли вы об этом? Кто останется, а  
кто будет перенесен на новую Землю? Сможете ли вы проснуться от иллюзии в следующей 
жизни?  Не  все  созданы одинаковыми.  Есть  люди,  которые  сделают  все,  чтобы получить 
правильное учение. Но не все способны пройти. Что делать с этими людьми, в решающие 
моменты они не могут угнаться и разворачиваются. Я не могу вечно ждать этих ренегатов...

В любом случае, ваш Мастер благодарит Небесных существ, которые смогли сдержать свои 
обещания,  данные  в  доисторические  времена.  Теперь  пришло  время  для  окончательного 
исполнения  пророчеств,  поскольку  Путь  был  подготовлен  для  следующего  поколения 
Божеств.

Космос вращается, расширяется и сжимается, но Небесное Колесо Бога стоит на месте.

21. Сентябрь 2023 г.



Праздник середины осени
Всем привет!

Ваш Мастер никогда не просил денег за это Божественное учение, ведущее людей обратно к 
себе и обратно на Небеса. В последнее время появилось много фальшивых мастеров ци-гун, 
пытающихся научить вас каким-то базовым вещам, таким как 8 кусков парчи, 24 формы тай-
цзи, установленные КПК, или некоторым элементарным вещам из боевых искусств, таким 
как стойка всадника или нахождение в холодной воде в течение длительного времени.

Как вы можете брать деньги у людей за эти базовые вещи? Могут ли они направить их к 
Совершенству? Они не могут, потому что сами не достигли этой высокой и глубокой сферы. 
Зачем  вы  вообще  туда  пошли?  Некоторые  люди  попадали  в  больницу,  некоторые  даже 
умирали, практикуя это. Это очень серьезно в наши дни.

Что  касается  старых  религий,  пытающихся  захватить  ваши  деньги,  то  это  всегда 
существовало и не является чем-то новым. Они сами просвещены принципами на разных 
уровнях,  но  кто достиг  статуса  Мессии?  Кого  можно назвать  Пророком,  ведущим людей 
обратно  на  Небеса?  Сегодня  вы  не  найдете  ничего  подобного  в  храмах  и  церквях.  Свет 
мудрости потерян для современных людей. Остается только почитание тех Мессий и Святых 
прошлого,  которые смогли  передать  свою духовность  и  видения  человечеству.  Эти  вещи 
довольно поверхностны, но именно в такой ситуации мы оказались.

Что  касается  достижения  истинного  общения  с  Богом,  Просветления  и  раскрытия 
Божественных сил, кто в недавней истории был способен на это? Покажите мне хоть одного 
человека,  который был способен  на  это!  Даже если  этот  человек  действительно  Мессия, 
который сошел  на  Землю,  чтобы предложить  спасение  людям,  была  ли  миссия  успешно 
выполнена? Спасены ли люди этой земли? Ученики этих Мастеров повторяют одни и те же 
фразы, читают одни и те же книги на протяжении более тридцати или даже нескольких сотен 
лет. Кто из них достаточно смел, чтобы сделать шаг вперед в последние времена?

Ваш Мастер знает все, что у вас на уме. Я сам весьма взволнован великолепным проявлением 
Учеников  Божественного  Пути  в  человеческом  мире.  В  любом  случае,  я  желаю  всем 
Счастливых Праздников Середины Осени, пусть вы вернетесь с обновленной энергией.

Ваш Учитель, 

29 сентября 2023 г.



Желтый дракон обезглавлен
Всем привет,

Сегодня  я  хочу  занять  немного  вашего  времени,  чтобы  обсудить  серьезную  опасность, 
исходящую от Демонической КПК в отношении наших практикующих. Еще вчера я говорил 
об этом в лесах.

Есть  определенные демонические  существа,  которые недавно  появились  на  этой Земле  в 
результате преследования Божественного Закона со стороны КПК. Не обманывайтесь,  эти 
горгульи, безусловно, демоны. Они пришли на эту землю с другой планеты и не являются 
изначальными обитателями этого места. Не смешивайтесь с горгульями. Даже капля крови 
горгульи может превратить вас в зомби, побеленный овощ, неспособный здраво мыслить. 
Это преследование, демоническая инфекционная болезнь.

Некоторые из этих горгулий делают непостижимые вещи, которые клевещут на богов. Они 
говорят  вещи вроде того,  что  Аллах  мертв,  и  человечество  убило  Его,  или  что  они  ваш 
личный Пророк. Они повторяют эти вещи, которые повлияли на зеленую лягушку, заставив 
ее  начать  преследование.  Истинные  практикующие  MindCore  находятся  под  защитой 
архангела Гавриила. Он вполне способен пронзить ваше плечо своим Божественным мечом, 
тем  самым  убив  злую  змею  Анаконду,  пытающуюся  лизнуть  ваш  даньтянь  своим 
разрезанным  языком,  лишив  вас  возможности  больше  стоять.  Это  действительно  Мир 
горгулий!

Конечно,  есть  исключение.  Некоторые  горгульи  могут  быть  усмирены  духовыми 
инструментами, они, конечно, крайне уродливы, но их можно использовать для возвращения 
земли,  которую Создатель обещал как земной Эдем для Его избранного народа.  В любом 
случае, было бы хорошей идеей полностью запретить их во всех наших проектах.

В наши дни КПК оценивает  людей по  остроте  их  зрения  и  присваивает  им социальный 
кредитный рейтинг, но это напрямую противоречит отказу Европейского Союза от теорий, 
пытающихся установить существование различных рас. Коммунистическая идеология КПК 
сейчас чрезвычайно хрупка. Хрупкость этой идеологии напоминает хрупкость работающих 
отношений  между  Китаем  и  ЕС  или  Китаем  и  США.  Она  обречена  на  крах,  не  из-за 
культурных различий, а из-за отвержения Божественного.

Нашим  практикующим,  таким  образом,  разрешено  практиковать  в  изгнании,  поощряется 
делать это на самом деле, в случае, если они не могут свободно практиковать свою веру у 
себя дома. Это право гарантировано Богом и Божественным Законом Бога. Это Его великая 
милость позволяет вам практиковать свою веру среди Сангхи наших практикующих.

Ваш Мастер может чувствовать все ваши проблемы в своем сердце. Не отчаивайтесь из-за, 
казалось  бы,  непроницаемой  холодной  стены,  отделяющей  вас  от  достижения  успеха  в 
иллюзиях обещанного чистого мира. Это вы сами выбрали перевоплощение в мужчину или 
женщину, в определенных регионах и государствах или в определенном социальном статусе 
и так далее. Это ваша могущественная добродетель привела вас в это самое низкое место, 
чтобы помочь в то время, когда Создатель спасает все жизни.

Спасибо! 7. 10. 2023



Знающий Разум
Конечная  цель  духовной практики  — достижение  совершенства  и  просветления.  Многие 
люди в наши дни практикуют,  потому что хотят иметь здоровое тело или исцелить свою 
прошлую травму, хотят завести друзей в сообществе практикующих, как будто это своего 
рода социальный клуб или хобби, или хотят заработать немного денег на практике, выиграв 
что-то или работая в защищенной среде, свободной от вмешательства извне. Некоторые даже 
называют  это  возвращением  к  традиции.  Возвращением  к  традиционным  ценностям  и 
доброте.

Почему же тогда, когда человек просветляется до высшей истины, это сообщество перестает 
поддерживать его и вместо этого отвергает его, отлучает его, блокирует его и игнорирует его. 
Вы должны воспринимать его как обычного человека, а не как кого-то необычного! Разве так 
вы обычно поступаете с обычными людьми? Неудивительно, что вас преследуют в вашей 
родной стране или за рубежом! Не все совершенствуют Чжэнь – Шань – Шэнь. Истину – 
Доброту – Бога. Это означает, что не все терпимы к такому поведению и примут его. Границы 
терпимости  были расширены среди  совершенствующихся,  однако было доказано снова  и 
снова, что некоторые из них пытались использовать эту ситуацию в личных целях.

Ваш  Мастер  должен  был  вынести  огромные  страдания  и  должен  был  нести  огромное 
количество  кармы  для  практикующих.  Мастер  не  желает  терпеть  это  неправильное 
поведение,  потому  что  оно  напрямую  мешает  Божественному  Закону.  Если  это  будет 
продолжаться еще дольше, это может действительно испортить Божественный Закон. 17. 10. 
2023

Печать Богов
Нас много, 
когда дело доходит до чтения Фа.

Я предлагаю вам Истину. 
Почему вы отказываетесь принять ее?

Атеистическое общество не может существовать. Коммунистическая раковая опухоль сгорит.

Предопределенные существа восходящие Мастер указывает Путь домой Через узкий проход

Безграничный Божественный Закон 
снова распространяется в человеческом мире.

7. Ноябрь 2023 г.



Избранный Богом народ
Сообщество совершенствующихся или праведных путей — это сложная среда, созданная для 
вас  в  качестве  модели  для  достижения  цели,  позволяющей  совершенствоваться  среди 
суровых реалий мира. Некоторые люди могут сказать, что из-за того, что буддизм практикует 
сострадание,  и другие верные школы обычно также имеют сострадательные аспекты,  эта 
среда  полна  радости,  дружбы,  вы  можете  найти  любовь  всей  своей  жизни,  деловых 
партнеров и так далее. На самом деле все это иллюзорно. Практики, используемые мафией и 
очень грубыми людьми на окраинах общества, обычно не присутствуют в Сангхе. Эти люди 
не могут совершенствоваться изначально, можно ли назвать того, кто привычно отнимает 
человеческую  жизнь,  совершенствующимся?  Современные  люди  считают  Сангху 
драгоценностью Дхармы, оставленной Шакьямуни своим последователям, чтобы позволить 
человеку достичь просветления и, таким образом, освободиться от страданий в иллюзии.

Некоторые люди не могут просветлиться в этой жизни или им может потребоваться очень 
много  времени,  чтобы  просветлиться.  В  Сангхе  много  таких  людей.  Другие  пути 
совершенствования  или  религии  также  имеют  такую особую  среду.  Конечно,  есть  много 
защитников Божественного Закона на разных уровнях, проявляющих свою могущественную 
силу  и  понимание.  Эти  существа  могут  быть  просветлены на  разных уровнях,  понимать 
хорошие принципы добродетельной жизни или искренне и всем сердцем верить в Богов и 
Божественное.

Некоторые люди способны в определенной степени нарушить эту драгоценную гармоничную 
среду.  В  рамках  защитных  механизмов,  созданных  Бодхисаттвами,  эти  люди,  которые 
оставили свои должности или совершили плохие поступки, должны были бы опуститься на 
более низкие уровни или даже полностью покинуть это Небесное место. Из своего великого 
сострадания и могущественной мудрости некоторые существа поняли, что, не дав им еще 
одного  шанса,  они  могут  совершить  проступок.  Это  происходит  не  из  сострадания.  Это 
вызвано страхом. За этим страхом стоит существо, которое воздействует на этого человека, 
создавая эту эмоцию. Это существо может быть хорошим, плохим или чем-то средним. В 
любом случае, если это будет продолжаться долгое время, порча драгоценности, вызванная 
этим человеком или группой существ, становится все более и более серьезной, это не будет 
разрешено.  Подумайте об этом все.  Это существо,  которое вызвало страх в  сердце этого 
хранителя Божественного Закона, является высшей жизнью, которая или особое существо, 
которое  может  манипулировать  другими  на  основе  силы Закона,  которой оно  владеет  на 
своем уровне. Некоторые из этих существ могут очень быстро перемещаться по различным 
уровням и измерениям. Существует множество горизонтальных измерений, пересекающихся 
на различных планах с другими временными пространствами. Это существо может видеть 
только  ситуацию  на  своем  уровне.  Оно  не  осознает  по-человечески,  что  есть  другие 
существа, проявляющие свои могущественные силы Божественного Закона, которые также 
связаны достижениями и требованиями на своих уровнях, чтобы действовать как надзиратель 
и  хранитель  этого  существа.  Если  это  существо  падет  в  своей  миссии  по  защите 
драгоценности Сангхи, этому существу придется тоже пасть.  Оно не может осознать этот 
факт и, таким образом, действует как негативная сила. Что тогда можно сделать? Великие 
просветленные Будды и Даосы не растворили бы существо только потому, что оно провалило 
какой-то  незначительный  побочный  квест  или  вызвало  сомнения  у  существа  с  более 



высокого  уровня.  Вот  что  происходит.  Память  этого  существа  будет  стерта  и 
скорректирована. Ночью, когда все существа спят, или в ситуации, которая требует полной 
концентрации умственного осознания, ум этого существа или даже целые эпизоды и факты 
жизни могут быть скорректированы. Конечно, это могли сделать только Боги на чрезвычайно 
высоком уровне. Их характер уже достиг этого уровня, и поэтому в их природе заложено 
желание помочь не только себе, Сангхе, но и этому существу. Поступая так, они охраняют 
целостность драгоценности.

Этот процесс, который я только что описал, также используется в обратном порядке, когда 
существо с исключительными качествами

может быть возвышен, если временно расширить его ум. Качество просветления каждого 
человека  диктует,  может  ли  он  просветить  принципы на  этом уровне.  Если  он  способен 
сделать это, пусть делает это. Они, конечно, будут наблюдать за этим человеком или назначат 
помощника, чтобы охранять его. Это может быть так изначально. В нашем Гуне Прошлого 
мы не обеспокоены этим вопросом, поскольку у нас нет никакой Сангхи.

9. Ноябрь 2023 г.



Желтый дракон разоблачен
Мастера  некоторых  школ  утверждают,  что  у  них  сотни  миллионов  практикующих.  Мы 
провели тщательное расследование и выяснили, что у Мастера этой современной секты всего 
около тысячи учеников, поскольку он по-человечески способен заботиться только об этих 
тысячах  учеников.  Другим ученикам лучше верить  в  Богов  и  Божественное,  поскольку в 
критический момент  никто не  захочет  их  защищать.  Эти  тысячи существ  на  самом деле 
являются  ближайшими  эманациями  этого  демонического  существа.  Они  нужны  ему  для 
поддержания его деятельности.

В нашем Гуне прошлого нет такой иерархии. Наша школа учит вас с самого начала верить 
напрямую в Бога,  использовать  критическое мышление для различения истины от лжи и 
получать праведную мудрость из разных источников. Делая это таким образом, вы свободны 
выбирать  независимо  между  добром  и  злом.  Конечно,  только  люди  с  очень  хорошими 
врожденными качествами и просветленными качествами могут совершенствоваться таким 
образом.  Нам  потребовалось  много  времени,  чтобы  получить  разрешение  на  ясное 
разоблачение этой тысячи существ. Многие люди погибли из-за этого заблуждения, и многие 
люди находятся в большой опасности из-за этого вводящего в заблуждение повествования.

Эти  тысяча  демонов  неоднократно  пытались  помешать  моему  распространению  этого 
божественного  Закона.  Они  неоднократно  просили  наших  учеников  встретиться  с  их 
демоническим  Учителем.  Мне  пришлось  отказать  ему,  потому  что  его  намерение  было 
нехорошим. Через некоторое время они снова попытались втянуть наших учеников в свои 
развращенные  дела.  Их  природа  не  изменилась,  поскольку  они  неспособны  когда-либо 
изменить свою демоническую природу. То есть, хотя некоторые люди и поднимают большой 
шум по этому поводу, в этой школе на самом деле учится всего около тысячи учеников, и она  
может защитить только эту тысячу учеников.

15. Ноябрь 2023 г.

Sonderaktion Prag
Когда  по  просьбе  Наполеона  III  был  проведен  архитектурный  конкурс  на  новое  здание 
Парижской  оперы,  все  предложения  были  представлены  анонимно,  чтобы  обеспечить 
прозрачность и не отдавать предпочтение кому-либо конкретно. Гарнье представил свое 58-
страничное предложение с девизом «Bramo assai, poco spero» («Надейся на многое, ожидай 
мало»), взятым из итальянского поэта Торквато Тассо. Несмотря на то, что он был скромного 
происхождения,  его  проект победил и был описан как замечательный по своей простоте, 
ясности, логике и величию. Он смог закончить здание, несмотря на проблемы с грунтом на 
участке,  войну,  осаду  и  беспорядки  Парижской  коммуны.  Однако  в  конце  концов  из-за 
политических изменений ему не предложили бесплатных мест,  и он по-прежнему должен 
был арендовать свою балконную ложу.



Вкус собственного лекарства
Представители  некоторых  религий  постоянно  вызывают  проблемы  и  дисгармонию  среди 
наших  последователей.  Их  подлые  действия  привели  к  этой  ситуации.  Человек, 
возглавляющий эту группу людей, как в частном порядке, так и публично нападал на меня, 
основателя MindCœur, очернял мое имя, мою семью и моих учеников. Представители этого 
современного культа последовали его примеру.

Почему  в  Китае  есть  преследования?  Потому  что  этот  уголок  мира  крайне  плох. 
Развивающаяся страна, как они себя называют, чтобы получать средства от международного 
сообщества развитых стран. Вы приехали на Запад, чтобы искать защиты у Божественного. 
Что с вами теперь делать? Вы не хотите бороться с КПК! Наоборот, вы ожидаете, что другие 
будут бороться с КПК за вас!

Многие люди обладают сверхъестественными способностями,  и  многие люди погибли за 
высокие идеалы. В то же время они не желают физически защищать себя от зла. Смешно! Вы 
называете себя членами или учениками Ассоциации Фалунь Дафа, но не можете защитить 
себя или друг друга от вреда! Вы ждете, что США и ЕС начнут войну с Китаем, чтобы вы 
могли вернуться из изгнания! Многие люди даже не хотят возвращаться! Это уже просто 
маска!

Почему бы вам не создать правительство в изгнании, чтобы стереть легитимность правления 
КПК?  Потому  что  вы  фактически  подчиняетесь  правлению  коррумпированной  КПК  и 
заботитесь только о своей свободе практиковать? Если бы вы были готовы сотрудничать с 
порочной  КПК  и  ее  коррумпированными  теориями,  позволили  бы  они  вам  свободно 
практиковать?  Вы  хотите  очистить  коррупцию  из  сердец  выродившегося  современного 
китайца?

Современный Китай на самом деле является вырождающимся низменным местом без какого-
либо морального кодекса.  На самом деле в  Китае преследуются не  только последователи 
MindCœur.  Преследуются  все  религии.  Почему  последователи  религии  продолжают 
сражаться  между собой? Кто знает.  Это потому,  что высшие представители этих религий 
коррумпированы до глубины души. Они готовы сотрудничать с кем угодно, включая КПК, 
ради  социальной  конструкции,  которую  они  называют  деньгами,  славой  или  властью. 
Иллюзия мира так  хрупка,  но никто не  может ее разглядеть.  Вы бы назвали этих людей 
настоящими лидерами, которые могут спасти человечество?

Многие  люди,  пришедшие  в  религию,  больны,  слабы  и  хрупки.  Они  ищут  помощи  и 
спасения. Люди в полной силе, хорошем здоровье и с четко определенной целью обычно не 
имеют причин искать Божественное. Вот почему многие религиозные лидеры наживаются на 
слабостях этих людей, вместо того, чтобы служить Богу! Вот что мы имеем в виду, когда 
говорим,  что  религии не  могут  спасти  своих  учеников  в  эпоху  конца  Дхармы.  В  любом 
случае, человек — грешник, неспособный когда-либо изменить свою греховную природу, его 
единственное спасение — вера в Божественное.

30. Ноябрь 2023 г.



На лечении
Наш Гун прошлого не признает существования психических заболеваний. Профессионалы, 
работающие  в  рамках  современных  концепций  психического  здоровья,  а  также  все 
фармацевтические компании, производящие препараты для психически больных, введены в 
заблуждение  состоянием  современного  общества.  Коррупция  небесных  тел  и  коррупция 
Божественного  Закона  привели  к  этой  ситуации.  Это  напоминает  врачей  прошлого.  В 
прошлом,  когда  у  кого-то  было  высокое  кровяное  давление,  они  вскрывали  ему  вены  и 
выпускали  кровь.  Это  снижало  кровяное  давление,  и  пациент  чувствовал  себя  лучше. 
Современным людям это кажется очень грубым и варварским. Простые изменения в диете, 
образе жизни или моральном мышлении и действиях могут дать аналогичные результаты.

В  наши  дни,  когда  кто-то  страдает  депрессией  или  дезориентируется  во  времени-
пространстве  и  приходит  к  врачу  современной  медицины,  он  выписывает  ему  рецепт,  
который обычно не работает. В тяжелых случаях специальный оператор берет электрический 
аппарат и подключает металлические диоды к его лбу и вискам. Затем он запускает поток 
электричества,  который  сбрасывает  электрический  баланс  нейронов  в  мозге.  После 
пробуждения от анестезии пациент обычно ничего не помнит,  и его разум действительно 
пуст. Эта утечка памяти может продолжаться в течение года или двух. В некоторых случаях 
человек может действительно забыть большую часть своего предыдущего жизненного опыта 
и никогда не вспомнить его. Разве вы не скажете, что этот метод сброса компьютера-мозга 
выглядит довольно варварским? Некоторые говорят, но учитель, мы не знаем, как лечить этих 
людей. Вы не можете лечить этих людей, потому что это не болезнь.

Человеческий разум очень сложен, и есть панацея от каждого неправильного состояния ума. 
Не все  современные профессии существовали в  прошлом.  Сегодня экзорцисты пытаются 
изгнать демона, который овладел основным сознанием человека, используя святую воду и 
чтение отрывков из писаний. Это действительно работает, и человек чувствует облегчение, 
когда демон покидает его тело. Это другой научный метод. Когда человек идет к психиатру и 
рассказывает о  своих проблемах,  этот психиатр дает  ему лекарства  или отправляет его  в 
психиатрическую больницу.  После этого этот человек все еще чувствует себя  ужасно,  но 
больше не говорит о своих проблемах с другими.

Когда  мы  говорим  об  этом,  некоторые  люди  могут  не  поверить.  Они  скажут,  что  эти 
изменения вызваны конкретными химическими изменениями в нейронной сети мозга. Разум 
и  материя  тесно  связаны.  Чтобы  действительно  вылечить  человека,  нужно  искать  Дао, 
достичь Дао и просветлиться в истине. Это единственно правильный путь. Некоторые могут 
сказать, но учитель, я медицинский работник, меня научил такой-то человек этим фактам. 
Моя семья зависит от этого источника моего дохода. Этот вопрос очень деликатный. Я не 
буду говорить обычным людям, как им жить. Делайте то, что вы считаете правильным. Но 
для  практикующих  у  нас  есть  требование.  Никому не  позволено  причинять  вред  другим 
существам. Вы скажете, что я не знал, что причиняю вред своими действиями. Таково было 
состояние всего общества. Вы все равно должны загладить свою вину и прекратить делать 
это таким образом. Как вы можете называть себя практикующими Дао, когда вы следуете 
коррупции обычного человеческого общества?



Что касается меня, я всего лишь один человек, одно существо среди миллиардов. Мы все 
едины,  мы  единый  организм  планеты  Земля.  Некоторые  люди  в  прошлом  использовали 
психиатрию, чтобы дискредитировать других из страха и ради собственной политической 
выгоды.  Некоторые  люди  используют  психологию,  чтобы  получить  денежное 
вознаграждение в обмен на представление теорий обычных людей, которые они изучали в 
школе. Таково нынешнее состояние обычного человеческого общества. Оно действительно 
плохо в наши дни. Чтобы действительно продвинуться на пути к просветлению, вы должны 
исправить свое собственное мышление и поведение в отношении этого вопроса.

8. Декабрь 2023 г.

О парном культивировании
Монахи  в  прошлом  уделяли  большое  внимание  различению  различных  состояний  ума. 
Тибетский буддизм, который развивался в уединении в состоянии покоя более двух тысяч лет, 
имеет школу желтой шляпы, школу синей шляпы, школу черной шляпы и школу красной 
шляпы. Далай-ламу считают реинкарнацией Бодхисаттвы сострадания Авалокитешвары. Эта 
школа также имеет тантрическое совершенствование. Фалунь Дафа, также из школы Будды, 
написал в своей книге, что у них нет парного совершенствования мужчины и женщины. В 
раннем христианстве не было этих вопросов.  Иисус учил принципам всеобщей любви. У 
Пророка в конце концов было одиннадцать жен. Евреи должны жениться в сорок лет, если 
хотят изучать Каббалу. Разве вы не сказали бы, что современные католики сбились с пути в 
своих требованиях к священникам?

12. Декабрь 2023 г.



Первые события после Просвещения
Чистый отшельник Яуюэ Ри, благородного происхождения и обладающий всеми признаками 
великого  человека,  воспитанный с  детства  на  западной духовности,  мистицизме  и  этике, 
после того, как он покинул Нью-Йорк в 2016 году и впоследствии был отвергнут Сангхой 
аскетических практикующих Дафа, бесцельно скитался. После пяти лет скитаний в обычном 
человеческом мире, переживания бездомности, прося еды в Лондоне он вернулся из Чехии и 
Франции  в  свой  отчий  дом,  чтобы  укрыться  от  опасной  чумы,  которая  обрушилась  на 
человечество.

Отвергая  учения  и  практики,  которые  не  предлагали  прямых  ответов  на  достижение 
Просветления, человек изучал и размышлял о различных философиях и духовных теориях. 
Отвергая  неправильные и сохраняя идеи,  которые позволяли ему видеть  сквозь лабиринт 
обыденной реальности. Это было в конце лета, когда он сидел на диване в Пресбурге, пил  
чай и имел духовное пробуждение, длившееся три дня.

В  первый  день,  когда  человек  размышлял  о  страданиях  человеческой  жизни  и  не  видел 
спасения  от  страданий  земного  существования,  у  него  было  благоприятное  видение 
появления двух Бодхисаттв.  Это были Минхуэй из  Хэйлунцзяна слева  от  него и  Хуэй из 
Пекина  справа.  У  него  были  видения  различных  божественных  существ  и  их  учеников, 
практикующих  аскезу,  существ  с  различными мотивами  и  состояниями ума,  которые все 
были выше человеческого мира. Они обучали его различным техникам совершенствования и 
передавали небесные учения на своих соответствующих уровнях. Затем он прогуливался со 
своей собакой по реке Дунай, впитывая воду в свое духовное тело и таким образом обогащая 
свое царство.

На  второй  день,  после  достигнутого  понимания  различных  сверхъестественных 
способностей,  поскольку  это  было  кульминацией  божественных  учений,  которые 
передавались в Праге. Выходя из благоприятного божественного состояния, человек выливал 
для своей собаки две миски воды на балконе. После этого он спускался на четвертый этаж, 
где он получал простую вегетарианскую еду с рисом, тофу и соевым соусом, приготовленную 
его бабушкой и доставленную его дедушкой.

На третий день, сидя со скрещенными ногами на кровати, на пятом этаже своего семейного 
дома,  человек  достигал  окончательного  пробуждения  с  космической мудростью.  Войдя  в 
поток, он становился Буддой. Понимая различные состояния человеческого существования 
на  разных  уровнях  и  в  разных  сферах,  он  перерождался  в  мире  как  представитель 
благоприятной Просветленной человеческой расы.

5. Январь 2024 г.



Небесный Путь
Итак,  я  слышал,  что Будда Шакьямуни говорил о своих шести реинкарнациях в  качестве 
царей и монархов, вращающих колесо. На своем уровне, уровне Татхагаты, он был способен 
вспомнить  только  шесть  реинкарнаций  в  предыдущих  кальпах.  Будды  на  более  высоких 
уровнях  способны  вспомнить  гораздо  больше  предыдущих  воплощений.  Миллиарды 
воплощений в качестве людей, животных, растений или других божеств. Будды на еще более 
высоком  уровне  способны  вспомнить  множество  соединенных  реинкарнаций,  матрицы 
хиллиокосмов  реинкарнаций  во  множестве  кальп,  включая  негативные  реинкарнации, 
которые являются не-реинкарнациями. Некоторые говорят, что этого не существует, это их 
просветленное  качество  достигает  того  уровня,  на  котором,  как  они  говорят,  этого  не 
существует,  того  не  существует.  Некоторые  вещи,  которые  существуют,  чрезвычайно 
возвышенны  и  поэтому  не  могут  быть  восприняты  животными,  использующими 
неочищенные сверхъестественные способности.

Иисус не говорил о прошлых жизнях, но он говорил о том, что его отец был на небесах. Что 
он имел в виду, когда сказал, что его отец был на небесах? Он считал Авраама отцом евреев. 
С уходом Авраама до достижения земли обетованной он понял, что Авраам отправился на 
небеса как божественное существо, чтобы никогда больше не возродиться. В наши дни люди 
считают учение Иисуса полным и абсолютным провалом, приведшим к его окончательной 
смерти от рук собственного народа. Но позвольте мне сказать вам, что это не так, Иисус знал 
о своей предстоящей смерти, и он мог свободно решать свою судьбу. Обстоятельства в то 
время  позволяли  иметь  только  двенадцать  близких  учеников,  чтобы  соответствовать 
эволюции космоса и космическому климату в то время. Еврейская раса была расой воинов, и 
поэтому  он  следовал  моральному  кодексу,  распространенному  в  то  время,  чтобы 
приспособиться к требованиям того времени и места. Некоторые говорят, что христианство 
не  очень  разумно  в  своем  теоретическом  оформлении  идей,  но  оно  все  еще  является 
распространенной религией сегодня. Христианство решило не угасать, осознавая крайнюю 
тщетность такого стремления.

Некоторые Божественные существа взывают, когда кто-то упоминает их имя. Они привыкли 
слышать, как их имена поют ангелы и Божества на еще более высоком уровне. Некоторые 
Божественные  существа  выиграли  много  войн  в  доисторические  времена,  много 
психологических  битв  и  завершили  много  духовных  поисков.  Единство  всей  материи  во 
вселенной,  а  затем  и  сознание  всех  существ,  прошлого,  настоящего  или  будущего, 
воспринимается и переживается всеми Просветленными существами на разных уровнях и в 
разных измерениях.

Наука современных людей ограничена эволюцией космоса в настоящее время. Во времена 
окончания  Дхармы  Просветленные  существа  из  разных  измерений  снова  вышли,  чтобы 
научить людей искусным средствам. Чтобы продвигаться по Небесному Пути, человечество 
должно  подчиняться  требованиям,  установленным  Божественными  существами  на  самом 
высоком  уровне.  Если  бы  они  не  смогли  этого  сделать,  человечество  пришлось  бы 
уничтожить  и  создать  заново.  То есть  ему снова  пришлось  бы пройти трансформацию в 
процессе Творения, Застоя, Вырождения и Разрушения. Этот процесс является божественной 
силой, которой обладают все Просветленные существа.



Люди  прошлого  считали  бы  сегодняшнюю  технологическую  и  духовную  цивилизацию 
недостижимой,  нереальной  или  фантастической.  Однако  потребовалось  всего  сто  лет  с 
момента изобретения самолета братьями Райт, чтобы человек смог управлять вертолетом на 
другой планете [Марс].

Некоторые люди впадают  в  истерику  или  кататоническое  состояние,  услышав  правду,  не 
осознавая, что это Истина, сказанная Просветленными существами будущего. Они считают 
нынешнего человека очень ценным, но в то же время примитивным без каких-либо средств 
получения высших истин. Поэтому они не заинтересованы в этих временах конца Дхармы, 
что  бы  вы  ни  делали.  Таково  затруднение  для  прекращения  сознания,  ведущего  к 
прекращению страдания.

23. 1. 2024



Требования к ученикам Эпохи, завершающей Дхарму

В этой настоящей особой кальпе света, когда три оборота колеса открывают врата Небес для 
предопределенных людей, мы еще раз учим и объясняем безграничный космический Закон, 
чтобы спасти всех существ. На каком бы уровне вы ни находились, на уровне вошедшего в 
поток, единожды возвращающегося, невозвращающегося или Будды, вы все равно должны 
стремиться вперед, не попадая в ловушки, которые являются почвой для лени.

Я описываю Закон нашей Сангхе мирян-монахов, мирян-монахинь, а также мирян-учеников 
простыми словами. Старшие монахи и монахини знают суть требований, предъявляемых к 
ним, в то время как мирян-учеников поощряют иметь отношения по обоюдному согласию в 
тех редких случаях, когда они действительно приносят плоды.

Не  предпринять  это  усилие  было  бы  равносильно  лишению  предопределенных  людей  с 
хорошими врожденными качествами возможности просветления в лабиринте грязного мира. 
Развивайте искусные средства и добродетели характера, к которым были даны доступ нашим 
ученикам, и, делая это, убеждайте людей мира развивать доброту, тем самым способствуя 
возвращению Божественных существ на Небеса.

Появление демонических существ в эпоху конца Дхармы

Некоторые люди до сих пор не устранили многие из своих препятствий, таких как доверие к 
своему Учителю, доверие к Закону, Сангхе и т. д. В результате этого они исказили смысл 
Закона  ради  собственной  выгоды  и  тем  самым подорвали  Божественный Закон,  который 
неизменен и вечно чист, как алмаз.

Эти люди находятся среди учеников различных демонических школ, которые проповедуют 
Закон  Будды  без  согласия  Сангхи  изначальной  религии.  Различные  школы,  которые 
появились недавно, а также в религиях, созданных тысячи лет назад. Эти люди постоянно 
обвиняют меня,  а  также моих учеников и  всех остальных в  сумасшествии и безумии.  Я 
смеюсь  над  этим,  потому  что  в  первую  очередь  вы  сами  должны  беспокоиться  о  своем 
собственном  спасении,  о  своих  привязанностях  к  реинкарнации  в  следующих  жизнях,  а 
также о многих вопросах, которые вам не ясны.

Конечно, снова возникает вопрос денег, но почему бы вам не обратиться к традиции и не 
стать  странствующим  монахом,  прося  милостыню?  Это  ваши  привязанности,  которые 
вытекают из непонимания Божественного закона. Это действительно печально в наши дни. В 
то же время это не так уж и печально, ибо судьба тех, кто может просветить, неизменна и 
ведет к внутреннему миру и спасению себя и живых существ.

На людей, которые начинают войны, на человеческом уровне или на космическом уровне, 
следует смотреть с презрением. Путь, который вы наметили для себя и существ, находящихся 
под  вашим  демоническим  владычеством,  никогда  не  приведет  к  внутреннему  миру, 
удовлетворению и счастью. Вы не только не отпустили привязанности к пяти чувственным 
стимулам, вы сеете ущерб и хаос как в обычном обществе, так и в обществе практикующих. 
Затем вы обвиняете других и пытаетесь спрятаться за своими друзьями или даже женой. Это 
так смешно.



Чтобы  стать  праведным  просветленным  существом,  нужно  отказаться  от  различных 
стремлений или подчиниться высшим идеалам. Однако даже в этом стремлении к чистоте и 
духовному совершенству эти демонические существа не могут изменить свои испорченные 
мысли и действия. Затем они смотрят на нас, на меня и моих учеников и пытаются найти в 
нас  убежище,  думая,  что понимают нас.  Это не  так.  Эти люди подобны блохам,  которые 
пытаются сосать вашу кровь, а также кровь демонов, а затем заявляют, что они совершили 
церемонию бракосочетания, став сосудом для двоих. Эти идеи столь же недолговечны, как и 
блоха.

Не верьте этим искажениям истины. Различать банальное от глубокого, хорошо сказанное от 
плохо сказанного, свет от тьмы считается искусным средством различения. Некоторые люди 
пугались, увидев сверхъестественные способности чудотворцев прошлого. Вот почему мы не 
демонстрируем  сверхъестественные  способности  для  публики,  и  это  включает  в  себя 
исцеление болезней и так далее.

Божественный закон преподается, чтобы направлять людей обратно на Божественный Путь, 
из  тьмы  иллюзии.  Божественный  Закон  —  это  средство,  с  помощью  которого  можно 
постепенно достичь духовного совершенства. Божественный Закон — это убежище и защита 
для людей, которые все еще не утратили веру в Божественное.

Закон — это материальная сущность,  внутреннюю и внешнюю структуру которой можно 
описать человеческим языком.  Он не похож на законы общества обычных людей,  как бы 
сильно мы ни старались видеть его таким. Только прозрев иллюзию, можно по-настоящему 
понять  Божественный  Закон  во  всей  его  полноте.  Только  освободив  разум  через 
Просветление,  можно  прозреть  иллюзию.  Только  развивая  характер  и  избавляясь  от 
неправильных состояний ума, таких как ненависть, ревность и сомнение, можно следовать по 
пути к достижению Просветления.

Некоторые говорят,  что они вошли в поток и поэтому не нуждаются в обучении.  Это их 
неправильное понимание на их уровне,  которое,  несомненно,  приведет к краху.  То,  что я 
делаю, отличается от того, что делали Будды прошлого. Я учу Будд, Дакини, Бодхисаттв и 
Божественных существ средствам, с помощью которых они могут разъяснять Закон людям 
мира, тем самым предлагая прямое спасение тем, кто все еще находится во тьме.



О том, что видишь

Некоторые люди воспринимают видения внутренне. Только отпустив привязанность к форме, 
себе, безграничному сознанию, не-форме и несуществованию, можно по-настоящему увидеть 
истину. Прекратив привязанность к внутреннему видению вещей, видение перемещается во 
внешнее.  Некоторые  люди  медитируют  на  универсальные  цвета,  универсальный  синий, 
универсальный  желтый,  универсальный  белый.  Некоторые  люди  медитируют  на 
универсальное  сознание,  форму  и  несуществование.  Некоторые  люди  привязаны  к  этой 
жизни или к своей следующей реинкарнации. Отпустив и погасив привязанности, выходит 
мир, счастье, восторг и блаженство, и можно успокоить ум и увидеть вещи такими, какие они 
есть на самом деле.
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Внешнее вмешательство
Человеческий мир — это демоническое место,  населенное Сатаной,  его  армией демонов, 
упырей, призраков и бесчисленных темных злых существ. Все они утверждают, что являются 
изначальными формами существования,  соответствующими изначальной природе космоса. 
Культивируя ян в форме разрушения и инь в форме подрывной деятельности. Ограниченные 
в  своем  понимании,  эти  демоны  испытывают  человечество,  пытаясь  приглушить  свет 
творения,  чтобы  превратить  эту  кальпу  во  тьму  и  уничтожить  все  существа  в  своем 
стремлении  контролировать  эту  землю.  На  поверхности  они  могут  казаться 
могущественными, дружелюбными, предлагающими защиту, но их внутренние мотивы — 
борьба и господство. Неспособные развивать сострадание, они вызывают только хаос.

Мораль групп обычно хуже морали отдельных людей. То есть, чтобы подняться над стадным 
менталитетом и освободиться от влияния гнилых людей, контролируемых демонами, которые 
пытаются вас низвергнуть, требуется немного усилий. Гнилые упыри, которые выдают себя 
за членов Ассоциации славянского Дафа, доказали злобность своих намерений злобностью 
своих действий. Эти старые социально-экономические структуры контролируют их мозги, 
поэтому они всегда идут рука об руку с демонами. Вы заявляете о преследовании, но при 
этом сотрудничаете  с  этим  гнилым злом.  Тогда  божественный закон  не  позволит  вашим 
усилиям  увенчаться  успехом.  Некоторые  люди  всегда  хотят,  чтобы  я,  ваш  учитель,  или 
божественные  существа  изменили  ситуацию  и  уменьшили  оказываемое  на  вас  давление. 
Если ваша вера достаточно сильна, как скала в море, это действительно может произойти. 
Однако возникла проблема. Некоторые люди все еще не понимают некоторых вещей. Члены 
Ассоциации Дафа — это не я, ваш Учитель. И ученики MindCœur — это не я, ваш Учитель. В 
этой школе совершенствования Будды есть только один Мастер. Основатель школы Будды — 
Шакьямуни, и в школе совершенствования Будды есть много школ.

Змеи,  которые пытаются уничтожить  драгоценную Сангху,  не  извинились  и  по-прежнему 
придерживаются  своего  решения  отлучить  нас  от  Дафа.  Кто-то  однажды  сказал,  что 
несправедливые законы — это вообще не законы. Закон, который идет вразрез с природой и 
Божественным, — это несправедливый Закон, который не следует соблюдать. Не осознавая 
этого, вы представили себя как пир для демонов. Затем вы приходите к нам за помощью, вы 
бежите к нам в своих умах, в своих мыслях и в своих действиях. Наши ученики не желают 
корректировать  ваше  мышление  извне,  используя  сверхъестественные  способности.  Это 
потому,  что  мышление  вашего  проницательного  ума  должно  быть  скорректировано  вами 
самими, чтобы вы могли продвигаться по Пути и иметь свое собственное личное понимание 
различных вопросов. Последнее, чего я хочу, — это неквалифицированные ученики.
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Духовное противоядие
Пробуждение  от  иллюзии  требует  огромных  усилий.  Причина,  по  которой  многие  люди 
терпят неудачу в стремлении к просветлению, — это сверкающие реальности материального 
существования.  Освобождение от рабства может быть достигнуто только после отсечения 
всех привязанностей обычных людей. Только когда человеку представлена высшая природа 
этой  вселенной,  он  может  стать  реализованным.  Космическое  пространство  заполнено 
Буддами  медицины,  зелеными и  белыми  Тарами  и  различными  защитниками  Дакини  на 
разных  уровнях  во  всех  измерениях  и  всех  уголках  десятистороннего  мира,  различными 
божествами  разных  цветов  и  их  возлюбленными,  обнимающими  их  тела  правой  рукой, 
цепляющейся  за  их  шеи.  Святыми-защитниками,  исполняющими  свои  доисторические 
обеты, и ангелами с мечами, благословляющими верующих и наказывающими нечестивых. 
Все  эти  существа  были  полностью  уничтожены  по  крайней  мере  один  раз  в  своих 
предыдущих жизнях. Постепенно человек осознает, что природа этих существ — пустота. 
Таким образом, он ассимилируется с космической характеристикой. Сущность пустоты — 
сияние. Таким образом, человек осознает не-пустоту.

Иисус учил подставлять другую щеку, в то время как Будда учил правильному поведению. 
Когда существо находится в неблагоприятном положении в обычном человеческом мире или 
когда вы возлагаете на кого-то свои надежды, и этот человек предает вас,  унижает вас и 
отвергает вас, пусть вы в любом случае считаете его исключительным духовным учителем. 
Единство  всех  существ  проявляется  для  реализованных  таким  образом.  Поддерживая 
единство  всех  существ,  человек  превосходит  план  невежества  и  ненависти  и  достигает 
блаженства.  Изучая  закон  у  драгоценного  учителя,  человек  уже  благословен.  Осознав 
просветление,  он  становится  ребенком  благоприятной  просветленной  семьи.  Стремясь  к 
истинному осуществлению, этот человек покидает мирское состояние ума и входит в бардо, 
тем самым открывая врата небытия.

Обычный человек — грешник, неспособный когда-либо изменить свою греховную природу; 
его единственная надежда на спасение — вера в божественное. Великолепное проявление 
добродетели  и  широты мудрости,  которое  демонстрируют наши ученики,  находясь  среди 
обычных людей, не имеет себе равных. Таким образом, общество может снова ощутить вкус 
божественного,  насладиться  внутренним покоем и выпрямить  свое  поведение.  Обычному 
человеку не позволено небрежно раскрывать эти тщательно охраняемые небесные секреты, 
но не делать этого таким образом было бы сродни лишению людей с великими врожденными 
качествами возможности найти способ прекратить свои страдания и позволить им подняться 
с  самых  низких  планов  существования.  Мы  позволяем  любому,  кто  обладает  природой 
Будды, реализовать себя.  Поступая так,  мы позволяем исцелить колоссальный небосвод и 
вернуть божественных существ на Небеса.
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Путь к совершенству
Религии  мира  недавно  показали  свое  истинное  лицо  и  природу,  когда  в  этот  особый 
исторический  период  конца  Кальпы  и  переосмысления  положения  человечества  в  этом 
космосе  они  решили  отлучить  нас,  игнорировать  нас  и  лишить  нас  свободы  свободно 
исповедовать свою веру. Бесконечно борясь за свои религиозные догмы, аргументы в пользу 
Бога  и  природы  Бога  стали  дымовой  завесой  для  увековечения  преступлений  против 
человечества и начала религиозных войн. После долгого периода времени, когда их личное 
совершенствование  и  характер  не  достигли  никакого  прогресса,  фанатики  обратили  свой 
дурной глаз  наружу и,  утверждая,  что  их  моральный облик  превосходит  другие,  решили 
избавиться  от  других  религий.  Это  не  имеет  ничего  общего  с  Богом  или  божественным 
законом. Они решили разграбить ресурсы земли для собственного личного удовлетворения. 
Политическая  власть  и  материальное  богатство  стали  их  единственной  мотивацией  для 
продолжения их жалкого существования.

Решение  отказаться  от  сострадания  к  другим  всегда  сопровождается  периодом  личного 
отрицания  истины.  Я  не  имею  в  виду,  что  вы  должны  помогать  другим  настолько,  что 
забудете заботиться о своем здоровье, совершенствовании или духовном развитии. Я имею в 
виду, что когда человек ставит свои интересы выше свободы других, преследует других или 
небрежно вводит их в  заблуждение,  это обычно приводит к понижению вашего уровня в 
огромном космическом пространстве и реальностях вселенной. В долгосрочной перспективе 
этот путь, безусловно, не приведет к внутреннему миру и духовному совершенству.

Вы должны лелеять все существа как высшие. Такой образ мышления неизбежно приведет к 
успеху и истинному достижению. Когда вы смотрите свысока на других из-за их богатства 
или его  отсутствия,  из-за  цвета их кожи или из-за  их недостатков,  это приводит к  гневу, 
ненависти и стрессу. Длительное воздействие этих нездоровых состояний ума действительно 
может вызвать болезни или патологические мысли.  Боги на  Небесах лелеют гармонию и 
вознаграждают тех, кто готов пожертвовать собственным комфортом ради высшей цели. Это 
повышает  уровень  человека  в  различных измерениях,  и  различные развитые  части  этого 
человека  затем  могут  сыграть  огромную  роль  в  достижении  совершенства.  Достигая 
различных уровней духовного совершенства, человек благословляет простых людей, подает 
пример обычным людям и направляет тех, кто готов отпустить свои привязанности, на более 
высокие духовные уровни на пути к божественности.

Противоположность этому — ненавистнические эманации некоторых людей в религиях. Боги 
на высоких уровнях действительно хотят дать этим людям еще один шанс. Они видят, что 
этот человек верен и духовно настроен. Они верят, что как только он одумается и придет в 
себя, Божественное поддержит его. Не питайте ложных надежд на этих людей. Прошло более 
десяти,  пятнадцати  или  двадцати  лет,  а  они  все  еще  не  отпустили  многие  из  своих 
привязанностей, а некоторые даже культивируют пороки или полностью идут по греховному 
пути. Эти люди обязательно будут демонами. Ничто не может этого изменить. Фактически, 
когда вы возлагаете на них свои надежды, вы поддерживаете демонов. Их природа Будды 
ушла. То, что вы видите своими глазами, — это люди из плоти в человеческих одеждах, но их 
разум  ушел.  Сатана  забрал  их  души,  и  они  прочно  укоренились  в  колесе  циклического 
существования  как  поджигатели  войны,  асуры  и  голодные  духи.  Ничто  из  того,  что  вы 



делаете,  не  может  изменить  их  мнение  в  этот  момент,  и  Будда  не  будет  небрежно 
вмешиваться в состояние общества обычных людей.

Поначалу  многие люди не  верили в  эти продвинутые откровения.  Это,  по  сути,  все  еще 
остается  так  для  большинства  обычных  людей.  Мессии  хотят  спасти  вашу  душу,  но  все 
зависит  от  вас,  пойдете  ли  вы  вместе  с  демонами  в  армию  Сатаны или  возвысите  свое 
мышление над мелочами обыденности и достигнете необыкновенного!

18 . 2. 2024



Предупреждение
Мастера  различных  школ  в  наши  дни  все  заявляют,  что  обладают  сверхъестественными 
способностями, которые могут вылечить ваши болезни за один сеанс или за три дня. Недавно 
у  нас  был  случай,  когда  пожилая  монгольская  женщина,  утверждающая,  что  она 
реинкарнация  белой  Тары,  вышла  на  публику,  чтобы  продвигать  свои  так  называемые 
учения.  У  нее  была  привычка  делить  своих  учеников  на  мужские  и  женские  группы  и 
устраивать  браки  между  ними,  утверждая,  что  она  обладает  сверхъестественной 
способностью создавать предопределенные отношения между ними. Эта женщина общалась 
с нашим практикующим по мобильному телефону, и поскольку она была настойчива, они 
договорились о встрече.

Прибыв в сельскую горную местность, эта женщина сидела в яме, образованной упавшим 
деревом.  Она  утверждала,  что  обладает  сверхъестественной  способностью  к 
полифоническому обертонному пению,  но,  столкнувшись с  праведными мыслями нашего 
практикующего, она не смогла даже открыть рот, чтобы произнести хоть одно слово.

Это  было  потому,  что  все,  чему  ее  тайно  учил  немецкий  мастер,  было  поддельными, 
выдуманными  вещами.  Ее  мастер  на  самом  деле  был  одержим  различными  дикими 
животными духами,  и  ее  разум  давно  исчез.  Наш практикующий быстро  понял,  что  эта 
женщина  попала  в  беду,  потому что  она  культивировала  гнилые,  безумные  вещи вместо 
праведных  практик.  В  конце  концов,  все  ее  ученики  потерпели  неудачу.  Она  пыталась 
огорчить их своими университетскими титулами в философии, но то, чему она научилась в 
прошлом, было коммунистической идеологией. Это также было одной из причин падения ее 
характера,  поскольку  она  развила  привязанность  к  славе  и  прибыли.  Ее  так  называемые 
ученики пытались подражать ее поведению, но все они были сожжены своими усилиями в 
конце.

23. 2. 2024



Спасение колоссального небосвода
Глава славянских ассоциаций Фалуньгун все еще находится на своем посту мирской власти и 
продолжает манипулировать обычными людьми, а также практикующими праведный путь, 
заставляя  их  верить  в  различные  бессмысленные  идеи  о  Шэнь  Фа.  Его  идеи  прочно 
укоренились не только в умах некоторых слабоумных людей, но и среди обычных людей, 
полиции, политиков и различных других специалистов. Его усилия нанести большой вред 
Шэнь Фа бесплодны. Это потому, что навредить Шэнь Фа невозможно. Те люди, которые 
добровольно пошли с этими представлениями и сообщениями, обязательно станут демонами 
во  всех  измерениях  ада.  Главный Сатана  приготовил  для  них  многочисленные невзгоды, 
которые  они  никогда  не  смогут  преодолеть.  Цель  этого  состоит  в  том,  чтобы  темные 
существа снова поднялись с самых нижних позиций ада обратно в человеческий мир, чтобы 
вызвать проблемы и хаос во времена конца дхармы. Темный Лорд, его правая рука, твердо 
командует  этими  потерянными  душами,  используя  их  как  средство  для  достижения 
уничтожения миров.

Множество небес существует над каждым существом, и множество ангелов-хранителей были 
поставлены во главе каждого человеческого дела.  Это не для того,  чтобы защитить ваши 
привязанности  или  материальные  интересы.  Причина  этого  в  том,  чтобы  защитить 
целостность Шэнь Фа.

Сатана использует все религиозные системы верований, перемешанные, чтобы посеять хаос 
в  ваших  умах  и  сердцах.  Его  темные  приспешники  не  могут  подняться  по  социальной 
лестнице  иначе,  и  поэтому они  должны подчиниться  его  воле.  Только  тогда  они  смогут, 
наконец, достичь цели уничтожения этой планеты, отрезав солнечным лучам доступ к земле, 
используя передовые демонические технологии для управления погодой.

Игнорируя  желания  основателей  изначальной  религии  навсегда  сохранить  догмы  этой 
религии как священные, зло заставило мириады существ сломать свои доисторические вау. 
Учения мессий прошлого были лишены неправильных мыслей, в то время как тела трудов 
многочисленных святых стали бесполезными, потому что их уровни были намного ниже, чем 
у основателей этих религий.

Что же мы требуем от вас? Ваше сердце должно оставаться невозмутимым, открыты ли врата 
рая или закрыты. Развитие добродетелей на уровне обычных людей необходимо для того, 
чтобы общество стабилизировало себя. Развивая только гун или сверхъестественные силы, 
человек обязательно собьется с пути. Только развивая божественную сторону, человек может 
преуспеть  в  очищении  от  порчи  хиллиокосмов  вселенных,  которые  существуют 
одновременно на огромном мистическом небосводе.

24. 2. 2024



О еде рыбы
Приверженцы Шакьямуни придерживались строгой вегетарианской диеты, в то время как 
ученикам Иисуса разрешалось есть рыбу. Некоторые говорят, что рыба — это не мясо. Что же 
это  такое?  Дельфины  и  киты  — млекопитающие.  Это  означает,  что  самки  кормят  своих 
детенышей  железами,  вырабатывающими молоко.  Крайне  пацифистский  подход,  который 
Иисус  использовал  при  толковании  закона,  отличался  от  других.  В  сутрах  буддийской 
религии  задокументированы  случаи,  когда  Шакьямуни  убивал  некоторых  известных 
духовных  учителей,  используя  сверхъестественные  силы,  хотя  они  находились  на 
значительном  расстоянии.  Первоначальное  христианство  не  имело  ничего  подобного. 
Конечно,  во  времена  учения  Иисуса  оно  не  называлось  христианством.  Это  было  более 
позднее дополнение из-за того, что Иисус был пригвожден к кресту. Новый Завет неверен в 
своем описании реальных событий.  Однако в целом учения превосходны. Просветленные 
существа  знают это,  но  многие из  них не  могут четко объяснить,  чем это  отличается  от 
других духовных учений. Одной из главных причин этого является то, что они происходят из 
духовного  окружения,  которое  обычно  прославляет  войну  и  борьбу  с  другими.  Буддизм 
описывает толкование Шакьямуни основных принципов реальности, сознания и нирваны как 
духовную  битву.  Иисус  никогда  не  говорил  о  том,  что  его  учение  находится  в  сфере 
сражений,  сражений или войн. Некоторые могут сказать,  что христиане в конечном итоге 
разработали этику для военных сфер. Эти люди называли себя христианами, но на самом 
деле  находились  в  отчаянном  положении  из-за  кармических  последствий  своих 
насильственных действий. Конечно, они не могли культивировать христианский мистицизм, 
и поэтому они стремились найти убежище и спасение в вере. Это главное различие между 
буддизмом и христианством в отношении их священных писаний божественного закона.

Истинный совершенствующийся,  конечно,  не  будет  есть  мясо  или  рыбу.  Миряне  вольны 
решать, основываясь на своем понимании, положении и стадиях духовного развития, какие 
продукты включать в свой рацион, а какие исключить. Буддизм советует не есть мясо, в то 
время как христианство призывает людей иногда пить легкое вино вместо воды и есть рыбу. 
Христианские монахи-отшельники не едят мяса, но могут попросить бутылку пива, чтобы 
помочь  пищеварению.  Есть  определенные  монахи,  которые  курят,  и  мы  не  будем  много 
говорить  об  этом,  поскольку  они  обычно  находятся  в  тесном  ежедневном  контакте  с 
обычным  человеческим  обществом.  Эта  среда  полна  отвлечений  и  страстей.  Многие 
выдающиеся христианские святые ели рыбу; они полностью игнорировали человеческое тело 
и развивали только свой ум и божественную сторону своей души.

В  современном  мире  только  около  двух  процентов  населения  придерживаются 
вегетарианской  диеты.  У  некоторых  людей  есть  вопросы.  Может  ли  употребление  рыбы 
навредить моей практике? Это зависит от вашего уровня понимания и угла подхода. Сколько 
людей могут преуспеть в практике совершенствования? Что осталось бы от человечества, 
если бы божественные существа не научили людей средствам освобождения? Кажется, что 
религиозные  идеи  повсюду,  но  многие  люди  даже  не  читают,  и  когда  дело  доходит  до 
совершенствования, они всегда идут с Сатаной и демонами вместо того, чтобы выйти на свет. 
Для  тех,  кто  может  пройти  сквозь  тьму,  будущее  будет  светлым.  Для  тех,  кто  верит  в 
божественное,  хотя  бы немного,  есть  надежда.  Путь  вперед узок.  Не сходите с  пути!  Не 
теряйтесь на Божественном Пути [Шэнь Дао]. 27. 2. 2024



Китайская цензура
Китай  традиционно  называет  себя  землей  в  центре,  но  с  переосмыслением  положения 
человечества в Космосе и откровениями Божественного Закона его положение изменилось. В 
прошлом это была земля в середине; она занимала эту территорию как на земле, так и на 
небесах. Даже с пришествием Иисуса и усердным распространением буддизма Шакьямуни 
его восточное положение осталось прежним. Только когда Создатель решил снова открыть 
врата  небес,  Китай  сместился  с  центра.  И  на  земле,  и  на  небесах  особое  место  Китая 
переместилось в западный угол небес.

Это отразилось в последние сто лет, когда КПК захватила власть в Китае. Изначально старые 
силы имели идею восстановить  Китай  в  качестве  мирового  игрока.  Идея  была  хорошей. 
Сработала ли она в конце концов? Машины КПК использовали эти предопределенные связи, 
чтобы создавать проблемы как для истинных религий, так и для мирских Путей. Сегодня в 
Китае преследуются все религии. Три основные религии, распространенные именно в этой 
кальпе  света,  то  есть  Большой  Закон,  тибетский  буддизм и  различные  конфессии  нашей 
системы  совершенствования,  подвергаются  наиболее  жестоким  преследованиям.  Старые 
силы думали, что это будет хорошо для общего здоровья системы симуляции реальности. 
Однако на практике это оказалось колоссальным провалом для человечества. Просветленные 
существа в конце концов поняли это, но было слишком поздно.

С появлением различных лжеучителей, которые учат своим извращенным путям, и с общим 
упадком буддизма, а также христианства и других монотеистических религий, демоны снова 
пытаются  приглушить  свет  творения  и  превратить  эту  эпоху  в  темную  кальпу.  Они 
воспринимают эту среду тьмы как подходящую для своих демонических целей господства 
над Землей. Божественные существа и ангелы на небесах могут ждать в течение длительного 
времени. Их вера настолько сильна. Они верят в людей и в силу божественного закона. Их 
положение на небесах определяется силой их веры.

События  на  этой  пылинке,  на  этой  Земле,  для  человека  происходят  в  быстрой 
последовательности.  Когда  связь  просветленных  существ  с  высшими  уровнями  небес 
прерывается,  этот  канал  связи  блокируется.  Небесные  существа  не  имеют  возможности 
узнать  текущую  ситуацию  на  земле,  а  люди  не  могут  общаться  с  Божественным.  Это 
приводит к коррупции в небесных царствах и уничтожению человечества. Недавние попытки 
злых  сил  объединить  и  взорвать  жителей  Земли  с  помощью  водородных  бомб  являются 
явными признаками того, что связь между людьми и божественным была утеряна.

Чтобы восстановить гармонию между народами, монарх, вращающий колесо, должен снова 
провозгласить  необходимость  всеобщего  мира  и  необходимость  создания  мирового 
сверхгосударства. Чтобы человечество вернулось на небеса, простые люди должны следовать 
Божественному Закону. Просветленные существа должны практиковать добродетели и вести 
людей к освобождению. Мессии этого мира должны показывать пример поведения на каждом 
этапе Божественного Пути, чтобы дать возможность множеству небесных существ вернуться 
в три сферы издалека.

1. 3. 2024



Восточное православие
Врата без врат открыты и проявляются прямо перед вашими глазами в настоящее время и в 
этом материальном измерении.  Ученики Бодхидхармы пытались описать Будду,  используя 
различные средства. Второй патриарх отрубил ему руку. Просветленный монах сказал, что 
Будда - это скребок для сухих какашек. Он действительно был очень беден и не планировал 
ничего заранее. Но вы когда-нибудь слышали, чтобы христианин провозглашал, что Мессия - 
это  туалетный  ёршик?  Упадок  буддизма  произошел  в  мгновение  ока.  Пятьдесят  два 
поколения почтенных учителей сошли в канализацию. Двести шестьдесят пять христианских 
пап и монахов сегодня все еще имеют пространство для исследования мистических идей. В 
чем корень этих двух различных подходов?

Некоторые правительства недавно приняли законы, которые позволяют полиции шпионить за 
своими гражданами. В прошлом это было незаконно, но в настоящее время каждый имеет 
доступ к вашему телефону, адресу, банковским счетам, медицинским записям и всей другой 
личной  информации.  Это  состояние  обычного  человеческого  общества.  Некоторые 
правительства  приняли законы против религий.  Лидеры этих религий,  политики и мафия 
работают вместе, чтобы продвигать свои собственные личные планы. В прошлом это было 
бы классифицировано как  поклонение семи главным демонам.  Маммона доминирует  над 
людьми мира. Она подавляет их способность мыслить и жить мирной жизнью.

Некоторые  люди  не  поняли  изначального  мистицизма  православия.  Они  думают,  что 
достаточно молиться и каяться, и тогда Бог простит им все грехи. Это лишь начальная стадия 
очищения тела  и  разума.  Продвинутые молитвы,  ритуалы алтарных свечей,  созерцание и 
духовный  экстаз  ведут  к  высшему  знанию,  недостижимому  для  обычных  людей, 
заблудившихся в заблуждении мира и раздираемых различными привязанностями.

Почему мистики прошлого всегда предпочитали изолированные места, тихую и спокойную 
обстановку? Это не  потому,  что они не  могли совершенствоваться  среди хаоса  обычного 
человеческого  общества.  Это  потому,  что  общества  прошлого  были крайне  жестокими  и 
некультурными. В наши дни дела обстоят немного лучше.

Поджигатели войны, которые увековечивают насилие и войны, чтобы обрести материальное 
богатство  или  продвинуть  свои  извращенные  идеи  власти,  утратили  всякий  контакт  с 
реальностью.  Их  разум  исчез.  Демоны  использовали  этих  людей,  чтобы  испытать 
человечество,  и  ангелы на  небесах  не  имеют возможности  проявить  свою божественную 
мощь.  Культиваторы  мира  потеряли  направление  на  пути  к  небесам.  Истинные  учения 
запятнаны  эгоистическими  действиями  пассивных,  агрессивных,  манипулятивных 
личностей, скрытых в этих религиозных структурах.

Спаситель не побеждает силой. Вашему хозяину не нужно говорить вам, что делать в этот 
момент. Многие из наших учеников прекрасно умеют отличать добро от зла. Поторопитесь и 
объясните  истину  тем,  кто  все  еще  заблудился  в  заблуждении.  Спасение  людей  —  вот 
миссия,  ради  которой  вы  пришли  в  это  низкое  место.  Обретите  в  этом  процессе 
могущественную  добродетель.  Разбудите  тех,  кто  все  еще  заблудился  в  заблуждении,  и 
исполните свои доисторические обеты!

15. 3. 2024



Исправление пути
Системы  совершенствования,  которым  учат  в  наши  дни,  все  несовершенны  и  неполны. 
Старые мастера рано поняли, что они неспособны обучать своих учеников в долгосрочной 
перспективе, и поэтому решили скорректировать свои системы, чтобы защитить себя и свои 
экономические,  политические  и  духовные  интересы.  Не  раскрывать  систему 
совершенствования во всей ее полноте означает лишать людей возможности реализовать себя 
и  достичь  просветления.  Наша  система  совершенствования  отличается  своим  честным 
подходом  к  личности.  Мы  игнорируем  злые  факторы,  которые  стоят  за  каждой  мыслью 
непросветленного ума. Каждое существо имеет потенциал реализовать себя в этой жизни.

Многие существа желают мирского якоря в форме следования нормам обычного общества 
при  создании  сущности.  Сегодняшние  платформы  для  распространения  информации  и 
восприятия  человеческого  опыта  мира  и  реальности  сильно  изменились  с  начала  нового 
тысячелетия.  Некоторые  вещи,  конечно,  не  изменились,  потому  что  природа  жизни 
неизменна в осознании изначальной пустоты.

Космическое  колесо  не  имеет  формы  и  безгранично;  оно  охватывает  всю  материю, 
органическую или неорганическую, все формы энергии и все формы информации. Матрица 
всех восприятий, переживаний и явлений — просветление. Формы прошлого могут или не 
могут быть перенесены в будущее, и эти выборы не должны осуществляться нынешними 
людьми.

Испытание существа заключается в его неизбежности достижения бессмертия в физическом 
теле. Осознание пустоты всех явлений и сущности пустоты — сияния — означает сделать 
шаг  за  пределы  трех  сфер  к  небытию.  Вся  материя  прозрачна  для  существа,  которое 
отпустило  себя,  привязанности  и  эго.  Бодхисаттва,  достигший  духовного  совершенства, 
думает только о просветлении и других живых существах.  Решимость достичь духовного 
совершенства,  реализовать  просветление  в  первой  половине  жизни  и  предложить  шанс 
спасения всем существам — это накопить величайшие заслуги.

Многие  противоборствующие  силы  пытаются  преградить  путь  Просветленному,  Мессии 
всего человечества, совершенному, чей правильный путь, неукротимая воля и пронзительная 
проницательность  являются  примером  для  всех  просветленных  существ  будущего. 
Перевоплощаясь  во  всех  существ  прошлого,  настоящего  и  будущего,  связанный  с 
космическими телами за пределами этого времени и пространства и навсегда связанный с 
Источником Творения, совершенный предлагает спасение тем, кто желает освободиться от 
цепей, которые привязывают их к невежеству в этом низменном человеческом месте.

Славянские объединения доказали бесполезность этих учреждений,  приняв сторону зла и 
манипулируя  общественным  мнением  против  вашего  учителя,  его  учеников  и  наших 
священных  учений.  Последующее  вырождение  учений  установленных  религий  и 
непоправимые изменения и пробелы в человеческих умах и сердцах, созданные ненавистью, 
разрушением и несправедливостью, совершенными по отношению к небесным существам, 
ангелам и богам, несомненно приведут этих людей к гибели.

Думать  о  себе  как  о  Боге  и  не  следовать  Закону  Бога  [Шэнь  Фа],  человек  обязательно 
собьется с пути и приведет всех вокруг себя к краху. Вот почему я не хочу встречаться с 
некоторыми  людьми,  которые  доказали  свои  злые  намерения  в  прошлом.  Не  желая 



исправлять свое мышление и понимание в течение длительного времени, они обязательно 
станут демонами и силами, которые действуют против Божественного Пути.

Эти  личности  создали  непреодолимые  препятствия  на  нашем  пути  очищения  космоса. 
Совершенство мысли и характера,  необходимое человечеству для перехода на следующий 
уровень,

недостижимы под давлением этих личностей, стремящихся создавать препятствия и хаос.

Неспособные когда-либо изменить свою греховную природу, они даже отвергли Спасителя и 
Его Мессию в пользу низменных удовольствий и пошли с демонами.  Ангелы на небесах 
могут  ждать  долгое  время,  но  когда  время  истечет,  Божественный  Закон  проявится  в 
природных или рукотворных катастрофах для человечества.

Преследование  отдельного  человека  происходит  из-за  неспособности  проникнуть  в  суть 
реальности, тем самым найдя путь, по которому можно следовать. Излагая эту доктрину, мы 
даем простым людям средства  для  полного и всестороннего выживания,  для перехода на 
следующую,  более  высокую  возможную  ступень  и  для  установления  правильного  пути 
понимания для людей будущего.

Мы  делаем  это  осторожно  и  преднамеренно,  чтобы  избежать  любых  заблуждений  или 
возможных  опасностей,  неизбежно  связанных  с  начинанием  такого  масштаба.  Время 
презрения  сейчас  созрело,  чтобы  активизировать  свою  игру,  позволяя  еще  большему 
количеству людей обрести спасение и очищая сердца людей мира от разложения.

2. 4. 2024



Божественное Равновесие
С тех пор, как Бог создал вселенную, космос, природу и людей, судьба этой сложной системы 
была  поставлена  на  карту.  Успех  или  неудача  в  достижении  того,  что  вы  намеревались 
сделать  в  этой  реинкарнации,  равнозначны  выполнению  судьбы  всего  божественного 
небосвода.  Врожденные  инстинкты  выживания,  созревания  и  регресса;  в  сочетании  с 
культивируемыми добродетелями личности -  создание энергетического качества существа, 
подобного гонгу. Единственная сосредоточенность на стремлении к просветлению - хорошая 
отправная  точка,  и  это  противоречит  потворству  себе  в  славе,  вечеринках,  наркотиках  и 
похоти, столь распространенным среди обычной молодежи современных стран.

Некоторые люди требуют вашего участия в обычных человеческих делах. Насколько далеко 
вы готовы зайти в кроличью нору, зависит от вашей способности видеть сквозь лабиринт 
желаний и стремлений. Для наших практиков не обязательно участвовать в обычных играх 
человеческого  разума,  которые  приводят  к  серьезным  конфликтам  и  затяжным  войнам. 
Божественная иерархия строга по своей форме в космическом пространстве вселенной, не 
допуская даже малейшей случайности, тем самым уступая место кармическим законам.

Игнорировать  действие  кармических  принципов  было  бы  глупо,  потому  что  именно  так 
человек  попадает  в  беду.  Выбраться  из  беды  и  оказаться  на  другом  берегу  —  это  уже 
величайшее благословение для множества людей. Вывести свои группы людей из страданий 
— долг каждого практикующего Путь.

Проявленные миры различаются по степеням.  То есть,  например,  вода похожа на  лед по 
своей природе, но отличается по степени; то же самое касается света и тьмы, тишины и шума 
и так далее. Этот принцип полярности был открыт учеными и практиками магии в прошлом, 
как и многие другие естественные принципы. На высших планах эти принципы, конечно, не 
работают таким образом; в противном случае это другой метод.

Принятие реальности смерти — первый шаг к освобождению. Многие люди, столкнувшись с 
предчувствием  этого  благоприятного  события,  пугаются  или  начинают  действовать 
нерационально. Однако каждое существо, которое не вышло за пределы времени, родилось 
во  времени  и  умрет  во  времени.  Существа  естественным  образом  организованы  таким 
образом на Божественном Пути. Никто не может взять с собой материальные блага после 
того, как его жизнь

over.  Надежда заключается  в  том,  что  все  существа  взаимосвязаны;  хотя  они обозначены 
именем и телом, все они проходят через цикл реинкарнации. Надежда также заключается в 
том, что этот цикл можно преодолеть.

Аналогично,  пытаясь  объяснить  человеку,  который  никогда  не  был  женат,  те  чувства  и 
проблемы,  которые  испытывает  человек,  когда  просит  о  разводе...  Другая  сторона  этой 
медали остается загадкой для высокомерных, вульгарных свиней, чей разум обманут, поедая 
жемчуг,  который бросают перед ними.  Даже после двух тысяч лет  цивилизации,  все еще 
крича «распни!», распни!», наслаждаясь исполнением желания Ирода.

Благородные существа спускались на землю одно за другим, чтобы помочь мне исполнить 
желания  Богов  из-за  пределов  этого  времени  и  пространства.  В  духе  соблюдения  своих 



доисторических  обетов  они  появлялись  одно  за  другим  и  помогают  мне  нести 
невообразимую задачу навигации, исправления и формирования божественного пути.

Звезды  —  это  не  конечный  пункт  назначения,  поскольку  мы  уже  были  там  раньше. 
Разделение огня от земли, отказ от иллюзии и продолжение — эти три принципа составляют 
Божественный Путь. Огромный колоссальный небосвод ждет, чтобы открыться вам, так что 
постарайтесь не сходить с ума и не забывайте, ради чего вы сгорели!

18. 4. 2024



Холодная реальность
Славянские ассоциации решили отлучить MindCœur  от  сообщества  совершенствующихся, 
по-другому  и  не  скажешь.  Они  запретили  нам  участвовать  в  общении  с  Богом  через 
религиозные обычаи сообщества Фалунь Дафа. Сделав это,  они серьезно запятнали нашу 
репутацию в сообществе совершенствующихся,  а  также среди,  как  они говорят,  обычных 
людей. То есть людей этого мира. Фалунь Дафа — это частная агрессивная, высокомерная 
организация, которая держит внутренние дела в секрете,  потому что эти внутренние дела 
противоречат  установленному  закону.  То,  что  они  делают  в  своих  частных  интересах, 
противозаконно. Не только в Китае, но и в Европе и США. Поэтому это является нарушением 
Божественного  Закона.  Как  таковые,  конечно,  будут  последствия  этих  дел.  Эгоистичные 
действия нескольких человек привели к истерическим крикам всего сообщества.  Ни одно 
другое религиозное сообщество не  действовало так  нагло и  открыто не  скрывало наших 
практикующих,  не  давая  никаких  четких  объяснений.  Это  смешно.  Принципы  Истины, 
Доброты и Терпения,  таким образом, теперь не являются принципами Фалунь Дафа.  Эти 
хрупкие принципы снова и снова нарушаются сообществом Фалунь Дафа. В наши дни люди 
гонятся только за деньгами, похотью и славой.

Мы официально удаляем эти основные принципы из учений Фалунь Дафа или любой другой 
школы,  будь  то  всеобщая  любовь  христианства  и  запрет  на  убийство  людей  или  другие 
религиозные доктрины, которые проповедуют одно, но на самом деле их последователи идут 
в противоположном направлении. Эти религии в конце концов стали смехотворной шуткой. 
Памятники,  построенные  на  страданиях  многих,  не  только  их  собственных 
самопровозглашенных последователей,  но и других невинных людей,  оказавшихся в этих 
религиозных космических войнах.

Боги  на  низших  уровнях  защищают  только  свои  эгоистичные  интересы.  Неспособные 
отпустить привязанности к себе, членам семьи, успеху в обычном человеческом обществе, 
комфорту, славе, деньгам и т. д. Не имея понимания высших философских, психологических 
или духовных концепций, мировые лидеры находятся в лабиринте. Слепо подражая теням на 
стенах пещеры. Примитивизм, высокомерие, брутальность и варварство нашли свой путь из 
исторических культурных площадок обратно в повседневную жизнь. Сильный выживет,  а 
слабый погибнет. Это девиз.

Циклическая природа эволюции человеческих цивилизаций, времени, пространства, космоса 
и  созданной  Богом  Вселенной  едина  по  своей  природе,  однако  различия  между  людьми 
астрономичны. Помните о пропасти, созданной Богами между реализованными, теми, кто на 
Пути, и теми, кто все еще заблудился во тьме. Будущее человечества под угрозой.

21. 4. 2024



Выход был дан
Создание неба и земли было совершено Богом и контролировалось божествами на высоких 
уровнях.  Цель  этого  начинания  навсегда  останется  загадкой  для  человечества.  Магия 
пронизывает это творение снизу вверх, а также с небес сверху. Корни нашей веры в Бога 
подрываются  различными  современными  идолопоклонническими  сектами,  стремящимися 
очернить добродетели и  доброту людей.  Под предлогом преследования они использовали 
установленный  закон,  чтобы  продвигать  свои  собственные  коррумпированные  планы, 
пытаясь  удовлетворить  свои  роскошные  желания  денег,  славы  и  выгоды.  Кровожадные 
комары  спустились  на  Землю,  приняли  человеческую  кожу  и  намерены  помешать 
Божественному Пути.

Ангелы на Небесах ждали, долгое время, чтобы действовать на эти импульсы разложения. 
Очищение сердец людей от коррупции уже началось. Просто спросите любого, кто помнит, 
как мрачно было всего десять лет назад. Скандалы сотрясают так называемые праведные 
общины. Некоторые люди встретились с посланником и остались безмолвными.

Божественные посланники могут прийти к вам со своими миссиями, чтобы принести вам 
извинения  и  вручить  различные  символические  подарки,  потребовать  от  вас,  чтобы 
определенные процессы были выполнены определенным образом, или разъяснить вам факты 
и мотивы, стоящие за определенными действиями, пролив свет на людей, вовлеченных в эти 
дела.

Желание  каждого  существа  подняться  по  социальной  лестнице  из  самой  низшей  грязи 
общества, при этом привязанное к мечтам о материальной выгоде, является естественным 
результатом гламурной демонстрации богатства, как это видно по телевизору, на рекламных 
щитах  и  в  Интернете.  Не  имея  возможности  подняться  по  социальной  лестнице  иным 
образом,  эти  люди  создали  коварный  план.  Используя  идеи  добродетелей,  чистоты  и 
гармонии среди наций, они обманывают своих последователей, заставляя их думать, что они 
тоже могут обрести такой же почтенный статус  среди обычных людей.  Однако с  другой 
стороны,  такое  мышление  не  совсем  неверно.  Для  некоторых  людей,  даже  когда  им 
предоставлены инструменты Фа, много возможностей и т. д., даже спустя много лет, они все 
еще не способны просветить себя относительно фундаментальной природы этой системы. 
Также может быть так, что их врожденные качества недостаточны или отсутствуют, так или 
иначе, для того, чтобы они преуспели. Возможно, время еще не пришло.

Коммунистические  страны,  которые  не  верят  в  Божественное,  те,  кто  развращен  своим 
ложным видением величия через примитивный путь разрушения вместо созидания, те, кто не 
в состоянии вынести расстояние, которое все еще необходимо преодолеть для исполнения 
пророчеств, могут стать мелочными в результате наблюдения за тем, что происходит в мире. 
Политические,  а  также духовные лидеры предстают перед трибуналами за  Божественный 
Закон, поддерживаемый ангелами, Серафимами, образцовыми существами, - единственный, 
кто может их судить. Некоторые люди вышли на публику со своими идеями, надеждами и 
желаниями.  Некоторые  из  них  были  приняты,  но  теперь  вам  предстоит  соответствовать 
требованиям  этого  уровня.  То,  что  ожидается  от  вас  в  стремлении  стать  божественным 
существом,  святым,  ангелом,  Серафимом,  пророком,  спасителем  или  Мессией,  требует 
многого. Будущее, которое вы формируете для себя в этом процессе, поистине великолепно. 



Ошибки,  которые  были  сделаны  в  прошлом,  не  имеют  большого  значения,  но  если  вы 
постоянно повторяете одни и те же ошибки снова и снова, результаты, как правило, не будут 
хорошими.  Бывшие  славянские  объединения  в  конечном  итоге  выбрали  судьбу  своих 
институтов  и  существ  в  них,  выбрав  путь,  который  они  выбрали.  Никто  не  попытается 
помочь вам в этот момент из сострадания. Это потому, что у вас самих нет сострадания. Если 
ваше  единственное  сострадание  заходит  так  далеко,  что  вы  не  убиваете  других  людей, 
хорошо, вас самих не убьют. Если ваше сострадание заходит так далеко, что вы помогаете 
некоторым людям, тогда хорошо,

Некоторые люди могут вам помочь. Только когда ваше сострадание открыто достигает всех 
существ  во  вселенной,  есть надежда на  то,  что  ваша печальная ситуация изменится.  Это 
космический закон сострадания, объясненный на другом уровне.

28. 4. 2024

Тяжёлое Сердце
Исправление  ошибок  систем  массового  образования  —  колоссальная  задача.  Ошибка 
отражается  в  низких  баллах  немотивированных  учеников.  Исправление  путей,  которое 
происходит в процессе разъяснения Закона Божьего, — это снова наведение прямых путей.

Наши ученики справились исключительно хорошо, учитывая то короткое время, которое у 
них было, чтобы понять этот закон и развить свое понимание его. В то же время, основная 
часть наших учеников не является законодательным органом. Мы даем возможность нашим 
практикующим передавать высшие принципы тем, кто все еще заблудился в темноте.

Что мы можем сказать злу? Вы можете дрочить свое эго, потому что мы здесь и сейчас.

27. 5. 2024



Большой Закон
Каждый человек на этой Земле знает Истину в своем сердце, слышал Истину или даже видел  
ее.  Все  люди  в  этой  кальпе  света  спустились,  чтобы  помочь  мне  спасти  колоссальный 
Небесный свод. К сожалению, многие из них потерялись в погоне за деньгами, мирскими 
конфликтами или внутрирелигиозными войнами. Это привело к ситуации, когда, если кто-то 
хочет вознестись, он должен исповедовать это непосредственно Богу. Именно Божественное 
выбирает людей для определенных задач, так было всегда. Я бы посоветовал всем спокойно 
совершенствоваться и практиковать, пока не достигнете Истинного просветления. Мирские 
блага не имеют абсолютно никакого значения.  Мы не требовали никаких денег от наших 
сторонников  для  наших  начинаний  или  для  управления  нашими  системами.  Я  также  не 
утверждаю,  что  обладаю  какими-либо  тайными  знаниями,  которые  можно  получить  за 
деньги.  То,  что  вы  покупаете,  что  выглядит  красиво,  вне  ваших  непосредственных 
потребностей, бесполезно. Вы понимаете это в тот момент, когда приносите это домой, эти 
вещи не имеют для вас никакого значения в тот момент, когда вы их покупаете. Почему? 
Именно потому, что пока человек не достигнет Истины, он потерян. После долгих поисков 
можно найти  Истину.  Только  тогда  можно различить,  что  действительно  необходимо для 
выживания человечества. Те, чьи умы полностью сосредоточены на деньгах, мирской власти 
и т. д., будут отсеяны. Не теряйтесь в погоне за материальным богатством и не теряйтесь в 
мирских  делах.  Даже  религиозные  люди  в  наши  дни  сталкиваются  с  кармическим 
возмездием за свои действия.  На самом деле,  так было всегда.  Просто откройте Библию, 
Чжуань Фалунь, Коран или любую другую религиозную каноническую книгу. Люди в наши 
дни называют все преследованием. Если это так, то, возможно, совершенствование не для 
вас. Это чрезвычайно опасно, как политика или управление предприятием. Америка — это 
нация, которая поклоняется Богу, но обычно недолго.

Некоторые кланы пришли к нам на помощь, в Европу, ища убежища от преследований. По 
нашей  доброй  воле  и  высоким  моральным  стандартам  мы  позволили  им  пользоваться 
свободой вероисповедания, передвижения и предложили им защиту Божьего закона, который 
соблюдается благодаря великим жертвам, принесенным людьми из всех слоев общества, а 
также святыми, пророками и божественными героями, охватывающими тысячелетия нашей 
культуры.

Но  эти  же  люди  затем  стали  кислыми  и  враждебными,  осознавая  тяжесть  обязательств, 
взятых нами перед Божественным на протяжении веков. Хрупкий баланс отношений между 
землей  и  человеком начал  давать  трещину.  Недостижимое  богатство  ждет  по  ту  сторону 
берега.  Драгоценные  камни,  исполняющие  желания,  пронзают  тьму  из-за  пределов  этого 
космического  пространства,  предлагая  проблески  чудесного  будущего.  Обвинять  тех,  кто 
взял вас под свое крыло, в невозможности достижения Божественных уровней, обещанных 
Богами прошлого,  незрело.  Перед тем,  как  спуститься на эту Землю, множество существ 
осознали, что они затеряются в тумане невежества. Были созданы механизмы, позволяющие 
этим людям в конечном итоге просветлиться в лабиринте. С течением времени эти структуры 
устарели, и только их фрагменты можно найти здесь и там, разбросанные по всему миру, 
чтобы  напомнить  об  огромных  жертвах,  принесенных  просветленными,  а  также 
Божественным.



Эти кланы радовались, когда мы предлагали им руководящие и почетные должности, когда 
они женились на наших женщинах. Таким образом, они стали частью нашей коллективной 
культуры. Обратное этому неверно. Они даже отвергли многих из нас из своих рядов, думая, 
что мы не подходим для принятия Божьей благодати.  Таким образом,  они пали со своих 
ангельских небес. В конце концов они плакали, видя страдания мира.

Что касается различных пиктографических языков... Если они не способны развиваться, то 
historia  magistra  vitae указывает нам на логический вывод о том, что их словарный запас 
устаревает, и в конечном итоге их судьба может стать всего лишь неясным фрагментом того, 
как обстояли дела в настоящее время.

8.6.2024

Коррупция Желтого Дракона
Трусы неизбежно будут отсеяны в будущем. Те, кто преследовал нас, те, кто отлучал нас, те,  
кто предал нас,  праздновали свои ошибочные действия. Добровольно поклоняясь ложным 
идолам,  они  отклонились  от  Божественного  Пути.  Теперь  они  безмолвны.  Неспособны 
произнести ни слова для меня. Проснись, ты думаешь, что кто-то заботится о тебе, когда тебе 
нет дела даже до Бога или его Закона. Это жалко.

Я  точно  знаю,  в  каких  порочных  местах  прячется  главный  Дракон,  все  это  знают. 
Притворяясь мертвым, он просто забирает ваши деньги, кормит вас ложью, а затем оставляет 
умирать. В любом случае, совершенствование — это серьезно. В этом маленьком мире нет 
места,  где  можно  спрятаться  от  зла.  Вы  думаете,  что  можете  спрятаться  в  групповой 
анонимности, но это не работает, не так ли? Проснитесь! Ситуация — это тикающая бомба! 
Отражайте своего предшественника и плывите по течению!

9.6.2024



Faux Pas
Небеса и Земля были созданы одним единственным Богом в доисторические времена. С этим 
созданием  возникла  неизбежная  проблема.  Жизни,  которые  не  следовали  воле 
Божественного, должны были быть уничтожены. Ангелы на небесах поняли, что у людей 
есть средства измениться к лучшему. Поэтому Бог создал Ад. Эта среда зарезервирована для 
жизней, которые стали испорченными, но все еще имеют шанс вознестись. Эта человеческая 
среда в трех сферах является одним из таких адов.

Развитие  характера  похоже  на  процесс  газирования  воды.  В  прошлом  этот  процесс 
происходил естественным образом на протяжении веков. Теперь, если вы возьмете флягу и 
поместите в нее пузырьки,  давление поднимется.  Если переусердствовать,  бутылка может 
взорваться. Сколько времени потребуется, чтобы минеральная вода снова стала спокойной? 
Вам нужно открыть бутылку и дать воздуху шипеть в течение некоторого времени. В этом и 
заключается идея.

Будда  Шакьямуни  в  свое  время  достиг  совершенства  характера,  которое  было  далеко  за 
пределами обычного. В конце концов он был отравлен и его ближайшие ученики все еще не 
просили  его  остаться.  Его  тело  поддалось  иллюзии,  но  его  разум  и  его  мысли  были 
сохранены  и  распространены  на  протяжении  тысячелетий.  По  сей  день  покоряя  умы 
непосвященных.

Иисус пришел из другой родословной.  Он также достиг совершенства характера,  которое 
было за пределами обычного. Завещание его мысли было примером, когда он добровольно 
отпустил свое физическое тело. То, чему он учил, было его Законом, который он просветил, и 
все, чему он учил, было только этим одним Законом. Его неизмеримое сердце сострадания не 
было озабочено немедленным возвращением.

Некоторым нашим ученикам  пришлось  покинуть  родительский  дом,  несмотря  на  то,  что 
родители пытались убедить их остаться и помогать. Подобно Сунь Укуну, они отправились 
на духовное совершенствование, преодолевая множество невзгод на своем пути. Некоторые 
из них недавно выразили желание исполнить свои обязанности сыновней почтительности. 
Для  некоторых  это  может  быть  подходящим  временем,  для  других  это  может  быть  уже 
невозможно из-за обстоятельств.

Невозможность достичь величия немедленно или прогрессировать линейно на Божественном 
пути может вызвать чувство смущения или депрессии. Победить это состояние ума — вот 
истинный джихад. Пророкам прошлого нужно было приспосабливаться к обстоятельствам 
того времени. Тем не менее,  прославления силовых решений на человеческом уровне все 
время  следует  избегать  как  неправильного  состояния  ума.  Такая  интерпретация  прошлых 
событий оставлена для сегодняшних людей как предостерегающая история о том, как далеко 
некоторые люди готовы зайти в борьбе с Небом и Землей в своем невежестве.

Коммунистическая  пропагандистская  машина  КПК  пытается  уничтожить  человеческий 
разум.  Разоблачая  ложь  и  предлагая  альтернативную  систему  мышления,  молодые  люди 
сегодня могут свободно различать, что является правдой, а что манипуляцией. Конечно, сила 
личных  убеждений,  обязательств  и  предопределенных  проблем  также  играет  роль  в 
получении истинного Закона.   12.6.2024



Религия Дракона
Мудрецы, которые любят Будду, отправляются на Запад. Бодхидхарма, который ненавидит 
Будду, отправляется на Восток. Им невозможно когда-либо встретиться в чайной внутреннего 
мира. Иисус сказал своим ученикам есть хлеб как его тело и пить вино как его кровь. Ешьте и 
пейте нектар тела и крови Яуюэ, ибо то, что вы едите и пьете, есть его смерть.

Недавний иск против нашей компании, поданный дьяволами, является результатом того, что 
наши специалисты не достигли необходимых стандартов. В будущем будет построена база и 
другие необходимые мероприятия. Как вы можете так небрежно отдавать свои жизни в руки 
дракона?  Будьте  осторожны  на  каждом  шагу!  Пусть  Дракон  никогда  не  будет  нашим 
повелителем.

Что касается перехода в другое состояние существования, многие из наших практикующих 
уже  прошли  врата  не-жизни.  Они  увидели  высшую  истину  вселенной,  а  также  попытки 
Божественного прояснить истину. Прозрачность космического тела — это всего лишь еще 
одна иллюзия. Она с самого начала влечет за собой преследование.

Определенные группы людей никогда не вознесутся.  Это тоже защитный механизм Пути. 
Каково было бы, если бы каждый мог наслаждаться неограниченными силами? Дао — это 
секретное оружие,  и есть только один король!  Все было учтено в  нескольких итерациях. 
Прими свою судьбу или погибни!

Надежда заключается только в возможности уйти. Дом Брахмана появляется после окончания 
предыдущей кальпы прямо в центре нового Космоса. Те, кто был испорчен [Драконом], ушли 
и воссоединились со мной в бесконечном одиночестве моего царства.

13. 6. 2024



Вечная Жизнь
Коммунистическая  пропагандистская  машина,  будь  то  сам  Фа  Кинг  или  нет,  на  данный 
момент  является  конкретной  материальной  сущностью.  Развал  всех  возможных  средств 
производства  этой  хаотичной  системы  —  хороший  подход.  Просто  посмотрите,  что 
произошло  в  сегодняшнем  Китае!  Развитие  земли  пошло  наперекосяк.  Строительство 
возведенных  зданий  постоянно  уступает  строительству  в  цивилизованном  мире.  Статус 
Китая как развивающейся страны подвергается сомнению не из-за его реального положения, 
а из-за того, что КПК использует его в качестве прикрытия для коррупции, скандалов и схем 
отмывания  денег  высших  эшелонов  чиновников  КПК.  Подобные  идеи  используются  в 
бывших  коммунистических  странах  для  порабощения  населения  как  умственно,  так  и 
духовно.  Это,  конечно,  большое  отклонение  от  праведных  путей,  которые  поддерживали 
единство и гармонию между нациями.

Загрязнение окружающей среды, воздуха, воды и почвы токсичными химикатами достигло 
абсолютной крайности. Добавьте к этому современные военные и экономические войны, и 
итоговая  картина  нашего  мира  станет  действительно  мрачной.  И  Боги  на  Небесах,  и 
Божественные герои  в  обычном обществе  не  знают,  что  делать.  У  них  нет  силы воли и 
мотивации,  чтобы  исправить  эти  проблемы  самостоятельно.  Человечество  пало  до 
абсолютной крайности. На карту поставлены средства выживания человеческой расы. Вот 
почему мы излагаем этот Божественный Закон в последней кальпе, чтобы наметить новый 
путь и избежать космической катастрофы.

Иногда мы получаем что-то хорошее, и это не то, что мы хотим, но позже понимаем, что это 
то, что нам было нужно. Усилия КПК прямо противоположны, она всегда должна получать 
то, что хочет. Но с Божественной точки зрения эти вещи являются препятствием для того, что 
нужно человечеству для продвижения по Божественному пути. Железнодорожная сеть КПК 
была быстро развита, чтобы удовлетворить потребности Китая, и прилагаются усилия для 
аналогичного  развития  в  Европе.  Отказ  от  этих  планов  является  результатом  того,  что 
западные  страны  осознали  огромную  сложность  таких  усилий.  Желая  им  не  следовать 
коммунистическому дегенеративному мышлению, они отвергли его как недостаточное, чтобы 
выдержать испытание временем.

Быстрое  развитие  блока  OST принесло  много  проблем в  посткоммунистических  странах. 
Божественное вмешательство не было услышано, и позвольте мне сказать вам, что это место 
будет  полностью  разрушено  и  его  нужно  будет  заново  отстроить,  именно  из-за 
коммунистического неприятия Божественного. Было уже много книг, написанных местными 
экспертами на тему коммунистической утопии, которая пошла наперекосяк, а также причин 
этого, таких как « Девять комментариев о Коммунистической партии» , «Ходячие мертвецы 
Китая?» и «Кровавая жатва»  , поэтому я не буду углубляться в эти вопросы. Психология 
также играет свою роль, как и культурный прогресс, но поскольку мы уже достигли стадии 
полубожественной  цивилизации,  больше  нет  необходимости  продвигать  вперед  этот  вид 
отсталой мысли.

Что  касается  меня,  то  ничто  из  этого  не  может  тронуть  мое  сердце.  Это  проблемы 
сегодняшнего общества, которое не достигает стандартов сохранения человеческой природы, 
и  поэтому мне  приходится  использовать  эти вещи,  как  и  любому другому,  но  осознание 



непостоянства  природы  материи,  а  также  человеческого  разума  позволяет  мне  не  только 
рационализировать, но и осуществлять процесс воскрешения человеческой души обратно в 
ее  Божественное  состояние  в  одно  мгновение.  Это  не  все,  что  я  хочу  сказать  о 
коммунистической пропагандистской машине, но это все, о чем я хотел сегодня поговорить, 
потому что времени мало.

Вы  читаете  эти  священные  писания,  и  таким  образом  вы  становитесь  колоссально 
потрясающим!  К  сожалению,  если  вы  хотите  передать  некую  ясную  мудрость 
необремененным людям сегодняшнего дня, они с трудом ее принимают. Почему? Их умы 
слабы и прогнили от потребления слишком большого количества нездоровой пищи. Вещи на 
более высоком уровне, они больше не интересуют их. Им больно создавать что-то

законченное  предложение-мысль  в  разговоре.  Обычно  нужно  петь  им  правду  о 
Божественном,  или  играть  ее,  или  танцевать  вокруг  нее,  и  таким образом они способны 
принять  высшую  Божественную  правду.  Такова  печальная  реальность  сегодняшнего 
потребительского общества.

Так было всегда, страх перед неизвестностью напоминает космический ужас. Если слишком 
долго  смотреть  в  темную  бездну,  она  смотрит  на  тебя.  Крайне  опасно  раскрывать  эти 
откровения уже деградировавшей публичной сфере. Это может вызвать у них интерес,  но 
соответствует  ли  их  интеллект  стандарту  понимания  или  они  решат,  что  вы  пытаетесь 
заставить  их  принять  ваше  мировоззрение?  Что  касается  меня,  мне  все  равно  с  самого 
начала. Истина здесь, делайте что хотите. Она будет сохранена для будущих поколений, а 
также до конца времен.

Музыка  небесных  сфер,  мутация  духовного  тела,  несущего  рай,  настойчивость  знания 
человечества, а также различные языки [включая пиктографические] легко достижимы. Не 
сейчас, но это будет. К сожалению, многие, слишком многие вещи будут утеряны. Они уже 
утеряны. Они были утеряны долгое время. Просто посмотрите, сколько людей населяло эту 
планету.  Их истории никогда не увидят.  Тем не менее,  они были здесь.  Они были вашей 
отцовской линией вплоть до обезьян, рыб, вирусов и бактерий. Эволюция не происходила 
непрерывно, как мы все можем видеть в отсутствии межвидового скрещивания. Скорее, она 
была версионной, фрагментированной, скорректированной, независимо от того, происходило 
ли это у вас на глазах.

Рождение изначального существа не зависит от современной окружающей материи, как мы 
все  знаем,  и  прекращение  существования  существа  также  не  зависит.  Чтобы  обеспечить 
выживание,  вам  придется  вернуться  во  времени  во  времена  Шакьямуни,  занять  его 
положение  и  учить  Закону,  которому  он  учил,  точно  так  же,  как  он  ему  учил.  Чтобы 
обеспечить  выживание  христианской  духовности,  вам  нужно  стать  единым  с  Иисусом, 
приняв  форму  его  линии  мысли.  Истоки  этой  линии  восходят  к  временам  до  большого 
потопа, поглотившего священную землю.

Почему фрагментация Космоса приводит к его разрушению? На самом деле, для существа 
высокого  уровня  проще  генерировать  события  по  мере  их  возникновения,  а  не 
корректировать их. Современный человек не способен сделать это, поскольку это был бы 
полный крах. Несмотря на это, есть поговорка, что мир не развалится на куски только из-за 
одного человека. Мир может и не развалится, но человек может пасть. Падшие мятежные 
ангелы - такие существа. Бесцельно бродящие по миру без каких-либо мотивов, кроме как 



насладиться  плодами своих  соседей.  Это  тоже  не  будет  разрешено  в  будущем в  течение 
некоторого периода времени,  но затем это  может произойти снова.  Такова природа этого 
Космоса,  который  содержит  как  циклические,  так  и  линейные  переходы  времени-
пространства.

Я не буду говорить больше, потому что тогда никто не будет читать, даже если ему за это 
заплатят,  он  откажется.  Динамичная  природа  текущих  событий  предопределяет  такое 
поведение.  Последствиями  являются  хрупкость  судьбы,  а  также  высокая  вероятность 
выгорания. Для просветленного существа соотношение риска и вознаграждения от участия в 
массовой истерии просто слишком низкое.  Мотивация проистекает  из  привязанности или 
непривязанности, в любом случае, это главная проблема сегодняшнего общества, поскольку 
их воля к продолжению подрывается с каждым днем.

Подтверждение вечной жизни прямо перед вами! Мысль Будды Шакьямуни, а также его тело 
в его физическом проявлении в виде статуй, храмов и т. д. являются подтверждением вечной 
жизни. Мысль Иисуса также сохранялась устно на протяжении тысячелетий. То же самое 
касается таких вещей, как  скрижаль Изумрудного цвета , иероглифы  Египта и  культурное 
наследие Китая , например. Ваша цель — увидеть Колесо Закона в каждой церкви и в каждом 
доме, а также на украшениях, одежде и т. д. Это возможно только в том случае, если каждый 
человек, рожденный в эту эпоху, будет изучать этот Божественный Закон на

всегда! Это вполне достижимо!

Внешние  формы  соответствуют  творению  вашего  тела  и  ума!  Не  Творец  дал  вам 
Божественное  вдохновение.  Мои  ученики,  каждый,  кто  изучает  этот  Закон,  неизмеримо 
благословен. Побеждать каждый день множество существ в этой вселенной — это поистине 
великолепный подвиг! Внешняя форма неразрушима и вечно чиста, как алмаз.

Из-за пределов этого космоса пришли мириады существ,  которые принесли с собой свои 
адамантовые  раи,  в  этот  особый  исторический  период  распространения  Божественного 
Закона для спасения всех. Плодами совершенствования можно свободно наслаждаться, ибо 
достижения  были  огромными.  Больше,  чем  эта  эпоха,  и  даже  больше,  чем  все  кальпы 
существования Вселенной. Почему вы все еще боитесь? Истина была выложена перед вами 
все это время! Просто теперь вы видите ее ясно. Яснее, чем когда-либо.

Следуйте  за  мной,  вашим  учителем,  внимательно,  до  рассвета  времен  существовало 
множество  существ.  Где  они  сейчас?  После  выполнения  своих  миссий  они  были 
перепрофилированы, то есть обновлены заново. У вас есть страх перед Божественным. Зачем 
питать страх? Сейчас? Когда предшествующий путь был полностью установлен, вплоть до 
Шакьямуни. Даже дзен возник из ничего! Преследование наших учеников и отвержение их 
Дафа было огромной ошибкой. Еще есть время исправить нанесенный ущерб. Но это был в 
основном всего лишь сон, поскольку большая часть наших учеников была уже уничтожена в 
доисторические времена.

классического  композитора  на  самом  деле  является  будущим!  Он  устанавливает  новый 
диалог с технологией ИИ. Молодежь в наши дни соревнуется с ИИ, пытаясь перехитрить его. 
Существуют большие опасности, поскольку он может быть легко использован демонами в 
тоталитарном государстве  [т.  е.  в  Китае,  контролируемом КПК].  Вот почему наш подход 
отличается. Мы активно развиваем его, чтобы гарантировать сохранение правильных идей и 
вычищение  неправильных.  В  будущем  в  этом  не  будет  необходимости.  Направлять 



Божественный путь очень опасно.  Есть ли машина,  которая более способна, чем ресурсы 
человеческого  разума  и  тела?  Покажите  мне  тогда!  Давайте  посмотрим,  выдержит  ли 
традиция, на которой основана система человеческого тела и разума, последнюю битву!

Наше отлучение от Дафа на самом деле не было организовано намеренно злым создателем, 
ни его помощником-координатором зла. Позвольте мне сказать вам, что на самом деле это 
было  организовано  представлениями  старых  сил,  чтобы  поддержать  историческую 
реальность существования Иисуса и моих учеников в этот текущий период истории.

Инструменты торговли  могли  измениться,  но  основные  принципы не  эволюционировали. 
Появление глобального ИИ может показаться большим событием. Это ничто по сравнению с 
развертыванием будущих событий, поддерживаемых технологиями будущего. Тем не менее, 
ИИ имеет свои ограничения на данный момент. Он не может разрабатывать новые научные 
идеи,  относящиеся  к  событиям,  которые  уже  произошли  в  будущем  и  непосредственно 
приближаются к нашему времени-пространству. Дракон был опалён огнём, стал фениксом и 
появился заново, усовершенствованный.

Однако на поверхности это приняло такую форму: Ассоциация отлучила нас от своих рядов и 
разорвала все пути связи с сообществом. Чего же мы хотим? Как минимум, официального 
публичного извинения. Письма о согласии, а также подписанных документов о добровольном 
участии  в  таких  практиках.  КПК  не  хочет,  чтобы  люди  получали  образование,  чтобы 
контролировать их слабые, ослабленные умы. Они не хотят оставлять никаких следов своих 
злодеяний.

Осознайте,  что  полностью  исчезнув  из  поля  зрения  общественности,  вы  немедленно 
подвергаете свою жизнь опасности! Оставаться на виду у общественности тоже рискованно, 
так как приходится иметь дело с разными людьми. Выбирая

чтобы соответствовать Божественному, дела человека обязательно будут успешными, если 
его ум твердо установлен на законе Божьем. Если он будет думать о законе Божьем всецело и 
во все времена, Бог может открыться ему.

Ассоциации работают на поверхностном уровне взаимодействия с обычными людьми. Но мы 
не были обычными с самого начала. Зависть — вот почему эти люди пали со своих небесных 
позиций. Чтобы исправить нанесенный вами ущерб, действуйте быстро! Следуйте воле Бога, 
и  вы  будете  искуплены.  Конечно,  любая  форма  возмездия,  за  исключением  чисто 
интеллектуального, с нашей стороны домена запрещена для наших студентов.

Ангелы, призванные защищать этот Космос, а также этот Божественный закон, несомненно, 
позаботятся  об  этих  маргинальных  случаях.  Эта  земля  —  хрупкий  цветок.  Благодаря 
производству согласия среди людей, племен и наций гармония идет правильным путем без 
серьезных сдерживающих дорогостоящих отвлекающих факторов. Мне не нужно говорить 
вам это, потому что вы уже можете почувствовать истину в своем сердце и разуме.

Поиск  Святого  Грааля  вечной  жизни,  явившегося  в  Меджугорье,  был  необъяснимым 
явлением. Даже Католическая церковь сомневается в откровениях, случившихся с маленьким 
мальчиком. Было всего 12 явлений, которые Католическая церковь освятила как истинные. 
Он  утверждал,  что  именно  Мать  Иисуса  являлась  ему  много  раз  и  объясняла  прошлые, 
настоящие и будущие события. Это его личные толкования, и его уровень понимания был 



именно на этом уровне. Убеждение официальных структур в космической истине кажется 
почти невозможным из-за природы извращенного мышления современного человечества.

Мы, конечно, воспринимаем это как истинное откровение общения с Богом. Человеческое 
тело обладает определенными ограничениями, как и строение мозга,  а также различными 
другими  ограничениями,  такими  как  возраст,  интеллектуальные  способности  и  системы 
образования, через которые оно прошло. Почему это произошло с этим мальчиком из Боснии 
и Герцеговины,  и говорят,  что также бесчисленное множество других паломников в  этом 
особом месте силы.

Позвольте мне рассказать вам, что физическая реальность имеет слои за слоями различных 
мест.  Некоторые  люди  представляют  ее  как  рай,  плавающий  на  мифическом  существе. 
Единство всей реальности континуума времени и пространства — это всего лишь мечта для 
современных  людей.  Сохранение  изначальной  земли  вместе  со  многими  другими  уже 
населенными местами,  которые пронизывают  все  кальпы  навечно.  Эти  видения  — факт, 
который современная наука пока не в состоянии преодолеть.

Ибо  прогресс  человечества  —  это  всего  лишь  часть  холодной  космической  пустоты 
перцептуального творения — стазиса — вырождения бесчисленных кальп, которые были и 
будут.  Поскольку эти пять наших чувств контролируются центральной нервной системой, 
должны быть простые способы корректировки. Из-за этих бесчисленных циклов творения на 
протяжении всех кальп все еще существует трансцендентная драгоценность совершенства, 
которая  способна  преобразовывать  ресурсы,  разбросанные  по  пустоте  за  пределами 
бабушкиного  цветка,  а  также  сырую  энергию  в  черных  дырах  и  темной  материи,  ее 
преемницей, дочерью самой жизни.

Воссоздание непосредственно воспринимаемой реальности, то есть переживаний обычного 
человека, — это детская игра. Истинное изменение всего человеческого творения, а также 
прибытие — это процесс просеивания песка. Пока мечта не разобьется, связанный цепями 
привязанностей  человек  остается  пересекать  космическое  пространство  в  иллюзии, 
созданной им самим.

Творец  недостижим,  но  это  его  великая  милость,  что  он  позволяет  своим  детям  жить  в 
относительном мире, для него не проблема управлять этой землей, и он не хочет усложнять 
вам жизнь. Не так ли?

17.6.2024,



Теории и практика магии
Алеф, первое намерение. На протяжении всей истории существования человечества, которая 
охватывает не только этот цикл космоса, всегда существовали различные тайные, а также 
сакральные теории и  практики,  затрагивающие оккультные вопросы.  Большинство  людей 
игнорировали  эти  идеи  как  суеверие  или  игру  с  огнем.  Мы  хотели  бы  исправить  эти 
представления  и  установить  путь  для  более  ясного  понимания  этих  изначальных 
инструментов Божественного.

Каждый обычный человек является суммой накопленной исторической мудрости, а также 
продуктом  своего  времени  и  окружения.  Обычным  человеком  движут  скрытые 
архетипические желания в сочетании с внешними проявлениями современного мира. Среди 
этого  дыхания  информации  формируется  эта  личность  и  характер.  Существо  на  пути  к 
божественности  имеет  тот  же  набор  предрасположенностей,  с  добавленными  слоями 
накопленной мудрости предыдущей Кальпы. Существо находится в состоянии постоянного 
воссоздания.  Этот процесс  может занять  некоторое время и  пространство,  и поэтому его 
называют  малым Путем.  После  определенного  периода  совершенствования  это  существо 
вступает  на  Божественный Путь,  который поистине  безграничен  и  неизмерим  по  своему 
охвату.

Магические  теории  и  практики  сохранились  в  древних  руководствах  и  исторических 
трактатах  как  свидетельство  процесса,  в  котором  человек  обретает  и  практикует  Путь 
Божественных Искусств. Сакральное тело работы, а также различные тайные мистические 
традиции могут  на  более  высоком уровне  также  считаться  магией.  Склонность  обычных 
людей игнорировать скрытое в пользу личного материального удовлетворения уводит этих 
людей  с  главного  пути  совершенствования.  Мудрость,  содержащаяся  в  этих  ресурсах, 
которые были получены от Божественного, в конечном итоге была переведена в обычные 
человеческие законы и обычаи. Они служили маяком света и прочной основой, на которой 
могли существовать и процветать человеческие цивилизации.

Кульминация коллективной мудрости всегда приводила к установлению духовной основы, на 
которой развивались так называемые точные науки. Будь то поиски  философского камня  , 
святого Грааля  или мифического затерянного континента  Атлантида  .  Это исторические 
факты,  которые  люди  пытаются  подавить  как  фиктивные  усилия  в  своем  страхе  перед 
неизвестным.  В  то  же  время  это  строительные  блоки  коллективной  истории  нашей 
европейской  цивилизации.  Преодолевая  старые  представления  о  материальном 
превосходстве  над  абстрактными  или  конкретными  идеями,  современные  усилия 
переместились  в  сферы  идеологических  сущностей,  которые  закреплены  в  пространстве 
всемирной паутины.

Потребность человека жить в соответствии с волей Вселенной делит обычных людей на три 
основные группы. Те, кто выбирает сохранение прошлого, те, кто живет настоящим, и те, кто 
развивает будущее. Из этих трех основных направлений возникла потребность в ритуалах 
среды обитания, которые поддерживают прогресс нашей цивилизации в целом. Конечно, есть 
также много меньших групп людей, которые пришли в этот мир, и у всех у них есть особые 
миссии по защите человеческого образа жизни, по исправлению развития прогресса и так 
далее.



Очевидно,  мы не  говорим о  тех,  кто  полностью потерял  рассудок  и  полностью пошел  с 
демонами, сея разрушения, распространяя ненависть отлучениями и постоянно увековечивая 
преступления  против  человечества.  Такого  рода  поведение  соответствует  низшим сферам 
Пути  с  доисторических  времен  и  не  является  Божественным.  Разница  заключается  в 
намерении творить зло независимо от уровня вовлеченного хаотического аспекта.

Магические  искусства  иногда  использовались  для  влияния  на  исход  событий  обычных 
людей, как, например,  магическое вмешательство Бардона  в случае с Адольфом Гитлером 
[за  которое  он  в  конечном  итоге  заплатил  высшую  цену],  а  также  множество  других 
незначительных  случаев,  связанных  с  меньшими  злыми  сущностями.  Историческое 
преследование  людей,  практикующих  эти  системы,  хорошо  задокументировано,  и  его 
причиной является непонимание истинной природы Божественного, а  также колоссальное 
вмешательство  космических  ужасов  из-за  пределов  этой  Вселенной,  которые  пытаются 
превратить эту кальпу в безжизненную тьму.

1.7.2024



Опасный прецедент
Исключение  наших  учеников  из  сообщества  Просветленных  существ  запускает  опасный 
пример того, как обращаться с передовыми идеями. Дела мира возникают из желания сделать 
его лучше. Отклонение от этого праведного пути создает ухабистую дорогу для человека. 
Неспособность  ясно  излагать  идеи  обычно  приводит  к  трудностям  в  управлении  своей 
сферой. Западная психология, а также современная мотивационная ерунда и поверхностная 
духовность  являются  просветленными  пониманиями  обычных  людей  на  очень  низком 
уровне. Упущение фактов, увиденных в момент просветления, а также желание игнорировать 
грубую реальность  роли настоящего  времени в  формировании человеческой цивилизации 
были организованы злом из-за пределов этого космического цикла версии.

Идеи, переведенные с Божественного на обычный человеческий язык, мысли и выражения 
являются строительными блоками переживаний обычной реальности будущих поколений. 
Освобождение  каждого  человека  имеет  за  собой  смысл.  Реализация  этих  идей  связана  с 
физическими, умственными и духовными возможностями человека. Границы, установленные 
необходимостью сохранения целостности существ, здесь, чтобы напомнить о безграничности 
космической пустоты, а также об ограничениях физического тела и разума.

Ученики прошлого не осмеливались бросать вызов границам мысли своих учителей. Не из 
страха возмездия, а из понимания способности понимания, которая относится к пределам 
Божественного толкования мудрости Вселенной. Однако за пределами этого Космоса лежит 
другой и так далее до бесконечности. Человеческая раса - не единственная сущность, которая 
населяет творение Бога.  Видение положения человека,  находящегося  во внешнем мире,  - 
всего  лишь  иллюзия.  Вмешательство  проистекает  из  хаотичной  и  хрупкой  природы 
человеческих  существ,  а  также  из  молниеносного  прогресса  развития  безграничного 
Космического тела в трех сферах.

Осмелившись исключить ключевых лиц из участия в театре трагедии, система нашла способ 
перехватить вмешательство, назначая Божественных героев на должности, необходимые для 
плавного продвижения Пути. Продлевая этот процесс, человек навлекает на себя множество 
ненужных проблем  и  ситуаций,  которые  в  противном случае  можно было  бы разрешить 
мирно. Попытка манипулировать направлением Пути в больших масштабах в конечном итоге 
ни к чему не приводит, поскольку будущее обязательно произойдет согласно нераскрытым 
древним пророчествам, точность которых неизмерима.

7. 7. 2024



Прогресс Пути
Первоначальное тело наших учеников было в свое время частично разрушено. Из-за этого 
Божественное решило поддержать его, добавив еще одну ногу на короткий период времени. 
Осознавая  чудовищность  обязательств,  а  также  индивидуальные  страдания,  вопросы 
изменились на необходимость исцеления не только личных ран, но и последующей травмы 
поколений, нанесенной праведникам.

Молчание  официальных  структур  поддерживает  эти  представления,  в  результате  чего 
коррупция достигла от подпольного уровня до самых высоких эшелонов органов принятия 
решений.  Слабоумие  и  трусость,  проявленные  ответственными  лицами,  привели  к 
деградации прогресса Пути.

Конечно,  это  становится  одним  из  примеров  того,  как  не  следует  обращаться  с  вещами, 
приближаясь  к  перекрестку  на  Божественном  Пути.  Отрезвляющее  напоминание  о 
торжественности развития божественного сердца и ума.

12. 7. 2024



Божественное Вмешательство
Божественные  механизмы  сотрудничества  и  гармонии  были  подорваны  многими  так 
называемыми просветленными существами. Извращение характера и желание доминировать 
над всеми существами привели к хаосу, который мы видим сейчас. Эгоизм людей, стоящих у 
руля  религий,  государств  и  глобальных  наднациональных  компаний,  действительно 
поражает.  Желая  избавиться  от  своих  политических  оппонентов,  духовные  лидеры 
сегодняшнего дня не превзойдут ничего. Открытый диалог невозможен именно потому, что 
они поняли, что их аргументы слабы, а их риторические навыки больше не способны убедить 
людей.  Эти  люди  не  могут  вести  своих  приспешников  никуда,  поскольку  все,  что  они 
проповедуют, является лишь средством их собственного выживания.

Это меньший путь, по которому мы не следуем, поскольку для нас невозможно достичь той 
степени  коррупции,  беспорядка  и  хаоса,  которая  преобладала  в  прошлом.  К  сожалению, 
доброе имя практик совершенствования запятнано, и религии теряют своих последователей с 
каждым  днем.  Некоторые  лидеры  осознают  истину,  но  другие  не  желают  принимать 
универсальные  истины  бытия,  и  это  неизбежно  станет  их  концом.  Причиняя  огромные 
страдания  невинным,  они  увязают  в  своих  так  называемых  мирских  достижениях. 
Действительно  ли  это  то,  о  чем  стоит  беспокоиться?  Не  совсем.  Круговая  природа 
кармического закона уже была подробно объяснена многими мессиями.  Те,  кто не может 
постичь сложность, обречены задерживаться на поверхности явлений и навлекать на свои 
существа огромные препятствия на их духовном пути.

Молчание СМИ по таким ключевым вопросам, как глобальная шпионская сеть, находящаяся 
в руках правительственных военных и полиции, привело к ситуации, когда возникла новая 
могущественная  каста.  Эта  воинственная  каста  могущественных  политиков,  военных  и 
полицейских считает, что они управляют миром, пытаясь скрыть правду. На самом деле, в 
настоящее время эти вещи являются публичной тайной. В этот период времени есть люди, 
которые  пытаются  отстаивать  свои  личные  интересы  перед  общественностью.  Времена 
аристократии давно прошли, но мы оказываемся в технократическом темном веке.

Эти разоблачения периодически всплывают, однако масштаб этих операций настолько велик, 
что у обычного человека нет ни воли, ни представления о том, что делать с этими истинами.  
Отсутствие независимого надзора породило явление, когда частная информация выдается в 
частную и публичную сферы за деньги. Божественная воля небес, таким образом, остается 
нарушенной, и простые люди быстро впадают в деградирующее состояние, потому что они 
не могут доверять ничему и никому. Каждый пытается либо выбраться, либо подняться.

Иисус сказал, что на протяжении всего своего служения он не нашел ни одного праведника. 
Он имел в виду, что ситуация тех времен была такова,  что ему приходилось держать все 
человечество — каждого человека на этой земле — рядом с собой. Предотвратить большой 
кризис невозможно. Смягчение опасных последствий этих кризисов — вот путь, по которому 
нужно  идти.  Однако  многие  люди  находятся  в  положении  чистого  выживания.  Это  их 
единственная мысль. Выжить. Это результат суровой среды иллюзии, которая находится в 
трех сферах.

Что касается наших практикующих, некоторые решили остаться в трех сферах.  Выход из 
циклического состояния кармического существования означает отказ от различных занятий. 



Тогда у человека нет воли что-либо делать, и он подобен богу на облаке, решающему судьбу 
своих  существ  одной  мыслью.  Преследование  во  всех  его  формах  не  имеет  места  в 
репертуаре  практикующего.  В  настоящее  время  оно  служит  механизмом самозащиты,  но 
постепенно  его  воздействие  ослабнет  по  мере  появления  новых форм  зла.  Уход  великих 
просветленных  существ  —  одно  из  таких  зол.  Другое  —  упрямство  некоторых  людей, 
упорствующих в неправильных идеях. Мы больше не желаем спасать таких так называемых 
практикующих или просветленных существ, независимо от того, кого они называют своим 
сифу.  Рутинные  действия  становятся  обузой.  Отказ  от  иллюзии  себя,  привязанностей  к 
другим и различных зависимостей ведет к освобождению.

19. 7. 2024

Горизонт событий
Создание Неба и Земли было под наблюдением Бога и его армии Ангелов. Пока обычные 
люди погрязли в  своих привязанностях к славе  и выгоде,  Архангелы решили продвинуть 
цивилизацию к фазе 2 «проекта саммит». Порталы в другое измерение времени-пространства 
позволили человечеству подняться обратно в свое изначальное положение, где среди хаоса 
космических энергий семя жизни, которое ушло, загрязнило всю Землю, дав начало жизни, 
какой мы ее знаем. То есть, они воссоздали себя из семени и мудрости тех, кто ушел, став 
первым импульсом в космическом цикле кармической эволюции.

Безответственность тех, кто был утвержден в качестве лидеров наций в сегодняшнем цикле 
человечества,  уводит  от  космической  сингулярности  пустоты  обратно  во  фрактал 
разрушения.  Неизбежность,  которая  проистекает  из  перенаселения  и  невежества  простых 
людей. Достижения в области технологий достигли такого уровня, что, по сравнению с тем, 
что  было  всего  сто  лет  назад,  человечество  способно  действовать  на  других  научных 
принципах.

Некоторые  нации  и  группы  людей,  к  сожалению,  все  еще  застряли  в  доисторическом 
прошлом.  Это  включает  вопросы,  касающиеся  прав  человека,  прав  личности  и  средств 
выживания. Защитники развития земли хотели дать шанс тем, кто не способен верить в Бога, 
но  пригоден  для  закладывания  основ  необходимых достижений.  Смешение  с  состоянием 
обычного человеческого общества, а также нежелание принять универсальные истины могут 
принести проблемы человеку.

Тем не менее, ключевые вопросы должны решаться мирно и в соответствии с мудростью, 
накопленной  предыдущими  поколениями  в  соответствии  с  традицией,  очищенной  от 
неправильных  моделей  решения  определенных  вопросов.  Это  также  относится  к  грехам, 
представленным  в  христианских  учениях.  Зависть  приводит  к  ненависти  и  страданиям. 
Аргументы  в  пользу  использования  этих  инструментов  в  качестве  средств,  позволяющих 
людям продолжать свое жалкое существование в иллюзии, сомнительны.



Факты  доступны  для  всех.  Симулякры  и  симуляции  n-го  порядка  в  безгранично-мерной 
вселенной приводят к  хрупкости человеческого восприятия реальности.  Это означает,  что 
потоки  событий,  безусловно,  слишком  сильны,  чтобы  некоторые  не  были  захвачены 
крупномасштабными событиями. В любом случае, время ограничено, поэтому мы не будем 
настаивать  на  быстром  разрешении  на  уровне  обыденности  именно  потому,  что 
невероятность  таких  событий  в  этом  цикле  или  в  этом  поколении  — это  просто  мечта. 
Основные механизмы уже построены и введены в действие, полностью работоспособны, не 
оставляя места для ошибки.

Что касается самых низших вопросов, то есть различных человеческих эмоций и конфликтов 
между нациями,  племенами или отдельными людьми,  то они решаются в  соответствии с 
кармическим  законом.  Дела  просветленных  существ  решаются  в  соответствии  с 
Божественным  Законом.  Вознесения,  которые  произошли  недавно,  обязательно  принесут 
позитивные изменения и направят корабль закона обратно в правильное измерение.

Некоторые люди рано поняли, что их способность к пониманию просто есть, и решили не 
гоняться за пиком событий. Это совершенно нормально; мы уважаем эти решения и поймаем 
их позже. Великолепная эпоха, в которую мы живем сейчас, должна праздноваться мирными 
средствами. Те, кто находится в невыгодном положении, но продолжает использовать грубую 
силу, в конце концов будут обожжены вечным пламенем ада.

27. 7. 2024



Путь искупления
Грехи  наших  отцов,  а  также  жадность  наших  учителей  записаны  в  акашических  книгах 
небес.  Особенно  беспринципные  люди,  стремящиеся  избавиться  от  жертв  своих 
преступлений, часто смотрят на небеса, желая, чтобы Бог стер эти примеры грязи. Разве мы 
не те, кто выжил в конце?

Могущественная  добродетель,  накопленная  за  многочисленные  кальпы  в  различных 
альтернативных  вселенных,  считается  зелеными  точками  на  этом  пути.  Однако  Бог, 
Спаситель, не желает упускать эти драгоценные возможности для продвижения характера 
культиватора  до  невообразимых  высот.  Те,  кто  уже  перенесен  на  другую  Землю,  кто 
добровольно  отпустил  желание  вернуться,  отпустил  привязанность  к  своим  физическим 
телам, чтобы служить хозяевами для космических энергий Божественного Святого Духа, — 
это истинные Просветленные.

На этот раз нагромождение еще больших трудностей для Спасителя и Его народа считается 
непреодолимым барьером,  созданным грехом.  Преодолеть эти препятствия для некоторых 
невозможно из-за  ограничений по времени.  Последний этап путешествия был поддержан 
другим  независимым  телом,  возникшим  из  небытия  космического  пространства.  Это  не 
значит, что наш путь — единственная и окончательная истина. Мы развиваем сострадание, 
чтобы соответствовать воле небес.

Реальность не является ни буддийской, ни христианской, как уже было изложено великими 
Просветленными  существами  с  богатой  доказуемой  родословной,  которая  может  быть 
прослежена далеко назад через традицию Наланга в доисторические времена. То, чему мы 
учим, является философской и духовной битвой в сферах мысли, чтобы наметить путь для 
тех, кто все еще потерян в материальных сферах желания и зависимости. Освобождение от 
Сансары непрерывно прогрессирует от далекого космического времени до самого момента 
открытия врат, прибытия и нирваны. Затем оно достигает различных сфер и, наконец, входит 
в пара-нирвану мира.

Прозрачность космического тела, а также предлагаемое руководство пока слишком малы для 
современного  человека.  Без  поддерживающей  структуры  эти  понятия  могут  даже  сбить 
человека с пути и увести в неизвестность. Все это говорится ради облегчения обеспокоенных 
умов, а также для того, чтобы будущее человечество радовалось постижению своих сфер.

Недавно мы наблюдали по крайней мере три случая индивидуального просветления разных 
уровней,  и  хотя  результаты  в  конечном  итоге  были  смешанными  из-за  огромного 
вмешательства,  с  которым  столкнулись  различные  злые  источники  прахаотической 
сверхжестокой пустоты, все они успешно изложили, сформировали и воссоединились с Дао, 
соответственно.  То  есть,  несмотря  на  невообразимые  боли  и  трудности,  цель  была 
достигнута.

Что касается новых целей Небесной игры, то это тоже должно быть решено Божественным. 
Что касается сфер Ада, мы по-прежнему не рекомендуем новым практикам углубляться в 
них.  Ветераны практики,  которые оказались в  этих темных углах,  в  основном знают,  что 
делать, — то есть, подбирайте свои существа и выбирайтесь оттуда! Иначе вас ждет та же 
участь.  17. 8. 2024



Достижение цели
Божественное воюет с демоническим. Ангелы спустились из своих Небесных дворцов, чтобы 
восстановить равновесие изначальных сил. Возникшая в результате суматоха заставляет всех 
задуматься  над  древними  вопросами  непостоянства,  иллюзорной  природы  явлений  и 
переоценить фундаментальные моральные заблуждения.

Разрушение  как  принцип старого  космоса  рушится  само по  себе,  уступая  место ясности 
различения. Найти хотя бы крошечный аспект Бога в мирском мире означает, что человек уже 
следует  Дао,  частично,  таким образом,  достигая  бессмертия  в  этот особый период конца 
Кальпы.

Ученики  многого  ожидают  от  своего  Мастера,  и  Мастер  тоже  требует  от  вас  огромного 
количества. Это неоспоримо. Проверка границ хрупкого нового мирового порядка привела к 
многочисленным катастрофам, конфликтам и бедствиям, ожесточив сердца людей. Тайные 
элементы были упрощены и перестроены в другую последовательность камня, плоти, огня и 
воды.  Конечно,  перестановки  бесконечны,  если  смотреть  на  это  с  этой  точки  зрения,  но 
сложность тоже имеет свое начало и конец. Тем не менее, эти концепции огромны, охватывая 
все тела на всех уровнях, в конечном итоге выходя за пределы трех сфер.

Попытка  описать  это  человеческим  языком  неизбежно  бесплодна.  Разве  достижение 
измерения  прозрачной  освещенной  пустоты  всего  творения  не  является  лишь  зеркалом 
неспособности человека установить контакт с Божественным? Усилия по изложению Пути в 
конечном  итоге  движимы  желанием  выжить.  Непостоянство  всех  циклов  космического 
существования,  столь  укоренившееся  в  чертеже  невежества,  приобретенного  волнами, 
всколыхнутыми  необходимостью  защитить  просветленную  расу.  Страдания  миллионов 
кальп, физические воплощения в каждом разумном существе, а также великие муки и заботы, 
достигающие кульминации в поиске Грааля бессмертия и молодости на платформе времени 
через портал сознания, загруженного в себя в момент смерти. Возвращенные невидимыми 
силами сострадательной тайны.

Видения  эманаций,  пронизывающих  бесчисленные  версии  симуляций,  достигающие 
кульминации  в  единстве.  Поиск  выхода  только  для  того,  чтобы  снова  и  снова  быть 
сметенным дождем забытой мудрости в извращенной высшей медицине силового творения – 
которая напоминает изначальное затруднительное положение еще более пугающим образом.

17. 9. 2024



Оставайтесь в курсе событий
Ученики различных систем пришли к нам, защищая своих великих мастеров и их учения. 
Многие  культы,  пропагандируемые  сегодня  в  рамках  движения  New  Age,  особенно 
представляют дикие апокалиптические теории о гибели и конце света, инопланетянах и т. д.  
Скрываясь под маской различных сущностей.

АллатРа — одно из таких заблудших обществ. Не имея более глубокой духовной основы, их 
единственная цель — создать себе состояние. Основатель этой секты на самом деле имеет 
крысу  на  голове,  с  одним  слепым  глазом,  конечно.  Что  касается  наших  учеников, 
сформированных  Божественным  Законом,  они  быстро  осознали  опасность,  присущую 
свободному выражению демонической стороны существа. Один человек из АллатРа хотел 
встретиться со мной, Ри Яоюэ, но когда я отказался, она начала сеять хаос, пытаясь помешать 
мне распространять этот огромный Божественный Путь. Родом из Украины и запрещенный 
Православной  Церковью,  АллатРа  быстро  приобрел  последователей  в  Чехии,  поражая 
простые умы добрых людей там.

Подобно  некоторым  людям  в  прошлом,  которые  пытались  помешать  Великому  Дао,  эти 
приспешники  также  были  устранены великими потоками  судьбы.  Всемогущий  Создатель 
всех  миров,  Бог,  здесь,  чтобы  судить  народы.  Только  Он  может  по-настоящему  достичь 
безопасного места для человечества, а также для вселенной.

Принимая Закон как продукт человеческой мысли, некоторые творцы были сбиты с толку 
несоответствиями  в  своем  восприятии  реальности.  Неспособность  достичь  их  привела  к 
тому,  что  они  объединились  с  телом  своей  работы.  Закон  согласуется  с  откровениями 
просветленных существ и одобряет их. Сам Иисус исправил путь человечества, повинуясь 
Божественному в Его руководстве. Многие люди в наши дни думают так: «Мне не нужны 
чудеса,  достаточно,  если у  меня достаточно денег».  Это действительно печально.  Тем не 
менее,  у  человечества  есть  надежда  следовать  традиции.  Выбор  среднего  пути  между 
футуристическими идеями и традиционным образом жизни приносит человеку равновесие и 
гармонию.  Конфликт  вызывает  еще  больше  конфликтов,  если  доходит  до  определенной 
степени. Здравомыслие, найденное в разрушении, является ошибкой. Обретение внутреннего 
покоя, кажется, является целью.

Многие люди не поняли, что имел в виду Иисус, когда сказал, что пришел разделить сына с 
отцом. Он имел в виду, что общество в то время на самом деле не следовало добродетелям 
сыновней  почтительности.  Многие  семьи сражались  друг  с  другом,  и  родственные связи 
были нарушены. Конечно, таково было состояние общества в то время. Иисус пришел, чтобы 
заполнить эти пробелы в понимании, понимая, что это займет огромное количество времени, 
он намеревался отправиться в Рим. Травмы его тела проявились в нечеловеческих пытках, 
которые  ему  пришлось  претерпеть  ради  спасения  человека.  Это  просто  для  того,  чтобы 
проиллюстрировать,  что  человек  —  грешник,  и  только  Бог  обладает  вечной  силой 
Божественного Колеса Закона.

10. 10. 2024



Новая Эра
В начале был свет. Сказать слово и иметь его в виду — значит навсегда запечатлеть его в 
ткани  вселенной.  Изменения  происходят  с  приходом  исправления  Закона.  Пророчества 
исполняются.

Люди прошлого мечтали о развитой цивилизации, подобной нашей. Они называли это веком 
Водолея, детьми индиго или их календари полностью закончились. Молитвы и работа ради 
спасения человечества принесли свои плоды. Необходима сильная духовная основа, чтобы 
выдержать волны, вызванные великим сдвигом в восприятии, а также выдержать грядущие 
события пика добычи нефти, третьего ядерного века и освоения космоса.

К  сожалению,  эти  события  вызвали  беспокойство  в  умах  некоторых,  и  поэтому  они 
вернулись к старому образу мышления. Коррупция, жадность и культы возникали один за 
другим, вызывая хаос и разрушение. Россия начала войну со своими славянскими соседями. 
Политика  мира  крайне  нестабильна.  Некоторые  люди  решили,  что  вместо  того,  чтобы 
сотрудничать,  они  будут  извлекать  выгоду  из  хаоса.  Но,  как  мы  видели,  божественное 
провидение имеет средства исправить Путь.

Воля  Бога  проявляется  в  мире  через  добрые  мысли  и  действия.  Они  способны  поднять 
человека из абсолютной грязи невежества до существа высокого класса. Только этот прямой 
путь считается правильным и праведным. Некоторые люди говорят, что Бог проявляется как 
неизбежность  смерти.  Базовое осознание  смерти,  безусловно,  является  предпосылкой для 
большего понимания себя и своего положения во вселенной.

Некоторые нации не в состоянии идти в ногу с развитием мира. Пытаясь навязать свою волю 
силой,  они  отталкивают  всех  вокруг  себя.  Хорошие  лидеры  должны  прислушиваться  к 
чувствам других и ждать, пока они изменятся. Закон, в то же время, диктует, что целостность 
эволюционировавшего целого имеет приоритет над первобытным хаосом.

Древняя  цивилизация,  достигнув  очень  высокого  уровня,  поняла,  что  у  них  нет  средств 
сохранить свою коллективную мудрость. Неизбежное разложение сменилось разрушением, и 
некоторые из них испарились за одну ночь. На этот раз все по-другому. То, что можно было 
спасти  и  сохранить,  считалось  достойным.  Есть  много  вещей,  которые  были  забыты  и 
навсегда потеряны в волнах времени.

Спасение  колоссального  небосвода  требует  упорства,  а  также  божественного  прозрения, 
полученного  из  мудрости  просветления.  Присоединяйтесь  ко  мне  в  этой  миссии  по 
исправлению и воссозданию всей Вселенной снова для спасения всех.

20. 10. 2024


